© Média 1000, 2018

ISBN : 978-2-74482-705-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Ma copine F. enregistre ses séminaires et ses cours à la Sorbonne sur un de ces petits magnétophones portables que tous les étudiants trimballent sur eux pour s’épargner la fatigue de prendre des notes. Souvent, quand je vais chez elle, je m’amuse à le brancher pendant que nous parlons, avant ou après l’amour (ce qu’il est convenu d’appeler ainsi et qui n’entretient avec l’amour que des rapports très élastiques).

Voici quelques extraits de nos dialogues :

– Et celle qui n’aimait pas le goût du sperme, tu l’as revue ?

– Karyn ? Non. Nos chemins ont divergé. J’ai de ses nouvelles, indirectement. Elle vit à la colle avec une fille qui fait plus ou moins le tapin.

– Et l’autre, la Grecque, celle qui voulait que tu lui pisses dessus ?

– Plus de nouvelles non plus. Je crois qu’elle a eu un deuxième mouflet.

– Tu crois que son mari lui pisse dessus, lui aussi ?

– M’étonnerait. Quand on se marie, en général, c’est pas pour la rigolade. Surtout chez les Grecs.

– Et Gilberte ? Celle qui se fait sauter par son patron ? Vous vous êtes rabibochés ?

– Pas vraiment.

– Je t’ai connu plus cool. Pourquoi prends-tu la mouche ainsi ? Qu’est-ce que ça peut te fiche qu’elle baise avec son patron ?

– Ce n’est pas seulement ça, c’est qu’elle ment. Elle n’arrête pas de mentir. Et quand tu lui prouves qu’elle t’a menti, elle te sort un deuxième mensonge. Mais jamais, jamais la vérité. Et puis ça me répugne qu’elle se fasse baiser pour avoir la paix par un type qui ne lui plaît pas.

– Comment le sais-tu qu’il ne lui plaît pas ?

– Elle me l’a dit, merde, elle n’arrête pas de s’en plaindre.

– Mais tu viens de dire qu’elle ment sans arrêt. Pourquoi serait-ce la vérité ? Et si elle te disait qu’il la débecte parce qu’elle sait que c’est ce que tu veux entendre ? Quand une femme baise avec un mec, c’est parce qu’elle en a envie. Elle se l’envoie parce que ça lui plaît, voilà la vérité ; mais à toi, elle dira le contraire, pour te dorer la pilule.

J’y avais pensé, moi aussi... mais l’entendre dire, c’est différent. F. enfonce le clou :

– Est-ce qu’elle t’a dit une seule fois qu’elle t’aimait ?

– Une fois, oui. Elle était soûle.

– Elle te mentait, bien sûr, puisque c’est une menteuse. A mon avis, tu es mal barré avec cette fille. Tu devrais la plaquer. Tu ne peux que perdre sur tous les tableaux, avec elle. Jamais tu ne croiras ce qu’elle te dit ; ça va te rendre étouffant, elle te supportera de moins en moins. Elle te mentira de plus en plus. Vous n’en sortirez jamais.

Silence. Tout ce qu’elle me dit, je me le suis déjà dit cent fois. Mais comment séparer le cul du cœur, vous avez la recette, vous ? Dès que le cœur se mêle au cul, c’est la merde assurée.

Tenez, je crois bien que je vais aller consulter une sexologue ; et justement, Gilbert d’Y qui en connaît une nous confie ici quelques-unes de ses confidences. (Elle aussi, elle se sert d’un magnétophone.) J’avoue, à les lire, que je suis tenté d’aller me faire soigner par elle. Pas vous ?

C’était le courrier du cul, par tante Esparbec. A bientôt lecteurs cocus, mes semblables, mes frères.

E.

Avertissement

Sexologue depuis quelques années, j’ai rencontré dans un récent congrès de sexologie qui se tenait rue de la Gaîté, à Paris, une jeune femme exerçant la même profession que moi. Le hasard nous avait placés côte à côte dans la salle de conférence. Elle m’a frappé par son intelligence tout autant que par son charme. De taille moyenne, blonde aux cheveux courts, la poitrine généreuse, elle était capable de tenir une conversation avec moi, à voix basse, sans perdre un mot de ce qui se disait à la tribune. Elle prenait des notes sur les communications faites par des psychologues et des sexologues venus de tous les continents tout en me communiquant sa propre expérience et en m’écoutant parler de la mienne.

Elle s’appelait... Non, je ne citerai pas son nom. Je lui donne le pseudonyme de Myriam Villeroy.

Myriam et moi, nous avons déjeuné plusieurs fois ensemble durant ces quelques jours de congrès. Elle avait lu, avec beaucoup d’intérêt, disait-elle, les trois ouvrages que j’ai publiés sur mes expériences de sexologue. Cela lui avait donné l’idée de prendre des notes très précises sur les patients et les patientes qui venaient en consultation chez elle. « Pourquoi n’en feriez-vous pas un livre, vous aussi ? »  lui ai-je demandé. Elle a esquissé une moue charmante, les yeux dans le vague. C’est dans ces moments-là que je la préférais. « Non, m’a-t-elle répondu... je n’ai pas le temps... ce n’est pas mon truc... et puis j’écris trop mal. »

Elle se disait fâchée avec l’orthographe et les règles d’accord du participe passé.

Elle a fini par accepter de me confier les notes qu’elle avait prises pour que j’en fasse moi-même un livre dont nous partagerions les maigres droits d’auteur, sous réserve que son nom n’apparaisse pas et qu’elle ait le droit d’apporter des modifications à mon texte, ou même de renoncer à la publication de l’ouvrage.

J’ai pris le risque. Elle m’a reçu chez elle pour me remettre un important dossier contenant autant de chemises qu’elle avait eu de clients et de clientes depuis qu’elle l’avait ouvert. Le plus souvent, c’étaient des notes en style télégraphique telles que « exhibitionniste à tendance masochiste », « ne jouit que dans telle circonstance », « éducatrice sévère et plutôt homosexuelle... ». Mais le dossier contenait aussi de longs développements dans lesquels la spontanéité et la crudité du style faisaient oublier quelques maladresses vénielles.

Je suis rentré chez moi avec le dossier, sans avoir tenté quoi que ce soit pour coucher avec Myriam dont j’avais furieusement envie. Peut-être ai-je eu tort, peut-être le souhaitait-elle, moins que moi de toute manière. J’ai rarement été aussi fasciné que par Myriam Villeroy, ni aussi inhibé devant une femme, et je me suis demandé si je ne devais pas, moi aussi, avoir recours à un sexologue.

Je me suis mis au travail et il ne m’a pas fallu plus de trois semaines pour écrire ce que je soumets au lecteur avec l’accord de Myriam. J’ai dû faire des phrases là où il n’y avait que des annotations, j’ai travesti les noms des patients et des patientes, mais j’ai conservé tels quels les développements les plus intéressants et souvent les plus croustillants de Myriam. Je n’ai pas cru devoir en atténuer l’obscénité, même si certains lecteurs doivent en être choqués.

Jérôme, exhibitionniste obsessionnel

Jérôme, vingt-six ans, blond, taille moyenne, plutôt fluet, regard fuyant. Il cherchait ses mots, recommençait dix fois ses phrases pour me dire qu’il était mal dans sa peau et ne savait pas s’y prendre avec les femmes.

J’ai décidé de le faire allonger sur le divan, pour le mettre à l’aise. Je dispose d’un grand cabinet meublé de mon bureau, de deux fauteuils profonds où mes clients sont à l’aise et d’un divan large et confortable. En face du divan, j’ai disposé un poste de télévision et un magnétoscope que j’utilise quelquefois pour projeter des séquences érotiques, en discuter avec mon client et analyser avec lui ses réactions.

Dès que Jérôme s’est retrouvé allongé, les choses sont allées un peu mieux. J’étais assise à la tête du divan et il ne pouvait plus lorgner mon corsage ni mes jambes.

Premiers « émois érotiques » de Jérôme : vers dix ans, dans un cabinet médical, en présence de sa mère. Il a dû baisser son pantalon et son slip et le médecin est parti à la recherche d’une hernie, car Jérôme se plaignait d’une douleur à l’aine. Il n’avait pas encore le moindre duvet sur le pubis. Il était « troublé » par les doigts du praticien qui lui effleuraient le sexe. Il avait déjà eu des érections et il lui semblait que sa verge durcissait.

« Les glandes sont bien en place, avait dit le médecin en lui palpant longuement les testicules. »

Le membre de Jérôme s’était encore un peu tendu. Le garçon avait très honte, à cause de la présence de sa mère.

Une fois adolescent, il s’était souvent « touché », la nuit dans son lit, en brodant autour de cette consultation médicale. Il s’imaginait allongé sur une table de consultation, sans pantalon ni slip, palpé par un docteur à l’air grave, sous le regard attentif de sa mère. Le docteur posait des questions précises, en lui saisissant la verge et en tentant de la décalotter.

« Savez-vous, Madame, si votre fils a des pollutions nocturnes ? »

La mère regardait Jérôme qui rougissait violemment.

« Sans aucun doute, répondait-elle. Ses pyjamas sont souvent souillés. »

« Peut-être se caresse-t-il lui-même ? » ajoutait le docteur en regardant Jérôme.

« Jérôme, réponds au docteur ! Il t’arrive de te toucher ? C’est important qu’il le sache, pour le diagnostic. »

Ecarlate, Jérôme détournait les yeux.

« Je crois que c’est un aveu, Madame. »

Il se penchait vers le garçon :

« Tu le fais souvent ? Plusieurs fois par semaine ? Plusieurs fois par nuit ? Ou par jour ? »

Jérôme m’a avoué qu’il se branlait au moins une fois par jour à l’époque où il revivait régulièrement la scène de la consultation médicale, laquelle prenait des développements de plus en plus importants dans ses fantasmes. Il lui arrivait de s’imaginer entrant dans un amphithéâtre de la faculté de médecine, plein d’étudiants et d’étudiantes. Le professeur lui faisait retirer son pantalon et son slip, pour une description détaillée des organes génitaux d’un adolescent de quatorze ans. La mère, qui avait accompagné Jérôme, se tenait au premier rang.

« Vous remarquez, expliquait le professeur, que le système pileux est encore très peu développé. Certains poils sont déjà longs, mais leur densité reste modeste. Les glandes sont en place dans les bourses, ajoutait-il en palpant les couilles de Jérôme. La verge est courte, et il arrive souvent qu’il soit difficile de décalotter le gland. Chez les sujets non circoncis, bien sûr. »

Pour illustrer la chose, il saisissait le pénis de Jérôme, ce qui avait pour effet de provoquer un début d’érection. Il tirait sur la peau et Jérôme se reculait en grimaçant.

« Vous voyez, je lui fais mal. Regardez, le gland reste partiellement recouvert. Le plus souvent, la peau se détend à l’occasion des masturbations ou des premières pénétrations d’une partenaire, mais il arrive que l’on soit conduit à pratiquer une incision ou une circoncision. Je tire plus fort, pour dégager complètement le gland. »

Jérôme poussait un cri et baissait la tête, confus de laisser voir à tout le monde, et à sa mère, qu’il bandait vraiment maintenant.

« Vous remarquez encore que l’érection reste modeste. Elle ne saurait se comparer à celle d’un pénis adulte, même si on la porte à son plus haut niveau. »

Pour bien mettre la chose en évidence, le professeur entreprenait de branler Jérôme dont la queue se redressait rapidement. Puis il retirait la main et se tournait vers l’assistance.

« La petite verge est tendue en avant et vers le haut, elle est à moitié décalottée, elle est très dure. Aussi dure ou même plus dure que celle d’un adulte. Elle peut évidemment pénétrer un vagin, mais vous voyez qu’elle n’est ni aussi longue ni aussi grosse que celle d’un individu complètement développé. Qu’en est-il de l’éjaculation ? »

De plus en plus excité, Jérôme faisait appel à tout ce qu’il avait lu dans le Larousse médical pour développer ce scénario imaginaire d’une exhibition dans un amphithéâtre de faculté.

« J’ai dit, poursuivait le professeur, que tous les organes sont en place : les testicules que voici, le pénis que voilà, la prostate que l’on ne voit pas mais que vous pourriez toucher en introduisant le doigt dans l’anus du garçon. C’est d’une pratique courante. On appelle cela un toucher rectal. A l’âge qui est le sien, ce jeune homme peut éjaculer, sous l’effet de l’excitation combinée avec l’action mécanique de sa main, quand il se masturbe, ou avec le frottement du gland dans le vagin de sa partenaire, s’il lui arrivait d’en pénétrer un. »

Le professeur s’adressait alors à Jérôme pour lui demander s’il avait vécu l’une ou l’autre de ces expériences. Comme l’adolescent courbait la tête sans répondre, le professeur interrogeait la mère du regard.

« C’est très gênant pour moi, répondait la mère, de parler à sa place, mais je suis certaine qu’il a au moins des pollutions nocturnes. »

« Il y a donc éjaculation, remarquait le professeur, c’est-à-dire émission de sperme par un pénis en érection. »

« Sans aucun doute. Je crois également qu’il peut lui arriver de se toucher. Mais je ne pense pas qu’il ait déjà connu une partenaire. »

« Très bien. Nous allons vérifier qu’il peut éjaculer. »

C’est à cet instant du récit imaginaire que Jérôme, dans son lit, empoignait sa verge et se mettait à la masser doucement. Dans le rêve que faisait l’adolescent, le professeur lui avait saisi le pénis entre deux doigts, juste au-dessous du gland, et avait entrepris une caresse plus énergique, accompagnée de commentaires. Il l’avait fait mettre de profil pour que tout l’amphithéâtre, et sa mère, assistent dans de bonnes conditions à l’éjaculation.

« Au moment de l’orgasme, il y aura un appel brutal de sperme. J’espère que vous ne pensez pas, comme on peut le lire dans les mauvais romans porno, que le sperme vient des testicules. Vous connaissez cette expression stupide “les couilles gorgées de sperme”. Le sperme ne vient pas des testicules mais de la prostate et recueille au passage les spermatozoïdes produits par les glandes des testicules. Il n’y a aucune réserve de sperme dans le corps de l’homme. Rien de comparable à la vessie. L’éjaculation est un phénomène strictement comparable à la salivation, c’est-à-dire une émission brutale de liquide. Regardez, ce garçon “mouille” déjà, comme on dit vulgairement. Il a le gland luisant. C’est un premier liquide lubrificateur, venu pour faciliter l’intromission de la verge dans le vagin de la femme, laquelle “mouille” également, et pour la même raison, quand elle est excitée. Si j’insiste, le sperme va jaillir, en quelques saccades brutales, pour inonder le vagin et féconder l’ovule, à condition qu’il y en ait un à cet instant. »

Dans son lit, Jérôme commençait à se tordre de plaisir. Il finissait par “tout lâcher”, selon son expression quand le professeur lançait triomphalement :

« Voilà, il éjacule. Regardez, les premières giclées sont très fortes, puis elles vont en s’atténuant. Chez les sujets jeunes, elles sont beaucoup plus intenses et leur déclenchement suit de près la pénétration de l’organe féminin. »

Jérôme semblait prendre plaisir à me raconter tout cela. Au début, il cherchait ses mots et employait des expressions pudiques telles que « je me touchais... je voulais montrer mes organes à tout le monde... », mais progressivement, au cours de chaque consultation, son langage devenait plus cru. Il disait « ma bite, mes couilles... j’ai éjaculé... » Il ne faisait plus de doute pour moi qu’il aimait exhiber non seulement son corps mais aussi ses sentiments profonds et qu’il cherchait à me provoquer en utilisant un style volontairement obscène.

Je le laissais s’exprimer, remarquant que ses propos l’excitaient. Il croisait les jambes et posait les mains sur son ventre pour cacher son érection, mais il n’y parvenait pas toujours. Vers la fin, il semblait prendre plaisir à me laisser voir qu’il bandait. Si je n’étais pas intervenue, il aurait passé des heures à me raconter les mêmes fantasmes et nous n’aurions pas progressé dans la thérapie. Il a donc fallu que j’oriente un peu les entretiens, en lui demandant quelles avaient été ses expériences sexuelles depuis l’adolescence. Tout semblait se passer dans sa tête et d’une façon répétitive : visites médicales, séances de douches en colonie de vacances, essayages de pantalons et même de slips dans les cabines des marchands de fringues...

Un point avait attiré mon attention : la présence très fréquente de sa mère dans ses fantasmes. Il fallait que je sache ce qu’il en était exactement. Jérôme m’apprit que sa mère avait tenu à lui faire elle-même sa toilette, jusqu’au début de l’adolescence. Quand il était encore petit, il avait une émotion chaque fois qu’il entendait la baignoire se remplir et sa mère l’appeler.

– Elle me frottait partout, avec un gant de toilette et souvent à main nue. Elle me faisait mettre debout et prenait mon sexe très délicatement. Plusieurs fois, il a durci. Un jour, ma mère m’a adressé un gentil reproche : « Voyons, Jérôme, tu deviendrais vicieux ? » Ce jour-là, j’ai bandé très fort. Ma mère a fini par me dire que j’étais assez grand pour faire ma toilette tout seul, mais je lui demandais chaque fois d’être présente pour m’aider à rester bien propre. Un jour, j’ai éprouvé une grande honte. C’était l’époque où je commençais à me toucher avant de m’endormir. J’étais debout dans la baignoire, le sexe en avant. Ma mère a tenté de me décalotter. Elle m’a fait mal. Elle a continué à tirer sur ma peau et elle a aperçu comme moi des sécrétions blanchâtres sur mon... sur mon gland. Elle m’a dit que je risquais de me rendre malade en me touchant comme je le faisais. Ce jour-là, à ma grande satisfaction, elle m’a dit qu’elle interviendrait au moins une fois par semaine pour me nettoyer les organes, car j’étais incapable d’y procéder correctement. Quelque temps plus tard, il s’est passé une chose...

Jérôme n’osait pas en dire davantage. Nous sommes restés silencieux un long moment et j’ai dû relancer sa confidence.

– Que s’est-il passé ?

– J’ai... j’ai... C’est-à-dire que j’étais en érection et que ma mère me savonnait le membre. Elle m’a fait courber en avant sur le rebord de la baignoire et m’a écarté les fesses pour me nettoyer par-derrière. Elle n’utilisait pas le gant de toilette et ses doigts me parcouraient toute la fente, en insistant sur mon trou. Quand elle m’a fait redresser pour me rincer avec le jet, elle a à nouveau saisi ma verge qui était encore plus dure et a massé mon gland pour le débarrasser du savon. Alors, c’est affreux de faire ça devant sa mère, mais... mais j’ai éjaculé. Mon sperme a jailli très loin. Ma mère en a reçu sur l’avant-bras et sur son corsage. Elle m’a jeté un drôle de regard et a recommencé à me savonner, puis à me rincer pour retirer toutes les traces. Elle a saisi mon gland entre deux doigts pour faire sortir les dernières gouttes. Elle m’a expliqué que ça pouvait encore s’écouler plusieurs minutes après, si bien que ma toilette a été très longue ce jour-là et ma mère est restée avec moi pour la contrôler jusqu’au bout.

A partir de ce jour, Jérôme n’avait plus pris de précautions pour dissimuler ses masturbations nocturnes. Il avait renoncé à éjaculer dans des mouchoirs en papier qu’il faisait ensuite disparaître discrètement. Au contraire, il souillait volontairement son pyjama et ses draps qui devenaient rapidement raides et jaunâtres. Il laissait son lit grand ouvert, sachant que sa mère découvrirait la chose en faisant sa chambre, tandis qu’il serait à l’école.

– Avez-vous eu des rapports sexuels avec votre mère ?

Ma question était d’une grande brutalité. Mais il fallait bien que je le provoque, moi aussi. Jérôme a commencé à se tortiller sur le divan. Il m’a fait toutes sortes de réponses contradictoires, chaque fois en bandant et sans chercher à se cacher.

– Jamais de la vie... En fait, j’aurais bien voulu... Je crois que c’est elle qui aurait voulu... C’est elle qui me l’a proposé quand je lui ai dit, vers quinze ans, que je ne savais pas comment les filles étaient faites... Je lui ai demandé, mais elle m’a grondé... Oui, elle a fini par m’accueillir dans son lit, je me souviens, c’était un mercredi après-midi... Elle était entièrement nue, elle s’est allongée sur le lit et m’a fait mettre entre ses cuisses. C’est elle qui a pris ma bite pour la diriger vers sa fente qui était ouverte, toute rose et toute mouillée. J’ai joui tout de suite.

Je n’ai pas pu connaître la vérité. Peut-être racontait-il son fantasme préféré ? La seule certitude, c’est qu’il était amoureux de sa mère et détestait son père. A plusieurs reprises, il avait vu le couple faire l’amour. Il avait remarqué que l’on apercevait le lit de ses parents par le trou de la serrure, à condition de retirer la clé qui n’était jamais utilisée. Dès l’âge de treize ans, il faisait le guet. La première fois qu’il avait vu sa mère allongée toute nue, les cuisses écartées, se faire pénétrer par « l’énorme bite » de son père, il avait failli hurler de jalousie et de dégoût. Mais il revenait sans cesse coller son œil au trou de la serrure. C’est ainsi qu’il avait tout appris, avant que ses copains lui parlent de « pipes », de « chattes léchées » et même « d’enculage ». Très jeune, il connaissait toutes les positions, en particulier celle qui le troublait le plus, quand sa mère se mettait à quatre pattes pour se faire prendre comme une chienne. Bien plus tard seulement, il avait appris que cela s’appelait « levrette ». Ce qui le révoltait le plus, c’était de voir sa mère se tortiller de plaisir. Il l’entendait gémir faiblement, dire des choses telles que « oui, vas-y, défonce-moi... Plus fort... C’est bon... » Un jour qu’elle gémissait trop fort, le père lui avait dit : « Le petit va nous entendre ! »

Il avait vu son père grimacer de satisfaction en se faisant sucer. Sa mère semblait prendre beaucoup de plaisir à lui offrir cette caresse. Jérôme avait compris qu’elle recevait toute l’éjaculation dans la bouche, car il la voyait déglutir avec ravissement. Quelquefois, elle essuyait d’un revers de main ses lèvres maculées de traces blanchâtres ou passait la langue pour recueillir tout le sperme.

Bien avant d’avoir touché une femme, il en avait vu une, sa mère, se faire prendre entre les seins, se faire lécher les lèvres du sexe et même l’anus, se faire « enculer » en demandant à son mari de « lui masser le bouton » en même temps. Sa mère, il l’avait même vue introduire sa jolie petite langue pointue dans le cul de son père prosterné en avant, dans une posture ignoble qui le révoltait.

– J’aurais tellement voulu que maman me fasse ça, a-t-il fini par me dire, et moi, je lui aurais fait pareil !

J’en suis venue à me demander si Jérôme avait déjà « touché » une femme, malgré ses vingt-six ans. Sur ce point non plus, je n’ai pas acquis de certitude. Il parlait de copines, mais ses confidences étaient contradictoires. Ce que je crois vrai, c’est qu’il avait eu recours à des prostituées. Il en parlait avec délice, sans doute en affabulant beaucoup. A l’en croire, ces professionnelles auraient pris plaisir à le faire déshabiller devant elles. Elles restaient à moitié vêtues, disait-il, assises face à lui. Il voyait leurs seins et leur sexe à travers des lingeries très fines et elles écartaient généreusement les cuisses tandis qu’il défaisait la ceinture de son pantalon. Elles lui donnaient des ordres précis : « Baisse ton pantalon, baisse ton slip, montre ta queue, décalotte-toi, mets-toi à genoux et écarte-toi les fesses pour que je voie ton cul... »

Il disait avoir recherché des emplois comme modèle dans des ateliers de peinture ou de sculpture. De crainte de se mettre à bander aussitôt exposé à la vue des élèves, il avait renoncé et n’avait réussi qu’à recevoir des propositions du responsable d’une école d’arts plastiques qui était finalement parvenu à « se faire sucer » et à « l’enculer » en lui faisant miroiter des contrats.

La thérapie de Jérôme tournait en rond. Il revenait sans cesse à ses visites médicales. Il m’a même parlé de séjours dans les hôpitaux pour des affections urinaires ou intestinales. Il m’a décrit un lavement que lui aurait donné une jeune infirmière antillaise, nue sous sa blouse blanche. Elle l’avait fait étendre sur le dos, après avoir disposé une toile cirée sous ses reins. Elle lui avait relevé sa chemise de nuit sur la poitrine. Il n’avait pas de slip. L’infirmière lui avait demandé de plier les genoux et de ramener les talons contre ses fesses « pour bien présenter l’anus ». La canule s’était introduite très profondément et il avait eu peur de bander, ce qui n’avait pas manqué de se produire dès qu’il avait senti le liquide chaud lui envahir le ventre, tandis que l’infirmière avait les yeux braqués sur son « intimité ». D’autres infirmières et même des gens qui venaient rendre visite à des malades allaient et venaient dans la chambre et s’arrêtaient pour le regarder. Il avait le gland décalotté, tellement il bandait. L’infirmière lui avait demandé de garder le liquide le plus longtemps possible et de l’appeler avant d’aller se soulager sur le bassin posé au pied du lit. Il avait dû s’accroupir devant elle pour libérer ses intestins. En même temps, il n’avait pu s’empêcher de libérer sa vessie et il avait pissé sur lui, en raison de son érection.

Je n’ai pas échappé non plus à un long récit concernant une réelle ou prétendue affection urinaire. Là encore, la consultation avait lieu dans une chambre d’hôpital, en présence d’un professeur en médecine et d’un groupe d’étudiants des deux sexes. Allongé sur un lit, Jérôme portait une simple chemisette qui ne descendait pas plus bas que son nombril. Le professeur l’interrogeait sur les douleurs qu’il ressentait en urinant et insistait pour savoir s’il lui arrivait de se masturber. Jérôme avait fini par répondre affirmativement. Il avait été palpé et décalotté, et une érection avait été provoquée pour bien mettre en évidence la rougeur anormale de son gland. Le professeur en avait profité pour pratiquer un toucher rectal, après avoir fait installer Jérôme à quatre pattes, les fesses tendues en arrière. A titre d’exercice, tous les étudiants et toutes les étudiantes s’étaient succédé pour lui « mettre longuement et profondément le doigt dans l’anus ». Puis il avait dû subir une autre épreuve, très humiliante, consistant à absorber un liquide diurétique afin d’examiner comment il urinait. On l’avait fait attendre un bon quart d’heure avant de lui demander de se lever et de libérer sa vessie dans un bassin posé sur un tabouret. Devant tout le monde, le professeur lui avait saisi la verge qui s’était rapidement redressée. Jérôme avait eu beaucoup de mal à uriner.

– Finalement, m’a-t-il dit, un filet d’urine mince mais très violent est sorti. Pour que le liquide tombe dans le bassin, le professeur m’a fait mal en courbant ma verge qui était dure et redressée. J’ai uriné beaucoup et tous les yeux étaient braqués sur mon gland complètement découvert d’où jaillissait ma pisse. Le professeur a dit que l’envie d’uriner pouvait expliquer mon érection, mais qu’il était également possible que je prenne un certain plaisir à être vu dans cette situation. Cela m’a beaucoup humilié.

J’ai demandé à mon client s’il avait effectivement pris du plaisir à subir cet examen. Il a eu la franchise de me répondre par l’affirmative, ajoutant même qu’il lui arrivait encore de se branler en se remémorant la scène.

J’ai compris que ces consultations étaient en grande partie imaginaires quand il m’a raconté que le professeur avait demandé à une étudiante de rester seule dans la chambre avec le patient pour le masturber, provoquer une éjaculation, recueillir le sperme afin de l’analyser et lui faire un rapport détaillé.

– Et cela a vraiment eu lieu ? ai-je demandé à Jérôme, l’air sceptique.

– Tout à fait. L’étudiante semblait très gênée. Elle rougissait. Quand on a été seuls, elle m’a fait allonger sur le lit et m’a branlé. Je me souviens qu’elle avait une bague avec une perle. J’ai éjaculé dans une éprouvette, mais plusieurs giclées, très fortes, sont retombées sur ma poitrine.

A la fin de la thérapie, les tendances exhibitionnistes de Jérôme se sont affirmées. Un jour, il est arrivé dans mon cabinet moulé dans un pantalon de toile mince et collant. Son sexe, pourtant au repos, se dessinait nettement sous le tissu. Une fois allongé sur le divan, il a repris ses récits habituels et s’est mis à bander sans rien tenter pour me dissimuler la chose. Au contraire, il a glissé ostensiblement la main dans son pantalon pour dégager sa verge qui devait être coincée. Il m’a demandé si j’étais docteur en médecine. Sur ma réponse affirmative, il a voulu savoir si ma spécialité était l’urologie ou encore la physiologie des organes génitaux. Ma réponse négative ne l’a pas découragé.

– Je crois, m’a-t-il dit, que mes éjaculations ne sont pas normales. J’aimerais qu’un médecin examine la chose.

– Vous n’avez pas été suffisamment examiné dans les hôpitaux ?

– Je n’ai jamais eu un vrai diagnostic. Et puis, c’est très ancien.

– Que voulez-vous, au juste ?

Il s’est agité sur le divan, a commencé plusieurs phrases sans en achever aucune, mais j’ai fini par comprendre qu’il voulait « me montrer » ce qui se passait quand il jouissait.

– Allez-y, lui ai-je dit, masturbez-vous. Voici un mouchoir en papier pour vous éviter de vous tacher ou de souiller le divan.

Il a ouvert son pantalon. Il portait un minuscule slip blanc dont sa verge dépassait largement. Son gland humide avait bavé sur la peau laiteuse de son ventre. Nous n’avons plus dit un mot. Il a saisi sa verge entre deux doigts, comme s’il voulait me la dissimuler le moins possible et a commencé à se branler. Je me demandais si j’étais bien dans mon rôle de sexologue en acceptant cette exhibition et si je ne devenais pas complice d’un malade, prostituée en quelque sorte. Il a éjaculé presque tout de suite, sans prendre soin de recueillir dans le mouchoir de papier le sperme qui a ainsi jailli sur sa chemisette. Il s’est essuyé. Il paraissait tout honteux et souhaitait interrompre la séance de thérapie ; mais j’ai insisté pour la poursuivre, lui expliquant que je ne le recevrais plus si nous ne tirions pas les conclusions de ce qui venait de se passer.

Pour la première fois, il m’a parlé sans arrière-pensée ni fantasmes. J’ai appris qu’il éjaculait toujours « de façon précoce », qu’il n’avait jamais réussi à pénétrer une femme, qu’il s’exhibait régulièrement dans les urinoirs des cinémas porno, qu’il avait consulté d’innombrables médecins pour se faire examiner « les parties génitales » et que ses seules expériences sexuelles s’étaient réalisées avec des hommes : sodomie, fellation et même correction à la cravache.

Je lui ai demandé s’il voulait bien entreprendre avec moi une vraie thérapie, sur le constat que nous venions de faire. Je considérais en effet toutes les séances précédentes comme de simples exhibitions de sa part.

Il a accepté et nous avons pris rendez-vous.

Marie-Jo, femme libérée et sévère

La première fois que je l’ai vue, je me suis demandé si j’avais un homme ou une femme en face de moi. Son prénom ne laissait aucun doute à ce sujet, mais son physique et sa voix me posaient un problème. Cheveux courts, vêtue à la garçon, dépourvue de tout maquillage, elle me semblait hermaphrodite. Mais je n’allais pas tarder à constater que j’avais bien une femme en face de moi. Pour se mettre à l’aise, elle a retiré son blouson d’un geste énergique et s’est installée sur le divan avant même d’y avoir été invitée. Elle avait des seins assez volumineux et des hanches plutôt larges. Age : trente ans depuis quelques jours. Profession : responsable du recrutement dans une grande entreprise de travaux publics. J’étais surprise que l’on confie une telle fonction à une femme dans une activité dont l’essentiel de l’effectif est masculin. Elle était célibataire, sans enfants, et vivait seule.

Ce qui l’amenait sur mon divan, ce n’était pas un besoin d’exhibition ou de justification, comme beaucoup de mes clients, mais le souci d’y voir clair dans une vie sentimentale et sexuelle qui avait fini par lui paraître « hors normes ». Je lui ai demandé de me préciser ce qu’elle entendait par « normes ». Selon elle, une femme conforme aux normes devait être douce, fragile et soumise à un homme. Elle devait se laisser séduire par le mâle sans jamais prendre d’initiative, accepter éventuellement une liaison homosexuelle, mais toujours avec un sentiment de culpabilité, élever des enfants, se consacrer aux tâches ménagères et accessoirement aux arts plastiques, si les moyens du ménage le permettaient.

Or, elle vivait exactement le contraire, depuis l’adolescence. A l’école, elle était meilleure en sport et en maths qu’en français et en dessin. Elle avait un grand ascendant sur les garçons et les filles de sa classe. On s’adressait à elle pour « savoir des choses » sur tout ce qui concerne le sexe. Elle se mettait alors dans la position de la fille « affranchie » et dispensait généreusement ses conseils et ses connaissances, acquises dans toute une littérature érotique ou pornographique. Elle prenait plaisir à voir les yeux exorbités de ses compagnes de classe quand elle leur présentait des photos de couples découpées dans des magazines porno. Même les garçons la consultaient. Le mercredi, elle recevait chez elle des copains ou des copines et les confidences allaient bon train. Elle aimait provoquer et choquer. Elle m’a raconté son premier véritable « émoi » dans ce domaine.

– C’était une copine qui se culpabilisait à propos de la masturbation. On lui avait dit que ces pratiques dénotaient une dangereuse « introversion » et risquaient de la rendre malade. Elle avait mon âge, quatorze ans, mais était beaucoup plus fluette que moi, et très timide. Les timides m’ont toujours particulièrement excitée, les femmes comme les hommes. Nous avons discuté dans ma chambre. Je crois que j’ai réussi à la troubler en lui parlant très crûment de vagin, de clitoris, de mouille, d’orgasme. Elle a rougi violemment quand je lui ai demandé s’il lui arrivait de mouiller sa culotte, mais en même temps, elle a paru rassurée de savoir que la mouille était un phénomène normal. Elle n’a pas accepté de retirer son jean et sa culotte pour me faire voir son sexe, afin que je la conseille mieux. Alors, je me suis mise nue devant elle. J’avais déjà beaucoup de poils, plus qu’elle, comme j’ai pu le constater ensuite. Je lui ai désigné tous mes organes en les montrant du doigt. Je me suis même écarté les lèvres du sexe pour faire apparaître mon clitoris et mes petites lèvres. Puis je lui ai montré comment je me caressais. Elle serrait les cuisses et se tortillait en me regardant jouir. Ce n’est que le mercredi suivant que j’ai pu la caresser moi-même. Nous nous sommes revues plusieurs mercredis de suite et j’ai réussi à me faire sucer par elle, après l’avoir sucée. Je me souviens qu’elle avait de tout petits seins mais que les lèvres de son sexe étaient proéminentes et très visibles, même sous une culotte assez épaisse. J’ai toujours recherché par la suite les grosses lèvres et les petits seins bien fermes. Je trouve que les miens sont trop gros et je les cache sous un blouson.

Marie-Jo s’était fait dépuceler à quinze ans par son professeur de français qu’elle avait elle-même provoqué. Elle en gardait un mauvais souvenir. Elle avait eu très mal lors de la première pénétration, car son partenaire avait un sexe exceptionnellement développé et l’avait prise sans ménagement. Elle avait beaucoup souffert, sans jouir. Elle l’avait revu plusieurs fois et il s’était comporté avec elle sans aucun égard, exigeant d’être sucé et même de la sodomiser. Pour se venger, le jour où il avait décidé de mettre fin à leur liaison, elle l’avait menacé de tout raconter à sa femme. Pris de panique, le professeur avait dû accepter son chantage et lui donner beaucoup d’argent de poche ainsi que la première place en composition de français, place qu’elle ne méritait absolument pas mais qui lui avait valu une belle récompense de ses parents. Première en maths et première en français, sa matière la plus faible !

En grandissant, elle s’était intéressée de plus en plus aux hommes, mais sans jamais dédaigner les femmes, surtout les plus fragiles. Vis-à-vis des hommes, elle avait une revanche à prendre, cherchait à les dominer et à les humilier. Elle était bien consciente qu’on ne peut pas bâtir une vie amoureuse normale sur ces « principes de haine » et c’était la raison de son recours à une thérapie.

Je lui ai demandé s’il lui était déjà arrivé d’être amoureuse. Ce mot n’avait malheureusement pas beaucoup de sens pour elle. Elle se souvenait pourtant d’avoir éprouvé une grande attirance et beaucoup d’attachement vis-à-vis d’une amie, en classe terminale.

– Celle-là, oui, je crois que je l’ai aimée. J’aurais pu vivre longtemps avec elle. C’est peut-être la seule personne qui m’ait imposé sa loi et je lui obéissais. Mais c’est bien loin, tout ça...

La fille s’appelait Myriam, comme moi. Malgré ses gros seins et son assurance, tout le contraire des timides fluettes que recherchait Marie-Jo, elle lui avait plu. Elles étaient devenues amies. A l’occasion d’une escalade en montagne, organisée par l’école, elles avaient couché côte à côte dans un refuge et avaient passé la nuit à se faire jouir. Jusqu’à la fin de l’année scolaire, elles se retrouvaient tous les mercredis chez l’une ou chez l’autre. Elles faisaient leurs devoirs ensemble, entièrement nues, après avoir fermé la porte à clé pour ne pas être surprises par les frères ou les sœurs.

– J’aimais frotter mes seins contre ceux de Myriam et sentir sa touffe contre mon ventre. Souvent, chacune de nous se caressait devant l’autre. Myriam inventait plein de choses. Elle m’a enregistrée sur son magnétophone quand je gémissais en jouissant. Elle a acheté des godes que nous utilisions par-devant ou par-derrière. Elle m’a photographiée dans des poses très hard. Un jour, elle a voulu que j’urine devant elle. Une autre fois, elle s’est allongée dans la baignoire pour que je lui pisse dessus. Elle m’a même donné un lavement. Je lui ai fait la même chose et elle gloussait de plaisir. Elle refusait de coucher avec des garçons, ce qui n’était pas mon cas, mais j’ai dû renoncer à mes copains, car elle me menaçait d’une rupture. Elle aimait me montrer des bandes dessinées représentant des hommes ou des femmes torturés. Elle disait que cela devait être bien agréable « d’infliger des souffrances à des êtres jeunes et beaux ». C’est après avoir regardé ces images qu’elle jouissait le plus fort et qu’elle me faisait jouir le plus.

Marie-Jo se souvenait d’une série de dessins qui les troublait particulièrement toutes les deux. Un jeune couple nu était enchaîné à un râtelier métallique, les bras en croix, les jambes écartées. Deux tortionnaires pervers, un homme et une femme jeunes également, s’amusaient à les tourmenter en les flagellant avec un faisceau de verges métalliques très minces, préalablement chauffées sur des braises. Les corps étaient marqués de traces horribles de la poitrine jusqu’aux jambes. Ce qui était extraordinaire et troublant, c’est que l’homme torturé avait une érection prodigieuse. Le couple pervers des tourmenteurs allumait des bougies entre les cuisses des victimes, chauffait avec une lampe à souder les barres métalliques auxquelles elles étaient enchaînées et faisaient l’amour en les regardant se tordre de douleur. Pour se redonner de la vigueur après un premier orgasme, les deux monstres dilataient le vagin de la femme avec un gode métallique hérissé de pointes et passé à la flamme et frappaient le sexe de l’homme à coups de cravache, jusqu’à le faire éjaculer, phénomène que Marie-Jo constatait avec horreur sans pouvoir se l’expliquer.

J’ai demandé à ma cliente si elle avait eu l’occasion de vivre une expérience sadomasochiste avec Myriam. C’est l’une des rares questions qui l’aient mise dans l’embarras, car elle n’avait généralement peur ni des choses du sexe ni des mots qui les expriment. Elle a dû m’avouer que son amie l’avait plusieurs fois corrigée et qu’elle y avait pris plaisir, malgré la douleur. La première fois, Myriam avait saisi l’occasion d’une petite dispute entre les deux amies. Pour sceller leur réconciliation, elle avait exigé que Marie-Jo se soumette à une « correction un peu sévère, mais nécessaire » : « Mercredi prochain, tu viendras chez moi avec un martinet que tu te procureras comme tu pourras. Tu porteras une jupe courte et large et tu ne mettras pas de culotte. »

La jupe avait posé encore plus de problèmes que le martinet, car, dès cette époque, les filles ne portaient plus que des jeans. Mais Marie-Jo avait obéi, car elle avait très peur de perdre son amie. En se rendant chez Myriam, nue sous sa jupe, elle avait ressenti une vive excitation. Elle redoutait de voir le vent se lever et, plus encore, de croiser des camarades de classe.

Myriam l’avait reçue comme les autres fois, bavardant de choses et d’autres. Elle semblait avoir renoncé à son projet. Puis, brutalement, elle lui avait jeté un regard d’acier : « Soulève ta jupe ! »

Elle avait paru satisfaite de découvrir son épaisse touffe noire et ses larges fesses, nues. « Donne-moi le martinet. Il restera chez moi. »

Marie-Jo l’avait acheté au rayon animalerie d’un grand magasin et se souvenait d’avoir rougi en passant à la caisse.

« Mets-toi à genoux devant le lit. » La jupe était retombée et Myriam la lui avait remontée sur les reins. « Ecarte les genoux. » Marie-Jo avait les fesses crispées dans l’attente des premiers coups, mais son amie l’avait fait attendre longuement en lui caressant l’intérieur des cuisses, le sexe et la raie avec les lanières. Le martinet avait fini par s’abattre, doucement d’abord, puis de plus en plus fort. Myriam croisait les coups et frappait alternativement les cuisses et le gras des fesses, cherchant à l’atteindre au plus près du sexe. La douleur devenait horrible et Marie-Jo étouffait ses gémissements. A la fin, elle se mordait les poignets pour ne pas crier. « Va te regarder dans la glace », lui avait dit Myriam à la fin de cette terrible épreuve. Quand Marie-Jo était revenue de la salle de bains, Myriam avait retiré son jean et sa culotte. Elle s’était étendue sur le lit et avait fait signe à sa victime de venir lui sucer le sexe.

– Elle avait les lèvres et même les poils gluants de mouille, m’a dit Marie-Jo. Jamais elle n’avait mouillé autant. Après avoir joui comme une hystérique, elle m’a ordonné de la sucer une seconde fois, puis encore une fois. Moi-même, j’étais très excitée, mais j’ai dû me contenter de me caresser devant elle. Elle m’avait fait asseoir en tailleur. Elle m’a dit qu’elle me ferait jouir le mercredi suivant seulement, et encore si tout allait bien entre nous. Elle a ajouté que si je n’étais pas docile, elle serait au regret de me corriger à nouveau, mais plus cruellement, cette fois. En me fouettant sur le sexe et sur les seins.

– Quelle a été votre réaction à cette menace ?

– J’ai eu très peur, mais en même temps, elle me fascinait. J’avais presque envie de provoquer une nouvelle dispute avec Myriam... pour voir...

– Vous avez finalement subi la correction dont elle parlait ?

La voix de ma cliente est devenue plus sourde. Elle m’a parlé sur le ton de la confidence et semblait très mal à l’aise.

– Oui, je l’ai subie une fois. C’était terrible. Je me suis juré que moi aussi je fouetterais des hommes ou des femmes de cette façon.

Myriam, elle, n’avait jamais accepté d’être corrigée par Marie-Jo.

A la fin de l’année scolaire, les parents de Myriam avaient déménagé et toutes les lettres de Marie-Jo à son amie étaient restées sans réponse. Elle en avait conçu beaucoup de dépit. Par vengeance, elle s’était lancée résolument dans son projet de domination. En faculté, elle avait recherché et trouvé des « êtres fragiles » susceptibles de lui convenir. Elle avait connu beaucoup d’échecs mais quelques satisfactions.

Une chose l’avait rapidement frappée : ceux qui prennent du plaisir à être fouettés et maltraités de diverses manières ne sont pas toujours, loin de là, des gens timides, faibles, minces, au regard de victime désignée. Elle avait notamment le souvenir d’un copain « bien baraqué », qui la dépassait d’une tête, qui avait un visage de brute et un pelage de bête sur la poitrine, et qui venait régulièrement dans sa chambre, à la cité universitaire, pour se faire fouetter. Il apportait sa cravache et quelquefois un fouet.

Pour le traiter « convenablement », elle avait adopté une tenue bien précise : seins nus et sexe nu. Elle n’avait sur elle qu’une large ceinture de cuir cloutée, des bottes et un collier également en cuir avec des breloques en acier. Il était convenu qu’il ne devait pas la toucher, malgré le désir qu’elle en avait parfois quand elle voyait sa grosse verge se déployer. Elle le frappait partout, même sur son sexe en érection. Quelquefois, il devait se masturber devant elle. D’autres fois, elle se chargeait de le faire jouir. Elle aimait empoigner « sa grosse bite » et jouait à retarder l’éjaculation en cessant de la caresser dès qu’elle la sentait « sur le point de se vider ». Et il finissait toujours par projeter en l’air « des giclées de sperme phénoménales ».

– Etiez-vous excitée par ces séances ?

– Beaucoup.

– Vous ne jouissiez pas en sa présence ?

– Ça m’arrivait parfois. Je me masturbais en le fouettant, quand il me tournait le dos, mais je le faisais toujours discrètement.

– Et autrement ?

– C’était seulement après son départ. Je passais des heures à me faire jouir !

Elle recherchait plus encore des victimes de sexe féminin. L’une d’elles, Gaby, lui avait permis de « faire ses classes » et lui avait laissé un très fort souvenir. C’était une brillante étudiante en sociologie, comme Marie-Jo. Dans son enfance, elle avait subi les agressions sexuelles d’un vieil oncle vicieux et avait fini par se mettre sous la protection des femmes. Comme elle était timide et menue, « avec de petits seins bien fermes », Marie-Jo était toute désignée comme maîtresse. Avec sa petite esclave, ma cliente avait fait toutes sortes d’expériences, jusqu’à « des choses très dures ». Au début, elle avait seulement cherché à prendre de l’ascendant sur elle, mais leur liaison restait classique. Elles se faisaient jouir l’une l’autre sur un pied d’égalité. Puis, Marie-Jo s’était affirmée comme dominatrice. Elle décidait des vêtements que son amie devait porter, robes boutonnées par-devant ou jupes très courtes. Seuls étaient admis les pantalons blancs, très moulants, sous lesquels se dessinait la forme proéminente du sexe de Gaby. Les collants avaient bientôt été proscrits, sauf sous des jupes au ras des fesses. Elle lui achetait sa lingerie et l’accompagnait dans les cabines d’essayage. Elle lui donnait à lire des ouvrages traitant de femmes réduites en esclavage, s’en faisait faire des récits et vérifiait toujours que son amie avait mouillé à ces lectures. La première fois qu’elle lui avait infligé une correction, il avait fallu que ce soit sans aucun motif, pour le seul plaisir de la fouetter. Pour cela, elles avaient acheté ensemble un martinet et une cravache et Marie-Jo avait déploré que l’on ne puisse pas se procurer de canne anglaise dans le magasin. Avec satisfaction, elle avait constaté que Gaby était toute confuse en présence de la vendeuse. « Je te corrigerai ce soir même », lui avait-elle dit, assez fort pour être entendue, après l’avoir fait payer.

Gaby avait très mal supporté les premières corrections, infligées sur ses fesses nues dont la peau fragile était rapidement zébrée de marques brunes. Mais elle avait accepté sa soumission et obéissait chaque fois que sa maîtresse, d’un simple regard vers l’armoire, lui donnait l’ordre d’aller chercher le martinet et la cravache. Elle se déshabillait, se mettait à genoux et présentait ses fesses déjà meurtries, en attendant souvent de longues minutes avant que les coups ne s’abattent. Le plus dur fut de supporter le martinet sur les seins ou de se faire ligoter les jambes en l’air pour recevoir la cravache sur le sexe. Elle ne devait pas crier, mais il ne lui était pas interdit de pleurnicher après son supplice, tandis qu’elle faisait jouir son amie en agitant sur son clitoris l’extrémité de sa petite langue pointue.

– L’extrémité seulement, m’a précisé Marie-Jo, j’y tenais beaucoup, c’était bien meilleur pour moi, car le plaisir est très long à venir. J’aimais lui toucher ses petits seins pendant qu’elle me faisait cela, faire durcir ses pointes et les pincer, introduire plusieurs doigts dans sa fente gluante, tirer sur ses poils que j’avais finalement renoncé à lui raser, après une première expérience destinée à la transformer en fillette. Enfin, j’étais très attachée à cette petite esclave. Vous ne pouvez pas imaginer l’effet que me faisait le bout de sa langue quand elle tentait de me l’introduire par-derrière, en me caressant par-devant.

Marie-Jo aimait infliger à Gaby des gages destinés à l’humilier. C’est ainsi que « la petite » avait dû se rendre à plusieurs reprises dans des sex-shops pour acheter des magazines, des godes ainsi que des boules qu’elle devait porter dans le vagin pour se rendre à ses cours. Culottes et soutiens-gorge lui avaient été bientôt interdits. Elle avait été confiée tout un week-end à un ami marocain de Marie-Jo « pour qu’il l’éduque » en lui infligeant, outre de cruelles fessées, des fellations, des pénétrations du vagin et même de l’anus, celles qu’elle redoutait le plus de la part d’un homme. Marie-Jo était allée la récupérer le dimanche soir et l’avait trouvée couverte de zébrures bleuâtres jusque sur les seins, enchaînée à un radiateur et pénétrée par deux godes, un dans le sexe, un dans l’anus. Gaby avait dû, une dernière fois, sucer à fond son tortionnaire marocain avant de rentrer avec sa maîtresse qui lui avait demandé de rédiger un récit de son week-end, puis de le lui lire.

– Tout cela est affreux, avait ajouté ma cliente, et vous devez avoir une bien mauvaise opinion de moi !

Je ne me suis jamais permis de juger mes clients, je cherche seulement à les faire s’exprimer, à les comprendre et à les aider à se transformer ou à s’accepter tels qu’ils sont.

Le comportement sexuel de Marie-Jo ne posait pas trop de problèmes, tant qu’elle était étudiante et cherchait à se satisfaire avec des camarades de cours. Mais la chose devenait plus scabreuse depuis que ses tendances sadiques trouvaient à se concrétiser dans une activité professionnelle, vis-à-vis de personnes qui dépendaient d’elle d’une certaine manière. J’ai déjà dit qu’elle était responsable du recrutement dans une entreprise de travaux publics. Ce poste, elle l’avait obtenu en passant par le lit du directeur des ressources humaines qu’elle « revoyait » quelquefois et qui connaissait ses « pulsions profondes ». Il était prêt à fermer les yeux sur certains de ses comportements répréhensibles, à condition qu’ils restent discrets et « véniels » et qu’elle accepte de se laisser mettre de temps en temps la main entre les cuisses, dans son bureau, ou qu’elle monte avec lui en voiture pour le sucer ou se faire baiser sur une aire de stationnement.

Marie-Jo étudiait donc les dossiers de candidature et recevait les candidats. Un sens aigu de la psychologie lui indiquait ceux ou celles qui avaient des tendances de soumission et qui étaient prêts à aller assez loin avec elle pour obtenir le poste. Rapidement, l’entretien prenait une tournure intime et elle obtenait souvent des confidences et des récits de fantasmes sur lesquels elle se masturbait une fois chez elle. Elle aimait « lire le trouble sur un visage ». Plusieurs postes furent attribués à des chefs de chantier qui acceptaient de venir chez elle pour se soumettre à ses caprices, essentiellement l’humiliation et la cravache.

Elle avait recruté un jour une secrétaire qui ressemblait à Myriam, mais qui était plus mignonne encore : cheveux longs, visage de poupée, peau fragile, seins haut perchés et d’une fermeté exceptionnelle, fesses rebondies, lèvres du sexe très grosses, toujours entrouvertes et à peine dissimulées sous un mince duvet blond.

– Malheureusement, m’a expliqué Marie-Jo, le maniement du micro-ordinateur était son point faible. Je l’ai fait venir chez moi pour lui donner une formation qui s’est révélée très efficace, car cette jeune femme, mariée, avait de grandes qualités personnelles. Je n’ai pas résisté à l’envie de la fouetter et la chose ne lui a pas déplu. Elle avait seulement peur que son mari s’en aperçoive à son retour de voyage, mais les traces de ma cravache se sont rapidement estompées. J’ai pris un grand plaisir à la fouetter puis à la faire jouir. On aurait vraiment dit une poupée. Elle fermait les yeux, elle respirait vivement, sans crier, et elle mouillait encore plus que Myriam. Ses petits seins se soulevaient et leurs pointes devenaient énormes. Quand je la corrigeais, elle écartait d’elle-même les cuisses et redressait les fesses pour que ma cravache la frappe sur ses parties les plus intimes et les plus fragiles. Elle me suçait longuement et je sais qu’elle y prenait, elle aussi, un grand plaisir.

Comme le recrutement se raréfiait, en raison de la crise, Marie-Jo avait obtenu d’assister le service médical voisin de son bureau. Cela s’était fait avec la complicité de l’infirmière en chef et l’accord du directeur des ressources humaines, en échange d’un week-end avec lui. De temps en temps, ma cliente revêtait une blouse blanche qu’elle portait à même la peau, et pénétrait dans la salle de consultation sous un prétexte quelconque, pendant que sa complice recevait un collaborateur ou une collaboratrice de l’entreprise, avant l’examen assuré par un médecin proche de la retraite et peu soucieux de ce qui se passait dans le service. L’infirmière devait prendre la tension, vérifier la vue, palper le ventre, poser des questions sur les seins ou les règles, quand il s’agissait d’une femme, sur les difficultés à uriner quand c’était un homme. Tout le monde se présentait en slip, les femmes seins nus. L’infirmière acceptait que Marie-Jo palpe elle-même les seins de jeunes femmes que son « assistante » lui désignait d’un clin d’œil. Cette dernière allait jusqu’à demander à certaines personnes, jeunes de préférence, de baisser leur slip pour se faire palper le sexe, sur la table d’examen. A l’époque de sa thérapie elle se livrait toujours à cette activité parallèle.

– J’aime bien, m’a-t-elle dit, lire la gêne sur leur visage. Je sens souvent des femmes se mettre à mouiller quand je leur pénètre le sexe. Il arrive que des hommes aient une érection quand je leur palpe les testicules et que je leur dégage le gland pour l’examiner. Alors, j’insiste, je pose des questions, et leur trouble m’excite beaucoup. Un jour, j’ai réussi à faire un toucher rectal à un magasinier qui se plaignait de difficultés à uriner. Mais l’infirmière m’a dit de ne plus recommencer et qu’elle ne me couvrirait pas en cas de scandale.

En fait, Marie-Jo avait peur d’aller trop loin. C’était l’une des raisons de ses consultations chez moi. Je ne savais trop que lui dire, sinon de voir un avocat spécialiste en droit pénal.

Un autre point la préoccupait : trouverait-elle un jour une existence « normale », avec un mari normal, des enfants etc ? Peut-être fallait-il qu’elle aille au bout de son fantasme, mais cette extrémité était terrible. Il s’agissait pour elle d’infliger de la souffrance à des êtres qui la refusaient. Devenir tortionnaire et violeuse, en quelque sorte. Là, j’ai cru devoir la mettre sérieusement en garde en lui exposant le caractère odieux de ce projet, ainsi que les peines terribles et justifiées auxquelles elle s’exposait devant la cour d’assises.

Je suis certaine aujourd’hui qu’elle n’ira jamais jusque-là, sauf dans sa tête ou par des lectures qui lui permettront de faire semblant, sans jamais passer à l’acte.

Je l’ai revue récemment. Elle est mariée, un peu dominatrice vis-à-vis d’un mari consentant, mais sans aucun excès. Je pense que sa thérapie était réussie.

Katia, femme-objet révoltée

Sur le point d’entreprendre une procédure de divorce, Katia s’était accordé un sursis en écoutant le conseil d’une de mes anciennes clientes : « Tu devrais voir Myriam Villeroy. » J’ai donc reçu dans mon cabinet une femme de trente-huit ans, élégante, souriante et, apparemment, tout à fait capable de bien diriger sa vie. Je n’ai pas tardé à m’apercevoir qu’il s’agissait seulement d’une apparence. Katia était en réalité très perturbée par une dizaine d’années de mariage avec un homme « au comportement bizarre ».

Assise en face de moi, vêtue d’un tailleur strict et discrètement maquillée, elle m’a exposé de façon très claire sa situation actuelle : attachée de direction dans une société de conseil en commerce international, bon salaire, travail intéressant, mari informaticien également satisfait de son sort, deux enfants sans problèmes, des activités annexes telles que la photographie et la sculpture sur bois.

Dès qu’il a été question de ses rapports avec son mari, les explications de Katia sont devenues confuses. Elle croisait et décroisait ses longues jambes, me laissait involontairement entrevoir assez haut ses cuisses fermes et fuyait mon regard. Après s’être allongée sur le divan, elle a cessé de s’agiter, mais ses propos ne sont pas devenus plus faciles à saisir. J’ai noté successivement qu’elle avait aimé Philippe, son mari, d’un amour vraiment exclusif, que tout alla très bien pendant plusieurs années, qu’il avait eu ensuite des aventures et qu’il avait fini par devenir « bizarre ». Ce dernier point méritait des éclaircissements que j’aurais aimé lui entendre exprimer sans que j’aie à poser de questions. Mais tout se mélangeait dans ses propos : « Il a voulu faire de moi un objet sexuel... je lui résiste... je suis obligée de céder... j’éprouve moi aussi de l’attirance pour d’autres partenaires... je ne le trompe pas... j’ai eu un amant... »

– Quels sont vos projets vis-à-vis de lui ? ai-je fini par lui demander.

– Divorcer. Mais d’abord, vous demander conseil.

Le plus simple était de commencer par une description de leurs rapports au début du mariage, et de leur évolution. Katia avait eu quelques liaisons avant de rencontrer Philippe qui, à son avis, avait surtout connu des prostituées. Il était à la fois timide et agressif, mais très attachant, sans aucune méchanceté. Physiquement, il lui plaisait. Intellectuellement aussi. Elle avait eu l’impression de compléter l’éducation sexuelle de son mari, ce qui leur avait plu à tous les deux. Je lui ai demandé de développer ce point qui me semblait important.

– Je crois que j’en savais plus que lui, au moins sur le terrain de la pratique. Si je l’avais suivi, il m’aurait prise chaque fois de la même manière, en me faisant mettre sur le dos et en se couchant sur moi. Ça va de temps en temps, mais ça devient monotone. Souvent, il rougissait quand je lui demandais ou lui suggérais certaines choses.

– Pourriez-vous préciser ? C’est important de tout mettre à plat.

– La fellation, par exemple, je crois qu’il en avait surtout entendu parler. Moi, j’aimais bien le faire jouir de cette façon. La première fois, il a semblé choqué, surtout quand il a vu que j’avalais son sperme, mais il m’a aussitôt embrassée comme un fou. Je l’ai amené à me faire lui aussi des caresses buccales sur le sexe, mais cela n’a pas été facile. Le jour où il s’est résolu à se glisser entre mes cuisses, il était aussi à l’aise qu’un puceau. Il s’y est pris comme un manche, mais je voyais qu’il était très excité et j’ai joui encore plus que lorsque des copains beaucoup plus habiles me faisaient la même chose, avant mon mariage. Ensuite, il a pris de l’assurance et a trouvé lui-même comment il fallait procéder pour me... pour me faire ça, en étudiant mes réactions. J’exagérais volontairement mes gémissements quand c’était agréable pour moi.

Grâce à la compétence pédagogique de l’épouse, la vie sexuelle du couple s’était rapidement épanouie. Katia avait fait comprendre à Philippe qu’elle aimait être prise au réveil ou réveillée en pleine nuit par sa verge cherchant à la pénétrer. C’est dans ces occasions qu’elle jouissait le plus.

Philippe avait cru longtemps que l’amour ne se faisait que dans un lit. Il entrait quelquefois dans la salle de bains quand Katia faisait sa toilette et en ressortait aussitôt avec l’air de s’excuser. Un jour, elle l’avait retenu en lui disant « prends-moi ». Elle était nue et s’était penchée sur le lavabo en écartant les cuisses. Après un instant d’hésitation, il avait abaissé son slip et fourragé maladroitement autour de sa fente, pourtant bien offerte. C’est elle qui avait dû s’écarter les lèvres du sexe et saisir la verge de son mari pour la guider. Elle avait intensément regardé, dans une glace latérale, le ventre plat de Philippe qui s’avançait et se reculait et elle voyait son gros membre disparaître en elle pour ressortir aussitôt.

– Et lui, il regardait aussi ?

– Il jetait des coups d’œil furtifs. Mais la chose lui a plu car il l’a souvent renouvelée. Par la suite, c’est lui qui insistait pour que nous fassions ça devant une glace et il prenait plaisir à me dire ; « regarde ce que je te mets dans la chatte.... tu vois tes gros nichons qui ballottent ? » En somme, a ajouté Katia, nous pratiquions l’amour sous toutes ses formes, comme ils disent dans les revues porno que Philippe s’était mis à acheter.

– Absolument toutes les formes ?

– Pratiquement...

La sodomie avait pourtant posé un problème. Devenu plus audacieux, Philippe tenait absolument à la pratiquer. « J’aimerais t’enculer », lui disait-il. Or, elle avait gardé un mauvais souvenir de sa première expérience de sodomie. Son partenaire, un étudiant antillais « beau comme un dieu », avait un sexe de dimension exceptionnelle. Il faisait jouir les filles aussi bien qu’il dansait et elle avait été traumatisée par leur rupture. Un jour, il avait voulu la prendre « par-derrière » et, pour ne pas le perdre, elle avait accepté. Malgré les précautions qu’il avait prises en la lubrifiant abondamment de mouille, elle avait eu le souffle coupé quand « le gros mandrin » de son copain l’avait forcée pour la première fois à cet endroit. Insensible à ses contractions et à ses larmes, il avait poussé comme une brute, s’était agité en elle et lui avait fait très mal en éjaculant tout au fond. Par-dessus le marché, elle avait été humiliée de constater que sa verge était souillée de vilaines traces quand il s’était retiré d’elle et accroupi devant son visage pour lui tapoter affectueusement les joues. Elle s’était juré de ne plus recommencer.

Pourtant, elle devait se soumettre au désir de Philippe ou prendre le risque d’une grave dissension dans le couple. Elle avait fini par accepter la première solution. Cela avait été horrible. Son mari s’y était pris plus mal encore que pour la sucer la première fois, mais avec des conséquences plus désagréables pour elle. Il avait essayé successivement plusieurs positions : en levrette, puis en la faisant coucher sur le côté, puis en s’étendant lui-même sur le dos. Rien ne marchait. Il s’énervait : « Je te la mettrai dans le cul, ma pine ! Fais un effort, merde. » Philippe avait « une belle queue », mais moins grosse que celle du copain antillais. Malgré cela, la pénétration avait été « abominable ». Le gland entrait puis ressortait, entrait à nouveau en lui faisant encore plus mal. Heureusement, Philippe avait fini par éjaculer entre ses fesses et s’était calmé. Mais elle avait dû subir très souvent encore ses assauts, jusqu’au jour où il était parvenu à jouir en elle, comme il le voulait. Jamais elle n’avait éprouvé le moindre plaisir en se faisant enculer.

– Un cul, c’est fait pour chier, m’a-t-elle dit avec une grande brutalité. Moi, je jouis par-devant, surtout par mon clitoris, et avec une grosse verge qui va bien au fond du vagin et qui décharge. Enculer une femme, c’est ignoble ! C’est un fantasme de mec !

Je n’étais pas tout à fait d’accord avec elle, mais je n’avais pas de commentaire à faire.

Philippe la sodomisait de plus en plus souvent, lui disant qu’elle était « meilleure de ce côté, plus étroite que par le con » et qu’il jouissait très fort « dans son petit cul bien serré ». Il était allé jusqu’à se faire sucer après être ressorti d’elle, pour qu’elle lui nettoie sa « queue qu’elle avait souillée ». Ce jour-là, elle s’était dit qu’elle finirait par le quitter.

Les lubies de Philippe, aiguillonnées par les lectures érotiques qu’il lui faisait partager et qui ne la laissaient pas toujours indifférente, avaient pris progressivement de l’ampleur. Il avait décidé de sortir avec elle en ville après l’avoir « déguisée en pute », talons hauts, jupe très courte, bas, seins nus sous un polo collant et échancré. J’avais constaté que ma cliente avait de très beaux seins qui semblaient fermes. Elle venait souvent chez moi sans soutien-gorge et sa poitrine ne s’affaissait pas sous son corsage mince. Comme elle avait par ailleurs des jambes et des cuisses parfaites, j’imagine qu’elle devait attirer le regard en sortant en ville dans la « tenue de pute » que lui imposait son mari. Elle m’a avoué que cela ne lui déplaisait pas. Il lui arrivait d’être très excitée en rentrant à la maison et de jouir beaucoup quand son mari la prenait, sur la moquette du salon, aussitôt la porte refermée.

Si les choses en étaient restées là, elle n’aurait pas eu l’occasion de se plaindre. Mais la « bizarrerie » de son mari prenait progressivement un tour nouveau. Il lui parlait de plus en plus souvent des « expériences » qu’elle avait pu avoir avant de le connaître. Il se fâchait quand elle éludait la question en lui disant que c’était du passé et qu’elle n’aimait que lui. Il fallait qu’il sache. Elle avait fini par comprendre que cela l’excitait le jour où elle avait dû se résigner à lui parler de son copain antillais. Philippe bandait en écoutant son récit, pourtant anodin. Et les questions fusaient : « Il te prenait en levrette ? Tu le suçais ? Tu aimais sa queue ? Il te léchait la chatte ? Raconte-moi comment il te baisait. » Elle se serait dit qu’elle avait à faire à un malade si elle n’avait lu, dans la littérature que Philippe achetait, d’innombrables confessions de mecs qui prenaient plaisir à savoir que leur femme jouissait avec d’autres partenaires. Pour le satisfaire, elle inventait, elle en rajoutait, car elle ne se souvenait plus d’autre chose que d’avoir connu de prodigieux orgasmes avec l’Antillais, sans pouvoir décrire exactement les circonstances et les positions, comme l’aurait voulu son mari.

Vers cette époque, le couple avait pris des vacances en Grèce et sortait régulièrement en boîte. Un soir, Katia avait dansé avec un étudiant grec et discuté en anglais avec lui. Philippe les regardait de loin. Entre deux danses, il lui avait brutalement demandé si l’étudiant lui « avait fait du plat », puis s’il bandait, enfin si elle avait envie de lui. Il se trouvait que l’étudiant ne déplaisait pas à Katia, qu’il se serrait effectivement contre elle en dansant et qu’il bandait, mais elle n’avait jamais songé à coucher avec tous les hommes qui la désiraient et qui pouvaient lui plaire. Elle avait fini par comprendre, au ton de la voix de son mari, que celui-ci ne détesterait pas la voir dans les bras de ce partenaire. Tous les trois, ils avaient pris un pot et l’étudiant avait accepté avec plaisir de les suivre dans leur hôtel. Philippe avait entraîné sa femme et l’étudiant vers leur chambre, malgré les regards indignés que Katia lui lançait. Philippe avait alors demandé à l’étudiant s’il voulait baiser sa femme devant lui. Interloqué, l’étudiant avait regardé Katia, puis avait dit qu’il préférait être seul avec elle. « Je reviens dans un moment », avait lancé Philippe en quittant la chambre.

– Là, m’a dit Katia, je l’ai vraiment méprisé. Je ne savais plus s’il fallait chasser l’étudiant, me donner à lui au risque de satisfaire la perversité de mon mari et d’entrer dans son jeu ou le faire au contraire dans le but de le cocufier, comme il le méritait. J’ai choisi de faire l’amour et j’ai joui très fort. Philippe est revenu alors que l’étudiant venait de ressortir de moi. Nous étions nus sur le lit et il me caressait doucement les seins. J’ai su plus tard que mon mari était resté l’oreille collée contre la porte, pour m’entendre gémir. C’est fou, non ? L’étudiant est parti, Philippe m’a prise comme une brute, en me disant que j’étais une pute, que j’avais joui comme une salope et que l’étudiant avait dû lui aussi avoir un orgasme grandiose. Je n’ai rien ressenti d’autre que du dégoût.

Depuis ce jour, elle ne parvenait plus à jouir avec Philippe. Elle avait eu un amant peu après, un homme très affectueux auquel elle se donnait sans retenue et dont elle n’avait jamais parlé à son mari. Mais il avait été envoyé dans une agence de province et elle n’avait pas donné suite à sa proposition de divorcer pour l’épouser.

Et Katia avait continué à se plier aux fantasmes de son mari : boîtes d’échangistes, exhibitions dans les bois ou en voiture, triolisme avec des copains ou des inconnus.

– Un jour, il a voulu que je me rende toute seule chez quelqu’un. Heureusement, c’était un homme qui ne me déplaisait pas. Par bravade, j’ai accepté. En me regardant faire ma toilette, passer mes bas et ma lingerie très légère, me maquiller et me parfumer, Philippe m’expliquait qu’il était heureux de savoir que j’allais jouir. Il disait que je me donnerais beaucoup mieux en son absence, que son ami me baiserait sans contrainte, mais qu’il faudrait que je lui raconte tout, en détail, à mon retour. Il bandait comme un fou. Il a voulu me prendre, mais je me suis dérobée en lui disant qu’il allait me salir, que je n’avais pas le temps de refaire ma toilette et que je devais rester parfaitement nette pour son ami. Le croirez-vous ? Il n’a pas insisté mais m’a dit plus tard que ma réaction l’avait excité au plus haut point et qu’il s’était branlé dès que j’avais quitté l’appartement pour me rendre chez l’amant qu’il m’avait choisi. Vous ne pensez pas qu’il est fou ?

– Il faut éviter ces jugements, il faut comprendre. Ne croyez pas que la chose soit exceptionnelle. Peut-être vous aime-t-il vraiment.

Peu convaincue, Katia m’a lu un récent « contrat » que son mari avait établi pour la mettre à la disposition d’un partenaire de son choix. Je crois utile de le citer intégralement, car ce texte était à l’origine de sa décision de divorcer :

« Il est convenu que Katia sera prêtée à X pour qu’il en jouisse à son gré pendant le week-end du... Katia est consentante. X est autorisé à la baiser de diverses manières, y compris par l’introduction de sa verge dans l’anus. Katia accepte de lui sucer le sexe à fond, d’avaler son sperme et d’être elle-même sucée. X ne pourra la partager avec d’autres partenaires, hommes ou femmes, qu’avec l’accord du signataire de la présente convention. Si Katia manifestait une réticence à accomplir certaines prestations exigées par X, ce dernier serait autorisé à les lui imposer par la contrainte, cette contrainte pouvant aller jusqu’à des fessées ou des châtiments au martinet. X prendra livraison de Katia au domicile du signataire le vendredi après 18 h et devra la restituer au même domicile le dimanche soir avant 21 h. Il s’engage à la nourrir. X est autorisé à photographier et à filmer Katia, sous réserve de remettre les documents correspondants au signataire et de n’en faire aucune exploitation commerciale. En contrepartie, X s’engage à téléphoner au signataire dès qu’il aura rejoint son domicile avec la femme mise à sa disposition. Pour rendre compte de l’usage qu’il aura fait de Katia, il devra renouveler cet appel deux fois (le samedi matin et le dimanche matin). Le signataire se réserve le droit de téléphoner lui-même à X qui devra prendre la communication même et surtout s’il est en train d’utiliser Katia. Il répondra aux questions et acceptera de passer le combiné à Katia pour que celle-ci soit interrogée, qu’elle exprime ses sentiments et fasse éventuellement entendre les cris que l’orgasme lui procure. En outre, X rédigera dans les deux jours une note destinée au signataire et décrivant en détail la façon dont il a utilisé Katia, la jouissance qu’il y a prise ainsi que le comportement et les réactions de la femme qui lui a été prêtée et qu’il a utilisée.

Signé : Philippe. »

Je devais en effet admettre que le fantasme de Philippe allait très loin.

En faisant le point, nous sommes arrivées, Katia et moi, à trois solutions possibles pour elle. Ou bien elle poursuivait cette existence sans plaisir, par simple fidélité vis-à-vis de son mari. Ou bien elle divorçait et nul doute qu’elle obtiendrait la garde des enfants. Ou bien elle entrait totalement dans le jeu de Philippe, au moins quelque temps, pour voir. Cela pouvait consister à aller au-devant des désirs de son mari, à lui raconter sa liaison récente, qu’il avait toujours ignorée, et à en avoir d’autres à son initiative à elle, mais en le lui disant. En somme, il s’agissait de prendre du plaisir à être un objet sexuel.

Elle a admis qu’elle pouvait obtenir des satisfactions profondes dans ce mode de vie, mais qu’il ne pourrait s’éterniser. Avant de prendre une décision définitive sur le divorce, elle a finalement décidé de se poser face à Philippe comme une partenaire consciente des fantasmes de son époux, désireuse d’en jouir autant que lui, mais nullement soumise et se réservant le droit de choisir ses plaisirs.

Il était convenu que nous nous reverrions quelque temps plus tard et Katia est effectivement revenue à ma consultation.

Elle était transformée. Elle portait des cheveux plus courts et légèrement décolorés, ses yeux étaient maquillés avec un rien de provocant. Moins stricte, sa tenue laissait mieux voir son buste ainsi que ses jambes et ses cuisses effilées, mises en valeur par des talons. Elle n’avait plus son visage sombre en parlant de son mari.

– Il semblerait que les choses aillent mieux ? lui ai-je dit.

– Tout à fait.

Elle avait vu un avocat le lendemain de sa dernière consultation chez moi et avait mis, très gentiment, le marché entre les mains de Philippe : « Ou bien nous infléchissons un peu notre façon de vivre, ou bien je ne peux plus continuer avec toi, malgré les sentiments que tu m’inspires. »

Le soir même, elle lui avait dit qu’elle avait eu un amant en cours de mariage, mais que tout était fini et que cette infidélité n’avait rien de comparable avec celles auxquelles il continuait à se livrer lui. Tout de suite, il avait voulu tout savoir sur cette liaison qu’il ignorait et qui l’excitait beaucoup. « Je t’en parlerai, lui avait-elle répondu, et en détail. »

En peu de temps, Katia avait réussi à infléchir le fantasme de Philippe de manière à cesser d’être sa chose pour devenir une femme obtenant du plaisir avec qui elle voulait, mais d’abord avec son mari. « Le jour où je ne jouirai plus avec toi, je te quitterai. J’admets que tu aimes me partager avec d’autres hommes, cela m’excite même, à condition qu’on s’y prenne autrement et qu’on soit deux à décider. »

Elle avait longuement raconté à Philippe sa liaison récente, avec des mots qu’elle savait de nature à l’exciter. Cela avait pris plusieurs soirées et elle s’était efforcée de le faire attendre avant de lui raconter la première fois où son amant l’avait prise. « Nous verrons ça demain, je tombe de sommeil. Baise-moi, j’ai envie ! » De nouveau, elle jouissait quand Philippe la baisait.

Le mari y mettait du sien, lui aussi. Plutôt que de lui donner des ordres brutaux, il la complimentait sur sa tenue vestimentaire ou sa lingerie et se contentait de lui suggérer les choses. « J’aimerais que tu portes des strings et des culottes encore plus coquines. Tu veux bien qu’on aille en voir samedi ? »

Ils y allaient tous les deux et Philippe appréciait beaucoup qu’elle fasse des remarques très crues à la vendeuse ou au vendeur et qu’elle pose des questions telles que : « Le bonnet ne recouvre même pas la pointe des seins... Ma touffe sera à peine dissimulée... J’ai entendu parler de culottes qui sont ouvertes par-devant et par-derrière. En avez-vous ? »

« Bien sûr, Madame. »

Un matin elle avait demandé à Philippe ce qu’il penserait si elle se rendait à son travail sans mettre de culotte. Cette idée lui avait tellement plu qu’il l’avait baisée devant la porte, au moment où elle quittait l’appartement, après avoir mis sa culotte dans le lave-linge.

– J’ai toujours apprécié, m’a-t-elle dit, d’être prise à la sauvette, sur un coin de table, en trente secondes, et Philippe m’avait rarement satisfaite sur ce point, à la différence de certains copains de fac. Là, j’ai été comblée. Comme je rajustais ma jupe, il m’a demandé si j’avais quelqu’un à séduire, si l’on n’allait pas me mettre la main entre les cuisses. Je me suis contentée de lui adresser un sourire énigmatique et je suis sortie.

En réalité, elle avait bien quelqu’un à séduire mais ne voulait en parler à Philippe qu’après coup. Il s’agissait d’un expert-comptable qu’elle allait voir de temps à autre pour son entreprise. Il lui avait fait de multiples propositions, mais ce jour-là, elle était décidée à se laisser « mettre la main entre les cuisses », comme disait Philippe. Et la chose s’était passée comme elle le souhaitait, sans aller trop loin. Le soir, elle en avait fait un récit à son mari. Pour présenter les documents à l’expert-comptable, elle s’était mise debout à côté de son fauteuil, ce qu’elle ne faisait jamais d’habitude. Sa jupe était particulièrement courte et elle n’avait pas de culotte, avec l’accord de son mari. Elle ne s’était pas dérobée quand la main de son interlocuteur s’était posée sur ses genoux. Elle avait continué à tourner les pages et à présenter les chiffres comme si de rien n’était. La main avait progressé vers le haut et l’expert-comptable avait eu un léger frémissement en touchant la touffe nue de Katia qui tournait toujours les pages. Katia n’avait cessé de feindre l’indifférence qu’au moment de jouir, alors que deux doigts s’agitaient furieusement dans son sexe depuis de longues minutes.

Dans le lit, en faisant son récit à Philippe dont la verge se dressait toute raide contre elle, elle avait ajouté qu’il lui aurait semblé coquin de quitter le bureau tout de suite après avoir joui, mais qu’elle avait eu la bonté de « soulager » ce pauvre expert-comptable. Elle lui avait ouvert son pantalon et l’avait fait éjaculer dans un mouchoir en papier, avant de terminer avec lui l’examen du bilan. Il avait l’air penaud, comme beaucoup d’hommes dans des situations semblables, mais lui avait proposé néanmoins de la « revoir », chez lui ou à l’hôtel, quand elle voudrait. « On verra », avait-elle répondu. Ce soir-là, Philippe l’avait prise avec une fougue exceptionnelle, après l’avoir entendue raconter qu’elle avait dû passer par les toilettes pour s’essuyer entre les cuisses, car elle n’avait pas de culotte.

Comme elle était très à l’aise pour s’exprimer devant moi, je n’avais pas jugé utile de la faire allonger sur le divan.

Son mari était au courant de sa thérapie et s’était mis à fantasmer à ce sujet. D’abord un peu déçu d’apprendre que je n’étais pas un, mais une sexologue, l’idée lui était venue rapidement que sa femme pourrait avoir des relations sexuelles avec moi. Jusque-là, il ne l’avait encore jamais incitée à ce type de relations et Katia s’en était étonnée, étant donné la variété des fantasmes de Philippe.

– Et vous-même, lui ai-je demandé, avez-vous déjà vécu ou seulement envisagé des rapports homosexuels ?

– Non, pas vraiment. J’y ai pensé, comme toutes les femmes, mais je ne suis jamais passée à l’acte. Franchement, je préfère les hommes.

C’était beaucoup mieux ainsi, mais il fallait tout de même clarifier cette question. J’ai prié Katia de prendre place sur le divan, car l’analyse que je voulais entreprendre était assez gênante pour elle. Il s’agissait pour moi de déceler ses éventuelles tendances homosexuelles, même refoulées, et, le cas échéant, de leur permettre de s’exprimer pour qu’elle les assume pleinement.

Katia déclarait être persuadée qu’une femme ne saurait lui procurer la moindre satisfaction des sens. Des doigts ne pouvaient remplacer un membre viril et elle ne se voyait pas du tout en train d’agiter la langue dans le sexe d’une femme. En revanche, elle prenait plaisir à voir une verge se déplier sous ses caresses buccales et elle ne recevait jamais une éjaculation dans la bouche sans en être vivement troublée.

Elle était sagement allongée sur le dos. Je me suis levée, je me suis placée contre le divan, au niveau de ses hanches et j’ai posé la main sur sa robe, un peu au-dessus de son genou. D’une voix ferme mais douce, je lui ai expliqué que chaque être humain disposait de ressources sensuelles inexploitées et quelquefois ignorées ou dissimulées du fait de préjugés sociaux. N’était-elle pas venue chez moi pour faire le point ? J’ai ajouté que son mari ne manquerait pas d’apprécier qu’elle ait eu une expérience avec une autre femme.

Elle m’a paru troublée et craintive, mais sans véritable résistance, car elle me faisait entièrement confiance. Je lui ai dit qu’elle était une femme très désirable, et c’était vrai. A trente-huit ans, elle avait des jambes et des cuisses parfaites, un visage aux traits fins et réguliers. Sa bouche, petite mais aux lèvres charnues, s’ouvrant sur un sourire très doux, captait le regard plus encore que ses grands yeux en amande. Mais c’est surtout son buste qui m’attirait. Un buste de taille moyenne qui paraissait sans lourdeur, dont elle m’avait dit qu’elle était fière, et que j’aurais aimé voir nu.

– Me permettez-vous d’examiner vos seins ?

Interloquée, elle a suspendu un instant son souffle et acquiescé d’une gentille moue, comme pour me dire : « Si c’est nécessaire à la thérapie... »

J’ai défait les boutons de sa robe, du cou jusqu’à la taille. Un soutien-gorge mince et décolleté lui maintenait les seins fermement en place. Sa peau était fine et je me souviens d’une grosse tache de rousseur sous le sein gauche. La couleur brune de ses aréoles, de largeur normale, tranchait avec la blancheur de sa peau. Ses bouts de seins étaient à peine visibles. Ils ne se sont pas dressés quand je les ai caressés à travers la dentelle de son soutien-gorge.

– Vous avez de beaux seins. Puis-je les voir nus ?

Elle s’est redressée sur un coude puis a pivoté sur l’autre pour me permettre de faire glisser sa robe vers le bas en lui retirant son soutien-gorge. Quand elle a repris sa position allongée, les deux masses charnues ont légèrement roulé vers l’extérieur en s’affaissant, mais à peine. J’ai repris ma caresse, sur les deux seins, avec beaucoup de douceur. Elle avait les yeux fermés, mais les pointes de ses seins étaient toujours aussi minuscules.

– Quand vous êtes excitée, vous arrive-t-il d’avoir le bout des seins plus dur ?

Elle a ouvert les yeux, cherchant ses mots, puis a laissé tomber :

– Bien sûr !

– Nous pourrions poursuivre l’examen, ai-je repris, voir votre sexe par exemple, mais c’est sans doute trop intime. Et superflu.

– Pourquoi ? Si c’est vraiment utile, la petite honte que je peux en éprouver sera sans importance. D’ailleurs, vous êtes médecin et je ne vois pas où est la honte.

J’avais déjà regagné ma place, assise à la tête du divan et elle restait allongée seins nus, sans songer à rajuster ses vêtements.

– Vous a-t-on déjà prise entre les seins ?

– Philippe, jamais. Mon copain antillais le faisait souvent. Il est vrai que lui, il me faisait tout.

– Vous aimiez ?

– Seulement parce que cela l’excitait beaucoup. Mais moi, je préfère qu’on me prenne par le sexe.

– En somme, vous n’aimez que par le sexe. Ni entre les seins ni dans l’anus.

– C’est une anomalie très grave ?

Pour lui répondre, je n’ai trouvé qu’un rire contenu et affectueux.

Je me suis levée à nouveau pour me mettre contre le divan.

– Voyons ce petit sexe qui vous procure tant de satisfactions.

Elle n’a eu aucune réaction quand j’ai achevé de déboutonner sa robe vers le bas. Ses hanches m’ont paru plus larges qu’on pouvait le croire en la voyant habillée. Elle portait un slip assorti à son soutien-gorge et dont l’empiècement, pourtant épais, laissait deviner les bourrelets de son sexe. De part et d’autre de cet empiècement, sa touffe brune apparaissait nettement sous la dentelle. Je lui ai glissé une main sous les hanches et elle a cambré les reins pour m’aider à lui retirer sa culotte. Je lui ai regardé longuement le sexe, sans rien dire, après lui avoir fait écarter les jambes. J’ai cru d’abord qu’elle se rasait légèrement, mais non. En touchant délicatement du doigt la lisière de sa touffe, sur les côtés et sur le haut, je n’ai pas senti la moindre trace d’épilation. Son triangle noir était de taille réduite, tracé net, à poils assez courts et à peine frisés qui s’évasaient de part et d’autre des lèvres comme pour les dégager et mettre en évidence leur forte protubérance. Dans la partie supérieure de sa fente, une très légère ouverture laissait voir le rose de ses chairs intérieures.

– Vous ne vous rasez pas ?

– Il y a bien longtemps que je ne le fais plus. L’année dernière, c’était une lubie de Philippe.

– Vous avez de grosses lèvres.

– J’ai souvent entendu ça. Je ne sais pas s’il faut le prendre comme un compliment.

– Vous savez bien que oui. Repliez les genoux.

Au bas de la fente, la touffe de poils devenait très étroite et disparaissait dans la raie. Pour apercevoir son anus, j’ai dû lui écarter les fesses. J’ai posé le bout du doigt au centre de sa petite rondelle grise, en appuyant légèrement. Elle n’a pas réagi.

– C’est là, surtout, que vous n’aimez pas ? On s’y est sans doute mal pris, mais vous êtes encore jeune.

Je lui ai progressivement enfoncé toute ma phalange dans l’anus. Elle n’a pas paru souffrir. Il est vrai que la verge de son Antillais devait être d’une autre dimension que mon doigt menu.

Revenant vers son sexe, je lui ai délicatement écarté les grandes lèvres et j’ai vu les petites se déplier. Elles m’ont paru très humides.

– Vous avez raison, vous réagissez beaucoup plus vite par le sexe que par les seins.

Elle m’a fait oui de la tête. Effectivement, les pointes de ses seins restaient toujours à peine visibles.

En introduisant le doigt aussi loin que je pouvais dans son vagin, j’ai constaté que sa mouille était très abondante. Je lui ai demandé si son excitation venait juste de se manifester ou si elle remontait à plus longtemps. Elle m’a répondu qu’elle s’était un peu « troublée » à l’idée d’un examen intime par une femme, doublé d’un interrogatoire.

J’ai voulu voir de près son clitoris.

– Il est plus gros que chez la moyenne des femmes, lui ai-je dit.

– Je serais clitoridienne ?

– Vous savez, c’est une expression qu’on emploie souvent mais qui n’a pas beaucoup de sens. A part les excisées, toutes les femmes sont clitoridiennes. Ce que je pense, c’est qu’on ne vous a peut-être jamais prise par-derrière, je veux dire « sodomisée », en s’occupant de votre clitoris. Une femme qui vous aurait sodomisée n’aurait pas commis cette erreur.

– Une femme ? Mais comment une femme pourrait-elle me... me... m’enculer ?

Je l’ai laissée nue sur le divan, je me suis dirigée vers la salle de bains et je suis revenue avec un gode vibromasseur.

– Détendez-vous bien, vous n’aurez pas mal. Je suis médecin, et femme par-dessus le marché.

Katia a fermé les yeux quand je me suis mise à lui promener l’extrémité du gode sur la fente, sans l’introduire plus loin que la base du gland. Elle a respiré plus fort quand j’ai mis en fonction le vibromasseur, le dirigeant vers son clitoris dont j’apercevais avec netteté maintenant le capuchon. Elle s’est à peine raidie en sentant le gode se poser sur son anus. J’avais pris soin de le lui enduire d’une noisette de crème, pendant que je lui caressais le sexe. J’ai fait pénétrer le gode doucement, très doucement, d’abord sans vibrations. En même temps, je faisais rouler son clitoris entre le pouce et l’index. Il est devenu très dur. Elle s’est redressée sur les pieds, tendant les fesses en avant, pour m’inciter à aller plus profond encore. Manifestement, je ne lui procurais pas la moindre douleur, mais seulement du plaisir. Sa poitrine était agitée d’amples mouvements respiratoires et la pointe de ses seins avait durci. Quand le gode a été à mi-course dans son ventre, j’ai remis le vibromasseur en fonction. Elle s’est raidie, mais de satisfaction. J’ai enfoncé encore, jusqu’à ne plus tenir l’objet que par une grosse paire de couilles servant de poignée et empêchant qu’il disparaisse dans l’anus. Sans aucune retenue, Katia s’est agitée sur le sexe factice, tandis que je poursuivais ma caresse sur son clitoris. D’un doigt plongé dans son vagin, j’ai senti une abondante émission de mouille au moment où elle a crié, en jouissant, la tête rejetée en arrière.

Nous avons longuement reparlé de cette expérience. Elle m’a dit qu’elle n’avait pas eu mal. Qu’elle avait beaucoup joui. Elle a voulu revoir le gode avec lequel je lui avais pénétré l’anus et ne l’a pas trouvé d’une taille ridicule.

– Il est peut-être un peu moins gros que la verge de mon copain antillais, mais au moins aussi gros que celle de mon mari.

Elle a dû convenir que la pénétration par l’anus avait quelque chose de « troublant », surtout par « son côté interdit », et que mes caresses « par-devant » avaient encore « arrangé les choses ».

Cette séance m’avait beaucoup excitée, mais je l’ai caché à ma cliente. Dès son départ, j’ai retiré ma culotte, je me suis accroupie et caressée jusqu’à obtenir un violent orgasme.

Bien sûr, Katia avait raconté cette expérience à son mari qui avait promis de lui faire rencontrer un Noir « bien membré », pour qu’elle se fasse « défoncer le cul avec une grosse bite » et qu’elle jouisse « comme une salope ».

Avec Katia, nous devions nous revoir de temps en temps pour faire le point. Je savais qu’elle n’aurait pas beaucoup d’expériences homosexuelles. Du moins, la chose n’était plus un tabou pour elle. En ce qui concerne la sodomie, je ne pouvais que lui souhaiter des partenaires avertis et habiles.

Elle devait me dire quelque temps plus tard qu’elle « voyait » assez régulièrement un Sénégalais, interne dans un hôpital, qui la prenait « par-derrière » en s’occupant de son « petit bouton » et qui la faisait jouir très fort. Quand il était avec elle, il refusait que Philippe soit présent et celui-ci devait se contenter des récits détaillés qu’elle lui faisait, toujours en termes très crus.

Jérôme revu et corrigé

On se souvient de Jérôme, cet exhibitionniste dont la thérapie avait tourné court, mais qui devait revenir dans mon cabinet, pour une analyse sincère cette fois. Après plusieurs semaines, il est effectivement revenu et a repris place sur le divan.

Il s’agissait d’abord de faire avec lui le bilan de ce qui était vrai et de ce qui était pure affabulation dans ses premiers récits. La visite chez un médecin dans son enfance, en présence de sa mère, avait bien eu lieu. Elle avait été à l’origine de tous ses fantasmes ultérieurs dans le domaine de l’exhibitionnisme. Il ne rêvait que de baisser son pantalon et son slip devant des docteurs, chaque fois en présence de sa mère, pour se faire examiner, se faire « toucher » et entendre parler de « ses organes » ainsi que de ses plaisirs solitaires. Il avait également fait un séjour en hôpital vers quatorze ans, pour des maux de ventre, mais la séance du lavement et celle où une interne l’aurait masturbé pour étudier son éjaculation étaient une pure invention.

Qu’en était-il de ses rapports sexuels avec sa mère ? Sur ce point, il m’avait dit des choses contradictoires. Il était exact que sa mère lui faisait sa « toilette intime » jusque vers douze ans, mais elle avait cessé le jour où, à cette occasion, il s’était mis à bander. Il en avait conçu un vif dépit. Il était également vrai qu’il regardait souvent, par le trou de la serrure, ses parents faire l’amour, sa mère se faire sucer ou sodomiser ou encore faire éjaculer son père dans sa bouche. Quant aux rapports incestueux, ils avaient bien eu lieu, mais une seule fois. Mon client avait alors quinze ans. Pour parvenir à ses fins, il avait prétexté un violent mal de ventre, un mercredi où il était seul à la maison avec sa mère qui était en train de faire la sieste. Elle l’avait accueilli dans son lit et l’avait dorloté affectueusement. Il s’était mis à lui parler de sexe, en lui dissimulant son érection. Il posait des questions et disait à sa mère qu’il était en retard, que tous ses camarades en savaient beaucoup, que plusieurs avaient déjà « fait des choses » avec des filles, qu’il risquait de passer pour un nigaud... Alors, il avait osé se serrer contre elle pour lui faire sentir qu’il bandait, en lui demandant de lui montrer comment il fallait s’y prendre avec une fille. La mère avait fait quelques concessions, acceptant de lui laisser voir ses seins nus, puis son sexe, en lui désignant du doigt les grandes et les petites lèvres, le clitoris, le conduit du vagin et en lui expliquant où il devrait enfoncer son membre quand il serait avec une fille. « Le plus simple, avait-elle dit, c’est de t’allonger sur la fille et de saisir ta queue, quand elle est bien raide, pour la diriger dans sa fente. Ensuite, tu rentres et tu sors, tu te frottes dans son vagin. A la fin, tu éprouves un grand plaisir et tu lui envoies ton liquide tout au fond. Cela vient tout seul Si tu t’y prends bien et si elle est excitée elle aussi, elle éprouve du plaisir comme toi. »

Jérôme avait poussé l’audace jusqu’à demander à sa mère de lui laisser faire cette expérience avec elle, pour lui apprendre. Comme elle refusait, en le réprimandant doucement, il s’était installé de force à plat ventre sur elle, après un bref pugilat. Glissant les genoux entre les larges cuisses de sa mère, il avait réussi à les écarter. Elle avait cessé de se débattre. Mais Jérôme n’arrivait pas à la pénétrer. Sa main et tout son corps tremblaient. Pour en finir, sa mère lui avait elle-même saisi la verge pour la diriger vers son sexe en lui disant « vilain petit vicieux ! ». Il avait donné un grand coup de reins pour aller tout au fond.

– Je pensais qu’il fallait forcer, que c’était difficile, mais maman était très mouillée et je l’ai prise sans problème. Je bandais si fort, j’étais si excité, que j’ai tout lâché en quelques secondes. D’ailleurs, je n’ai jamais trouvé qu’il fallait faire des efforts pour rentrer dans une femme.

Cette dernière remarque s’expliquait par le fait que Jérôme n’avait pas souvent fait l’amour avec des femmes, qu’il n’en avait jamais dépucelé et que ses seules partenaires avaient été des prostituées, forcément larges et artificiellement lubrifiées.

Ses exhibitions dans les toilettes des cinémas porno n’étaient nullement inventées. D’ailleurs, il ne s’en vantait pas, il en avait plutôt honte. Elles lui avaient valu quelques expériences humiliantes, bien que toujours sources de plaisir pour lui. Il se souvenait en particulier d’un soir où trois jeunes de banlieue, dont deux Arabes, l’avaient coincé près d’un lavabo. Sous la menace, il avait dû en sucer un à fond, puis se faire enculer par les deux autres. Ce qui l’avait beaucoup excité, c’est que les spectateurs étaient nombreux. A la sortie, un monsieur d’un certain âge l’avait entraîné sous une porte cochère pour se faire sucer à son tour, en le masturbant.

Tout naturellement, il en était venu à se mettre en position de soumission. Ce qu’il appréciait le plus, c’était d’être exhibé, mais les humiliations et les corrections physiques lui procuraient aussi d’intenses satisfactions. Il appréciait particulièrement la fessée. A son retour à la maison, il regardait dans la glace ses fesses rougies sur lesquelles il discernait parfois encore « la forme de la main sévère » qui s’était abattue sur lui. Le martinet lui était très pénible, et la cravache encore plus, mais il lui arrivait de s’y soumettre et d’en jouir.

Il était résolu à faire une thérapie sincère et complète, mais il n’avait pas renoncé à se servir de moi pour réaliser ses fantasmes, principalement dans l’exhibition. Il portait des pantalons de toile collants et je pouvais remarquer qu’il bandait souvent, sans tenter de s’en cacher, en me racontant sa vie sexuelle. Il faisait de fréquentes allusions à « la mauvaise conformation » de ses « organes génitaux » et me rappelait chaque fois que j’étais médecin. Je suis restée longtemps sans donner suite à ses tentatives, mais un jour, j’ai bien été obligée d’examiner ce qu’il en était. Il trouvait sa verge trop courte, anormalement coudée et se plaignait de soudaines et inexplicables pertes d’érection, surtout avec une femme, au moment de la pénétrer. Je me suis mise debout contre le divan. Je me souviens que j’avais une jupe courte et qu’il lorgnait mes cuisses.

– Baissez votre pantalon, lui ai-je ordonné.

Fébrile, il s’est immédiatement exécuté. Il portait un slip minuscule, en tissu particulièrement léger et qui ressemblait assez à une culotte de femme. Sa verge était encore coincée, mais déjà tendue.

– Baissez votre slip.

Sa verge a été comme projetée vers le nombril et il m’a exhibé avec complaisance ses cuisses et l’intérieur de ses fesses en faisant glisser son slip vers les genoux qu’il a ensuite repliés vers la poitrine, tout cela le plus lentement possible. Bien qu’un peu court, son membre n’avait rien d’anormal.

– Où voyez-vous que votre pénis est coudé ?

– Ici, il me semble.

Il l’avait saisi entre deux doigts. Avec l’index de l’autre main, il dessinait un arc de cercle depuis les testicules jusqu’à l’extrémité du gland.

– Vous pouvez vérifier, a-t-il ajouté.

J’ai longuement regardé, sans parvenir à comprendre. Il souhaitait évidemment que je le touche. Malgré ma répugnance à entrer dans les fantasmes de mes clients, il était nécessaire de faire ce geste médical. J’ai saisi sa verge et l’ai redressée. Je l’ai palpée pour en apprécier la raideur. Elle formait effectivement un léger arc, sans rien d’anormal. L’érection était normale, elle aussi. J’en ai profité pour dégager son gland qui était recouvert d’une mouille abondante.

– Vous êtes excité ?

Il a hoché la tête en rougissant. Il a bandé encore plus quand je lui ai palpé les couilles. Là encore, aucune anomalie apparente. Je le lui ai dit.

– Oui, mais je n’éjacule pas normalement, m’a-t-il répondu.

Je lui ai fait observer qu’il s’était déjà masturbé devant moi, au cours de la première phase de sa thérapie et que je n’avais rien relevé à ce sujet. Très gentiment, je lui ai recommandé de s’adresser à d’autres professionnelles pour ce genre d’exercice et de revenir la semaine suivante, s’il souhaitait vraiment une thérapie. Tout confus, il m’a signé un chèque et s’est éclipsé. Il a été très ponctuel pour le rendez-vous suivant.

Entre-temps, il avait rencontré une prostituée qu’il n’avait pas réussi à pénétrer, s’étant mis à débander brutalement. La fille avait dû l’achever à la main.

– Comment expliquez-vous cet incident ?

– Je ne sais pas. J’imaginais maman, mais ce n’était pas elle. J’avais peur... Il aurait peut-être fallu qu’elle me menace.

– Qu’elle vous menace ?

Je pensais détenir une clé.

– Baissez votre pantalon et votre slip.

Jérôme ne s’est pas exécuté tout de suite et j’ai eu le temps de voir qu’il se mettait à bander sous ses vêtements, alors qu’il n’était pas excité du tout jusque-là.

– Retirez tout.

Sa verge a atteint une dimension importante et il a repris sa position allongée, à la fois inquiet et obéissant. J’ai retiré ma jupe et mon slip et je lui ai demandé de me laisser sa place sur le divan.

– Vous allez faire comme si j’étais votre mère, je ne bouge pas.

J’avais les cuisses écartées et j’attendais. Il a d’abord regardé longuement mon sexe, les yeux exorbités. Je devais apprendre peu après que sa mère était blonde comme moi, qu’elle n’avait qu’une touffe de poils légère et les « lèvres du sexe bien grosses, elle aussi ». Il m’a touchée entre les cuisses, d’un geste craintif, comme s’il redoutait de se brûler. Il s’est installé à califourchon sur moi. Avec une maladresse incroyable, il a écarté ma fente et a bataillé longtemps pour essayer de la pénétrer. Je ne faisais rien pour l’aider ni pour le gêner et n’importe qui m’aurait prise sans difficulté. Mais lui n’y parvenait pas. Tout à coup, la taille de sa verge s’est réduite, il a pris un visage piteux et j’ai cru qu’il allait fondre en larmes.

– Vous voyez bien, je n’y arrive pas. Et Dieu sait si vous m’excitez !

– Vous savez ce que vous méritez ?

Il m’a regardée, anxieux et intéressé à la fois.

– Une bonne fessée, cul nul. Voilà ce que vous méritez !

Je ne m’étais pas trompée en lui tenant ce discours dont l’effet a été immédiat. Sa verge s’est brutalement redressée. Il a repris ses tentatives de pénétration, a réussi à introduire son gland dans ma fente, mais je l’ai senti débander à nouveau dès qu’il a poussé pour aller au fond de mon vagin.

– Très bien, vous serez corrigé. Levez-vous et allez ouvrir le tiroir supérieur de mon bureau.

Je n’avais ni martinet ni cravache, mais un autre instrument qui pouvait convenir. Jérôme a recommencé à bander en se dirigeant vers mon bureau.

– Prenez la règle plate qui est dans le tiroir. Vous serez corrigé sur les fesses.

Je me suis levée et je l’ai fait installer à genoux sur le divan, prenant appui sur les avant-bras.

– Ecartez les cuisses mieux que ça, sinon je vous fouette sur le sexe.

Il bandait encore plus fort. Avec le plat de la règle, je lui ai frappé sans ménagement le gras des fesses, l’arrière des cuisses et même l’intérieur que je pouvais atteindre facilement étant donné sa posture. Malgré ses supplications, je n’ai cessé de le fouetter que lorsque sa peau est devenue cramoisie.

– Levez-vous.

J’ai pris sa place sur le divan et j’ai écarté les jambes.

Il s’est allongé sur moi et j’ai saisi sa verge pour me faire pénétrer, comme sa mère l’avait fait pour le dépuceler. Cette fois, il est resté bien raide et m’a labourée avec fureur. Il a éjaculé assez vite, en grognant.

Je dois dire que j’ai connu de meilleurs orgasmes dans ma vie, mais ce n’était pas le but que je recherchais. Nous avons longuement réfléchi ensemble sur cette expérience et il a admis que la soumission et le souvenir de sa mère étaient des conditions indispensables pour qu’il parvienne à pénétrer une femme.

– Ma vie amoureuse est bien compromise, m’a-t-il dit. Qu’en pensez-vous ?

Je pensais qu’il fallait poursuivre la thérapie soit pour qu’il trouve une autre voie, soit pour qu’il assume pleinement celle-ci. Je ne désespérais pas de voir un jour Jérôme libéré de ses fantasmes ou les vivant en dehors de tout sentiment de culpabilité.

Jean-Yves et Michèle, un couple à problèmes

Je refuse toujours d’effectuer des thérapies séparées du mari et de la femme quand l’un ou l’autre ignore que son conjoint est également mon client. Si je le faisais, je commettrais une infraction à la déontologie de mon métier. Mais rien ne m’interdit de recevoir des couples, à condition que ce soit avec l’accord des deux époux. Dans ce cas, je procède à des entretiens séparés avec le mari et la femme et je les fais alterner avec des séances où ils se retrouvent tous les deux dans mon cabinet.

C’est ce qui s’est passé avec Jean-Yves et Michèle, couple en difficulté, au bord du divorce depuis des mois.

Pour le tout premier entretien, ils étaient assis en face de moi et ont parlé tour à tour, souvent en se coupant la parole, quelquefois en s’adressant des griefs en termes très vifs. Mon rôle était d’abord d’apaiser le jeu et d’y voir clair.

Jean-Yves, trente ans, était journaliste, assez beau mec, très absorbé par son métier. Michèle, vingt-sept ans, avait renoncé à sa profession de styliste pour se consacrer à la maison et à des enfants sans cesse mis en chantier mais qui tardaient à venir. Elle était particulièrement séduisante : plutôt menue, mais avec de beaux seins, vêtue et maquillée avec autant d’élégance que de discrétion, cheveux châtain clair gonflants, visage régulier dont l’expression pouvait changer d’une seconde à l’autre pour exprimer l’amusement, l’ironie, la colère, puis la sérénité, avec l’esquisse d’un sourire très gracieux et un éclair de malice dans ses yeux noisette.

Ils avaient vécu tous les deux des expériences sexuelles avant leur mariage qui remontait à quatre ans. Celles de Jean-Yves avaient été plus nombreuses, celles de Michèle plus longues et plus amoureuses. Au fil des ans, des nuages étaient apparus. Jusque-là, rien que de très banal.

Jean-Yves n’avait pas tardé à faire à Michèle les nombreuses infidélités que son charme lui permettait. Il les avouait sans détour. En présence de son mari, Michèle ne se reconnaissait aucun tort semblable, du moins au début de la thérapie. Elle avait beaucoup de mal à accepter les « coucheries de Jean-Yves à droite et à gauche ». Mais là n’était pas le plus grave de leur mésentente. Le couple, après quelques mois d’un bonheur fou obtenu dans une sexualité débridée, avait connu l’usure de l’habitude.

– Nous avons dévoré trop vite notre blé en herbe, a dit Jean-Yves. Nous n’avons plus rien à découvrir l’un de l’autre...

– Pas du tout, a répondu Michèle. C’est toi qui n’es pas attentif à mes désirs. Et puis, tu as des fantasmes inacceptables !

Les désirs inassouvis de Michèle, c’était un peu plus de sorties en amoureux, des voyages que son mari différait toujours du fait de ses obligations professionnelles. Elle aurait aimé recevoir en cadeau un peu moins de lingerie sexy mais un peu plus de bijoux ou de « simples bêtises à quatre sous, qui font plaisir ». En ce qui concerne les rapports sexuels, sujet qu’il a bien fallu aborder, elle regrettait les premiers temps, quand son mari la prenait à l’improviste, n’importe où et n’importe quand.

– Un jour, nous nous promenions dans Paris. Il m’a entraînée derrière une porte cochère et là, il m’a retiré ma culotte et m’a prise debout. J’avais très peur qu’on nous surprenne mais tout s’est passé très vite. Malgré ma peur et l’absence totale de préparatifs, j’ai joui plus fort que d’habitude.

Jean-Yves se souvenait de cet épisode de leur vie amoureuse. Il avait bien aimé lui aussi, mais « on ne peut pas indéfiniment répéter les mêmes scénarios ».

– D’accord, a concédé Michèle, mais rien ne t’oblige à faire ça toujours à la même heure et toujours dans le lit !

– Parlons-en de la variété ! Qui la refuse, la variété ? Quand je te propose...

– Tu parles ! Tu me proposes des cochonneries qui feraient honte à la dernière des putes ! Pour qui tu me prends ? Tu n’as qu’à faire ça avec tes pétasses du journal !

Tel est le ton que pouvait prendre la thérapie, en ses débuts. Il fallait que j’en sache davantage sur les « cochonneries » en question. Comme ils répugnaient l’un et l’autre à en parler devant moi, je leur ai proposé de les recevoir individuellement, ajoutant que nous ferions le point ensemble.

J’ai d’abord reçu Jean-Yves. Il a bien voulu admettre qu’il considérait un peu trop son épouse comme un simple objet de jouissance et pas assez comme une femme qui pouvait avoir besoin de considération et surtout d’affection, de petits cadeaux, de petites attentions... Il était prêt à faire un effort sur ce point.

– Il ne faut jamais se forcer, lui ai-je fait observer. Les femmes sentent très bien quand on se force et la vôtre pourrait réagir en se refermant un peu plus encore.

– Alors, qu’elle m’accepte avec mes goûts et mes désirs à moi et je suis tout prêt à me montrer câlin, sans effort.

Je n’allais pas tarder à connaître ses désirs secrets et inassouvis. Jean-Yves a commencé par reconnaître qu’il avait trompé Michèle bien avant d’avoir des griefs à lui faire sur le plan de son comportement sexuel. Ses incartades avaient été plus fréquentes qu’elle ne le pensait. Dès sa reprise du travail, au retour du voyage de noces, il avait eu une brève aventure avec la plus fascinante des journalistes de sa boîte. Une grande fille à la chevelure de feu et à l’appétit sexuel insatiable.

– La première fois, elle m’a presque violé. C’était dans le parking du journal où nous allions chacun chercher notre voiture. Je lui ai fait un peu de plat et elle m’a carrément proposé de se faire baiser sur le capot de sa voiture. Elle a joui très vite, sans même me regarder, puis elle m’a dit que c’était « vachement bon » de se faire un jeune marié et elle est aussitôt montée dans sa voiture en me faisant un vague salut de la main. Elle n’a même pas remis sa culotte. Je savais que le patron et quelques collègues l’avaient sautée. Je voulais la revoir, mais dans un vrai lit, pour faire vraiment l’amour. C’est une fille super ! Elle m’a dit qu’il ne fallait pas compter sur elle pour jouer Tristan et Yseult mais que si j’étais en manque, elle n’avait rien contre « un petit instant de détente ». Cette fois, elle s’est fait raccompagner chez elle, car elle était en panne de voiture. Après avoir refermé la porte de son studio, elle s’est déshabillée en me disant qu’elle attendait quelqu’un et qu’il fallait faire vite. Je ne l’avais jamais vue seins nus. Des seins indescriptibles ! Elle m’a demandé ce que j’attendais pour me foutre à poil et elle m’a fait allonger sur la moquette. Elle est venue s’accroupir sur moi. Elle disait qu’elle était pressée, mais elle a quand même fait durer le plaisir. Elle faisait tout, elle ne voulait pas que je bouge. Elle disait « c’est moi qui te baise ». Mais elle voulait bien que je lui prenne ses gros seins à pleines mains. Elle m’a jeté aussitôt après avoir joui.

La fille avait voulu entraîner Jean-Yves dans des partouzes, mais cela avait été impossible car il aurait dû se rendre libre le samedi soir et ne trouvait pas de prétexte convaincant vis-à-vis de sa jeune épouse qui, bien sûr, ignorait tout de ses premières fredaines.

– Vous ne songiez pas à l’associer à ces fredaines ? lui ai-je demandé.

– Non, pas à cette époque.

La journaliste à la chevelure de feu n’avait plus éprouvé que du mépris pour Jean-Yves qui avait alors regardé en direction de femmes d’un genre tout à fait différent. Il avait jeté son dévolu sur une petite secrétaire de direction, discrète, timide, jolie, délaissée par ses collègues de manière inexplicable. Elle s’appelait Ghislaine. Il s’était livré à un véritable harcèlement sexuel envers elle. Un jour qu’il l’avait reçue seule dans son bureau pour relire avec elle un article, il lui avait demandé de rester debout à côté du fauteuil dans lequel il était assis. Il l’avait complimentée sur sa jupe étroite et « les formes qu’elle enveloppait ». Comme Ghislaine rougissait un peu plus que d’habitude, il n’avait pas hésité à « mettre la main ». Elle s’était reculée, offusquée. Ils avaient repris sagement leur lecture mais, à sa deuxième tentative, elle s’était laissé caresser les jambes. Il continuait à lui parler de l’article, l’air de rien. Ghislaine s’était à nouveau dérobée quand la main de Jean-Yves avait atteint sa culotte.

– Je venais de m’apercevoir que j’avais gagné, car elle était excitée. Sa culotte était mouillée.

Il n’y avait plus qu’eux dans les bureaux à cette heure tardive et il était facilement parvenu à lui remonter sa jupe. Il n’avait pas osé la prendre tout de suite, mais elle avait accepté qu’il la raccompagne chez elle, pour éviter l’attente du métro. Il l’avait donc baisée dans son lit, en prenant tout son temps. Par la suite, elle venait docilement se mettre debout à côté de lui, quand les bureaux étaient vides, pour relire certains papiers. Il la masturbait et se faisait masturber ou sucer. Quand il la prenait sur la moquette, elle exigeait seulement qu’il abaisse les stores.

– Elle jouissait doucement, gentiment, sans crier, juste avec quelques halètements.

Sans délaisser complètement Ghislaine, il avait courtisé tout le personnel féminin du journal. Il avait obtenu plusieurs succès, notamment avec une femme mariée d’une quarantaine d’années, qui ne cherchait que ça et qui était particulièrement vicieuse.

– Figurez-vous qu’elle me demandait carrément de l’enculer ! Excusez-moi, mais c’est le mot qu’elle employait. Elle me recevait chez elle quand son mari était « de nuit ». J’étais toujours avant dix heures du soir chez moi et Michèle n’en a jamais rien su. Mais c’est Ghislaine qui était jalouse. Alors, je lui accordais quelques petites faveurs dans mon bureau ou dans ma voiture, avant de quitter le parking. Un soir, nous avons même taché les sièges et j’avais peur que Michèle me pose des questions.

Comme Jean-Yves couchait à droite et à gauche, il lui arrivait de ne plus être très performant avec son épouse. Il prétendait pourtant l’aimer et la désirer comme avant. Il s’efforçait de trouver de nouvelles situations et de nouvelles positions pour faire l’amour et, le plus souvent, cela ne déplaisait pas à Michèle.

– Elle aimait bien que je la prenne devant la glace, que je lui retire sa culotte, au cinéma, et que je la fasse jouir. Un soir, son voisin de siège s’est aperçu de notre jeu. A la maison, elle m’a dit qu’elle en avait été honteuse mais quand même un peu excitée. J’ai fait plein de photos de Michèle, des photos vraiment porno et elle aimait bien que nous les regardions ensemble. Je lui ai fait lire des revues et des romans érotiques. J’aurais aimé qu’elle se caresse devant moi, mais elle n’a jamais voulu. Pourtant, je l’obtenais de Ghislaine, la petite timide !

Peu à peu, le recours aux artifices était devenu insuffisant et Michèle s’était repliée sur elle-même. Elle avait fini par avouer qu’elle ne jouissait plus. Alors, elle avait accablé Jean-Yves de griefs. Un soir de dispute, il avait fini par lui lâcher : « Oui, je t’ai trompée, mais c’est parce que tu es une vraie bûche ! Tu refuses tout ! »

– Que refusait-elle ? ai-je demandé à mon client.

– Tout ! Elle ne voulait pas que je la prenne par-derrière.

– En levrette ?

– Si, mais pas... que je la sodomise, si vous préférez. Alors que je faisais ça très bien avec la femme de quarante ans dont je vous ai parlé.

– Et encore ?

– Je ne sais pas... J’aurais aimé la voir pisser, mais elle refusait. J’avais lu ça dans une revue et j’aurais voulu essayer. Et puis, elle refusait tout. Quand je la prenais entre les seins, elle faisait la gueule ! A la fin, elle ne voulait même plus que je jouisse dans sa bouche ou bien elle se levait pour aller cracher dans les toilettes avec dégoût ! Alors, vous parlez... l’amener à faire des partouzes avec la fille du journal, c’était pas gagné d’avance !

Bien sûr, mais lui, n’avait-il rien à se reprocher ?

– Oui, c’est vrai... Des peccadilles, des choses qui n’engagent pas un homme ! Je l’aime, elle, mais pas les filles du journal !

– Et la simple gentillesse vis-à-vis de celle que vous aimez ?

– Oui... Je reconnais que j’aurais dû faire des efforts, mais vous ne savez pas ce que c’est le boulot d’un chef de chronique ! Elle, elle est à la maison, elle n’a aucun souci !

– Pensez-vous qu’elle ait pu vous tromper ?

– Ah non ! Je le lui ai reproché quand on se disputait, mais je sais que ce n’est pas vrai.

Mon entretien particulier avec Michèle m’a donné une vision un peu différente de la vie du couple. Sur plusieurs points, il y avait concordance : excellente entente initiale, lassitude progressive, recours à des « trucs » pour susciter un nouveau tonus, tromperies de Jean-Yves.

– J’ai cessé de l’aimer quand il a eu recours à ces trucs, en m’avouant qu’il m’avait trompée une ou deux fois.

– Ces trucs vous plaisaient ?

– Je le lui laissais croire.

Il lui arrivait encore de jouir, mais de plus en plus rarement. Elle se souvenait d’avoir eu de gros orgasmes quand Jean-Yves la prenait devant la glace en lui parlant de son sexe grand ouvert qu’il allait « défoncer » ou encore un jour où il l’avait caressée au cinéma, sous l’œil attentif de son voisin. Mais, la plupart du temps, elle simulait. Un jour, elle avait cessé de jouer la comédie et c’est alors qu’ils avaient décidé ensemble d’une thérapie. Lui-même se détournait d’elle.

– Il me refusait tout, m’a dit Michèle, utilisant exactement la même formule que son mari quand il se plaignait de son comportement à elle.

J’ai dû lui demander de préciser. Jean-Yves lui refusait son temps, son affection, sa tendresse. Elle n’était pour lui qu’un trou dans lequel on jouit, surtout pendant le week-end, quand on n’a pas sous la main les filles du journal.

– Et à vous, vous est-il arrivé de lui opposer des refus ?

– Oui, bien sûr ! Et d’abord le refus d’être méprisée de la sorte !

J’ai laissé s’écouler quelques instants de silence avant de reprendre mes questions.

– Plus précisément, sur le plan de votre vie sexuelle, avez-vous refusé certains de ses... disons, de ses caprices ?

– C’est lui qui refusait les miens ! Il savait que j’aimais m’étendre sous lui et sentir son poids, mais il voulait toujours que je sois à quatre pattes. Jamais je n’ai pu le voir jouir dans ma main, et c’est une chose qui m’aurait plu. Il fallait chaque fois qu’il vienne dans ma bouche !

– Devant lui, au cours de notre premier entretien, vous avez parlé de « cochonneries » qu’il voulait vous imposer. De quoi s’agissait-il ?

Avec beaucoup de réticences de sa part, j’ai fini par obtenir des réponses. Aussitôt après lui avoir avoué quelques menues infidélités, Jean-Yves avait voulu l’entraîner dans des expériences échangistes. Il connaissait une « fille super » qui en organisait chez elle. Michèle l’aurait accepté quelque temps plus tôt, par amour pour lui, mais pas en période de crise. Alors, il lui avait proposé de le regarder « en action avec une partenaire ».

– Vous imaginez le culot ? Me proposer ça ! Le comble, c’est qu’il l’a fait. Un vendredi, comme il savait que je ne rentrais qu’en fin d’après-midi, il est venu à la maison avec une femme du journal. Une grosse, plus très jeune. Ils étaient nus sur le lit et ils voulaient me « faire la surprise ». Faire mon éducation, en somme. Quand je suis entrée dans la chambre, j’ai cru tomber à la renverse. Il était sur le dos et elle, assise sur lui. Elle se déhanchait de façon obscène en gloussant et en lui disant que c’était bon. Je suis allée m’effondrer sur le canapé du séjour et je les ai entendus jouir en disant les pires saletés. Elle criait comme une hystérique. Ensuite, ils sont venus dans le séjour, nus tous les deux. Lui, il m’a expliqué que c’était pour moi qu’il avait fait ça et qu’il espérait bien me voir jouir un jour avec quelqu’un. Tel que ! Il a voulu me prendre, mais je me suis débattue. Il n’avait même pas d’érection, malgré les caresses de sa complice qui frottait contre lui ses grosses mamelles pendantes. C’était immonde !

Il était nécessaire que Michèle déballe tout ce qu’elle avait sur le cœur.

– Comme s’il n’avait pas réussi à me dégoûter complètement, il a voulu quelques jours plus tard que je fasse pipi devant lui, puis que je lui pisse dessus. Il m’aimait tellement, disait-il, qu’il voulait sentir mon urine chaude lui couler sur la poitrine, sur le ventre et même dans la bouche. Je n’invente rien !

– Je suppose qu’il voulait aussi vous prendre par-derrière, vous sodomiser ?

– Bien sûr ! Mais c’était trop tard. Dans les premiers temps de notre mariage, je lui aurais offert cela sans problème, même si j’avais pensé que c’était douloureux.

Michèle n’a abordé qu’à contrecœur le problème de sa fidélité conjugale. Cela lui était d’autant plus difficile qu’elle avait trompé Jean-Yves bien avant la crise du couple. C’est l’oisiveté qui l’avait laissée glisser sur cette pente, à l’époque où elle avait abandonné son travail de styliste. Elle avait alors fait la connaissance d’un jeune homme qui suivait le même cours de sculpture. Ils avaient sympathisé. Il était plein d’humour, de gentillesse, et savait la faire rire. Un jour, elle l’avait suivi dans son sixième étage sous les toits, pour examiner ses œuvres.

– Avant de le suivre, étiez-vous consciente de ce qui pouvait se passer ?

– Je n’y pensais pas... Ou je chassais de mon esprit l’idée qu’il puisse avoir des vues sur moi.

A l’entendre, elle avait fait l’amour avec lui parce qu’il lui avait été finalement impossible de se dérober. Par politesse, en quelque sorte. Mais elle avait joui et l’expérience s’était renouvelée, jusqu’au départ du sculpteur à l’étranger.

– Cela a-t-il eu des répercussions sur la qualité de vos rapports avec Jean-Yves ?

– Je me sentais infidèle, coupable, je n’étais pas bien dans ma peau, mais mon mari n’en a pas éprouvé de contrecoup. Au contraire, je redoublais de tendresse envers lui. Je faisais tout ce qu’il voulait. J’ai même apprécié des choses que j’avais l’impression de subir avec lui, auparavant.

– Par exemple ?

– Je me laissais prendre entre les seins sans rechigner. Je l’embrassais sur la bouche aussitôt après qu’il ait joui dans la mienne et avant d’avoir avalé son sperme. Je savais qu’il aimait bien. Je faisais tout comme il voulait, je me prosternais en levrette, je lui disais des choses cochonnes, je criais, mais je ne trichais pas car c’est vrai que je jouissais bien.

Soudain, Michèle a paru inquiète.

– Vous me jurez que Jean-Yves ne saura rien de ce que je viens de vous dire ?

Je l’ai rassurée. Il était évident que je ne devais absolument rien révéler à l’un de ce que l’autre m’avait confié, quitte à conseiller à chacun de « tout mettre sur la table », si cette voie nous semblait à tous les trois une solution. Mais nous n’en étions pas encore là.

Je les ai reçus séparément à plusieurs reprises pour approfondir l’étendue de ce qui les divisait. Un jour, Jean-Yves m’a fait part de ses doutes sur sa faculté à satisfaire durablement une femme. Il se demandait même si, en dehors de Michèle, il lui était arrivé de faire vraiment jouir une femme. J’en étais surprise, lui rappelant ses aventures avec la grande fille aux cheveux de feu et avec la petite timide.

– Je crois, m’a-t-il répondu, qu’elles ont plutôt joui dans leur tête mais que mon sexe n’y était pour rien. Je suis éjaculateur précoce, je m’y prends mal et je les satisfais surtout en les masturbant. Je change souvent de partenaire, parce que les femmes me jugent très vite.

De confidences en questions de sa part, il devenait évident pour moi qu’il aurait souhaité faire « un essai » avec sa sexologue pour qu’elle prononce un jugement sur sa manière de faire l’amour. C’était pour moi une chose bien difficile, interdite en principe par la déontologie de mon métier et peut-être vouée à l’échec. Rien ne prouvait en effet qu’il y ait parallélisme entre un rapport avec une sexologue, dans un but thérapeutique, et un autre avec une vraie partenaire. Quoi qu’il en soit, il était clair que mon client avait envie de moi. Ses regards sur mes jambes et mes seins, ses allusions, ses questions prenaient une tournure de harcèlement sexuel et me permettaient de bien saisir comment il avait coutume de s’y prendre avec les femmes qu’il courtisait.

A la fin d’un entretien au cours duquel il s’était montré particulièrement entreprenant en paroles, je me suis levée de mon bureau. Il était assis dans un fauteuil en face de moi. J’ai déboutonné et retiré la veste de mon tailleur sous laquelle je ne portais pas de corsage mais directement mon soutien-gorge. Il a écarquillé les yeux. Quand j’ai abaissé ma jupe, lui laissant voir une minuscule culotte ajourée, il s’est calé dans le fauteuil, avec une sorte de mouvement de recul. J’ai retiré mon slip. Je crois ne pas être trop mal faite et j’aime assez mes cuisses fermes, ma peau mate et ma petite touffe de poils légers qui s’écartent autour de l’ouverture de mon sexe. Le plus naturellement du monde, je suis allée m’allonger sur le divan. Il a pivoté sur son siège pour me regarder longuement, avant de se lever. Il portait un pantalon étroit et un simple polo s’arrêtant à la ceinture. Il n’avait aucune érection. Or, je savais qu’il bandait quelques instants plus tôt en me parlant, car il avait glissé ostensiblement la main dans son pantalon pour mettre son sexe à l’aise. La perspective de passer à l’acte l’avait brutalement privé de ses moyens. Je l’ai laissé faire. Il m’a palpé fébrilement les jambes et les cuisses, puis les seins à travers mon soutien-gorge. J’évitais de le regarder dans les yeux, pour ne pas aggraver son trouble, mais je ne lui opposais aucune résistance, écartant largement les cuisses pour lui permettre de voir l’intérieur rose de mon sexe et d’y introduire profondément les doigts. J’étais sèche et sans vrai désir de lui.

Il m’a retournée sur le côté pour retirer mon soutien-gorge. Il était très maladroit, ses doigts tremblaient et il lui a fallu un long moment pour me mettre seins nus. Il m’a sucé les pointes sans réussir à les faire durcir, car il s’y prenait comme un glouton et parvenait seulement à me faire mal.

– Vous ne vous déshabillez pas ? lui ai-je demandé.

Au lieu de s’exécuter ou de me répondre, il s’est courbé sur mon ventre pour me sucer le sexe. Le mouvement de sa langue entre mes lèvres, sans être tout à fait désagréable, était beaucoup trop brutal. Jean-Yves semblait ignorer mon clitoris que je sais pourtant gros et bien visible. Si j’étais maintenant humide à l’intérieur, c’était uniquement du fait de son abondante salive.

Il a fini par retirer son pantalon et son slip. Sa verge n’était que légèrement tendue, le gland était toujours dirigé vers le bas et pas du tout décalloté. Pourtant il était abondamment lubrifié et j’ai pensé que cette mouille devait s’être produite pendant qu’il me harcelait.

Confus, il m’a retournée sur le ventre pour que je ne le voie plus en situation de défaillance. Il m’a fait mettre en levrette, comme il faisait toujours avec sa femme, d’après ce que cette dernière m’avait dit. Il a recommencé à me sucer et à me pénétrer le sexe profondément et brutalement avec ses doigts. J’obéissais quand il me saisissait par les cuisses ou m’appuyait sur les reins pour que je sois grande ouverte et j’ai fini par ressentir un désir certain de son sexe. Il s’est mis à genoux derrière moi et a réussi à me pénétrer au terme de longues tentatives, car sa verge n’avait pas une très grande rigidité. Mais alors, les choses sont allées mieux. Il s’est agité en moi, je l’ai senti durcir et, tout à coup, il a éjaculé violemment. C’était fini. Il s’est retiré et a ramassé son slip pour s’essuyer le gland. Il avait l’air penaud.

Je suis restée allongée sur le dos, les cuisses ouvertes, pour tirer avec lui les conclusions de cette expérience. Il avait repris sa place sur le fauteuil, il était nu et croisait les genoux pour dissimuler son sexe redevenu flasque. Je lui ai dit que je n’avais pas joui, mais que mon plaisir n’était pas le but recherché par moi. Il était normal par ailleurs qu’il soit intimidé devant sa thérapeute. Finalement, il avait bandé et éjaculé, ce qui était positif.

– Est-ce que je m’y suis bien pris ? m’a-t-il demandé.

Avec des formules enveloppées, j’ai dû lui répondre par la négative mais en insistant sur l’aspect inhabituel de cette expérience et en lui expliquant qu’il était tout à fait capable de s’y prendre mieux. De son côté, il m’a concédé qu’il n’avait jamais pu pénétrer une femme en s’allongeant sur elle, sauf la fille aux cheveux de feu, et seulement parce que les circonstances étaient « spéciales » : dans un parking, en trente secondes, sur un capot de voiture. Ce qu’il lui fallait, c’était la nouveauté, de préférence avec une femme en position de chienne, ou l’accueillant « entre ses grosses mamelles », ou encore se laissant masturber avant de le sucer à fond.

– Je suis sûr, a-t-il ajouté, que je pourrais vous jouir tout de suite entre les seins.

Moi, j’étais certaine du contraire.

– Allez-y, ai-je répondu.

Il est venu contre le divan. Minuscule, sa verge disparaissait dans une énorme touffe de poils. Je ne comprenais pas son inhibition, car il était plutôt beau gosse et aurait dû avoir confiance en lui.

– Excusez-moi, j’ai une défaillance.

– Mais non ! Vous venez de jouir, c’est normal que votre sexe se rétracte. Il n’y a qu’à la caserne qu’on entend des histoires sur les mecs qui font ça dix fois de suite. Ce sont des âneries.

Il a paru rassuré. J’ai saisi sa verge et ses couilles pour les caresser doucement.

– Vous jouissez un peu trop vite, c’est vrai, mais cela se corrige.

Il écoutait attentivement les conseils que je lui donnais en le masturbant et semblait prendre plaisir aux mots très crus que j’employais. Peu à peu, son membre durcissait. J’avais les cuisses écartées et il me pénétrait avec les doigts.

– Venez me baiser entre les seins.

Brutalement, sa queue s’est redressée.

– Installez-vous bien, posez votre gland entre mes deux nichons... juste le bout. Frottez mes pointes... Vous voyez ? Elles sont sensibles, elles deviennent longues et dures comme votre grosse bite... Continuez...

Je dois avouer que j’étais excitée et il le savait. A deux mains, je pressais mes seins pour emprisonner sa verge et la sentir aller et venir.

– Vous aimez jouir entre les seins d’une femme ?

– C’est ce que je préfère. Et les enculer !

– C’est encore meilleur dans le cul, pas vrai ? C’est étroit, ça vous serre bien la queue. Vous jouissez souvent dans le cul de Michèle ?

– Oui !

– A fond ? Vous lui déchargez tout dans le cul ?

Pour toute réponse, il a accéléré le mouvement de son sexe entre mes seins et j’ai reçu une violente giclée de sperme sur le cou, puis il s’est effondré sur moi en grognant.

Moi, je n’avais pas joui. Tandis que Jean-Yves se rhabillait, j’ai commencé à me masturber discrètement pour me soulager, car je n’aime pas me livrer à mon activité professionnelle en état d’excitation. Il m’a vue et il est revenu vers le divan en m’adressant un gentil sourire. C’est lui qui m’a achevée. J’ai écarté les cuisses toutes grandes et il a plongé les doigts entre les lèvres de mon sexe.

– Doucement, lui ai-je murmuré, très doucement... Caressez mon bouton... oui, massez-le bien... Oui, c’est bon... C’est beaucoup mieux que la première fois...

Calmée par un très bon orgasme, j’ai pu achever avec sérénité ma consultation.

A la fin de la thérapie, j’ai reçu Michèle et Jean-Yves en même temps. Il était convenu qu’ils devaient d’abord se faire des aveux complets, en tête à tête. Michèle a avoué son aventure avec le sculpteur, sans dissimuler à son mari le plaisir qu’elle y avait pris. Jean-Yves a fait état de ses nombreuses incartades, et pas seulement avec la fille aux cheveux de feu et la petite timide. Ils sont tombés d’accord sur ce qu’ils attendaient l’un de l’autre : à défaut d’une fidélité absolue, au moins une considération réciproque et le souci d’être attentif au plaisir ou même aux lubies de l’autre.

Le jour où ils sont revenus me voir ensemble, Jean-Yves ne s’était pas encore débarrassé de son éjaculation précoce, ni de son besoin de situations insolites. Ils ont exprimé le désir que je les regarde faire l’amour et que je leur fasse des observations. Quand donc mes clients comprendront-ils que je ne suis ni un professeur ni un entraîneur sportif ? En principe, je n’ai pas grand-chose à dire. Je dois surtout écouter les gens et les faire s’exprimer jusqu’à ce que la solution leur jaillisse à l’esprit. J’ai longuement résisté, mais j’ai dû accepter de voir mes clients « baiser » devant moi.

Michèle était beaucoup plus belle nue que vêtue, même avec le soin qu’elle savait mettre à sa présentation. C’est une chose assez rare et qui mérite d’être notée. Elle avait des seins exceptionnels et des fesses que je regrettais de ne pas avoir eu l’occasion de caresser, bien que je ne sois pas homo. Je connaissais déjà le corps de son mari. Ce couple me semblait parfait, trop parfait presque pour vivre sans problèmes.

Je les ai laissés faire. Comme je m’y attendais, Jean-Yves ne bandait pas beaucoup, tant que sa femme était allongée sur le dos. Mais il a eu une belle érection dès qu’elle s’est mise en levrette, avec beaucoup de complaisance. Comme je pensais qu’il allait jouir aussitôt après être entré dans son vagin, je me suis placée en position d’entraîneur sportif. Je lui ai expliqué que Michèle n’était pas prête, que son clitoris demandait à être sollicité, ainsi que ses seins.

– Je suis certaine que vous préféreriez la prendre par l’anus, n’est-ce pas ?

Il a acquiescé.

– Et vous, Michèle ?

– C’est sans importance, mais j’aime bien quand il se couche sur moi.

Il y avait vraiment désaccord. Jean-Yves a débandé dès que Michèle s’est mise sur le dos. J’ai dû intervenir pour lui caresser la verge jusqu’à ce qu’il soit en mesure de prendre sa femme par-devant. J’ai écarté les lèvres du sexe de Michèle, j’ai placé le gland de Jean-Yves au bord de la fente et il a poussé jusqu’au fond. Une fois encore, il fallait éviter qu’il décharge tout de suite.

– Ressortez et caressez votre femme, mais très doucement, en insistant sur son clitoris.

Michèle a joui très vite, en réprimant ses cris et ses soupirs.

– Maintenant, vous pouvez la baiser en levrette, si vous voulez, ou l’enculer.

D’elle-même, Michèle s’est mise à quatre pattes. Jean-Yves a hésité entre les deux trous, les essayant l’un après l’autre. Sa queue était très dure, comme le jour où il m’avait prise pour la seconde fois. Elle pénétrait sans difficulté. Finalement, il a choisi de prendre sa femme par l’anus.

– Si vous voulez qu’elle jouisse, il faut faire quelque chose sur son clitoris. C’est par là que les femmes jouissent le plus. Dans le cul, il n’y a que du plaisir physique pour vous et peut-être du plaisir cérébral pour elle. Cela ne suffit pas. Allez ! caressez-lui le clito !

Je peux dire qu’ils ont joui en même temps et très fort. J’ai eu une dernière séance avec eux. Ils étaient réconciliées et, je pense, en harmonie.

Dernière minute avant de mettre sous presse :

J’ai eu aujourd’hui même la visite impromptue de Michèle, moulée dans un ensemble veste-pantalon du dernier chic. Tout va bien avec Jean-Yves. ils ont une résidence secondaire en Normandie, où ils organisent des stages pour couples en difficulté. Certains stages se terminent en psychodrames et même en séances d’échangisme, pour la plus grande satisfaction de mes anciens clients. Michèle aime s’y exhiber et donner des cours pratiques de comportement sexuel, devant son mari voyeur. Sans devenir homosexuelle, elle aime faire l’amour avec des femmes, m’a-t-elle avoué avec un étrange sourire. Je n’avais pas le temps de rester plus davantage avec elle, mais nous devons nous revoir.

L’éducation sexuelle de Vanessa

Vanessa allait avoir seize ans. Elle souffrait d’un retard scolaire et d’une incapacité à être à l’aise au milieu des garçons et des filles de son âge, des garçons surtout. Il m’aurait été impossible de la recevoir sans l’accord de ses parents. Mais j’avais déjà reçu sa mère pour une courte thérapie et c’est elle-même qui me l’a envoyée. Le père était également d’accord.

– Bien sûr, m’avait dit sa mère, elle est vierge et je souhaite qu’elle le reste longtemps. Mais je ne voudrais pas en faire une gourde. Avec moi, elle refuse de parler de sa vie sentimentale. Elle rougit et s’enfuit dès que j’évoque ses règles. Vous êtes mieux placée que moi pour l’écouter et lui parler et elle veut bien venir chez vous.

J’ai donc reçu Vanessa. C’était une petite brune aux longs cheveux, au visage de poupée et aux yeux effarouchés. Sa bouche dessinait en permanence une moue charmante, sauf dans les rares instants où un grand sourire illuminait son visage. Comme elle s’exprimait avec beaucoup de réserve et en rougissant toutes les trente secondes, je l’ai mise à l’aise en la faisant allonger sur le divan. Sous son jean, j’apercevais de solides cuisses, et son polo dissimulait une poitrine déjà importante et certainement très ferme. J’ai cru préférable de la tutoyer, mais je me suis demandé si j’avais bien fait. Il m’a semblé que j’étais tour à tour pour elle une copine, une mère, une éducatrice spécialisée doublée d’un médecin.

A l’école, les choses n’allaient pas bien. Elle se disait mauvaise en tout, sauf en français où ses résultats se situaient dans la moyenne, mais tout juste.

– Ne dis pas que tu es mauvaise, Vanessa. Tu es intelligente, tu n’es pas paresseuse. Tu fais seulement un blocage, il faut chercher lequel.

Elle s’était toujours trouvée moche, trop petite, pas assez mince. Elle avait une collection de poupées Barbie qu’elle admirait et dont elle était jalouse. En creusant un peu, j’ai découvert pourtant qu’elle était souvent consciente d’être regardée, surtout à la piscine.

– Eh bien, tu vois ! Tout le monde ne te trouve pas moche !

– Non, mais s’ils me regardent comme ça, c’est seulement parce qu’ils ont envie de faire des cochonneries avec moi.

A propos de ces cochonneries, l’information dont elle disposait était à revoir. Bien sûr, elle savait comment on fait des enfants, mais avait plein d’idées fausses ou parcellaires sur la sexualité. La raison en était qu’elle n’en avait jamais parlé vraiment avec sa mère ni même avec des copines. Ses premières règles l’avaient terrorisée. Ses premières émotions érotiques, à la suite de rêves troubles, l’avaient persuadée qu’elle était perverse. Longtemps elle s’était demandé, après avoir vu son petit cousin tout nu, comment pouvait s’effectuer la pénétration du sexe féminin « par ce petit bout de crevette ». Elle avait du mal à mettre des mots sur les choses dont elle connaissait pourtant l’existence, telles que « masturbation », « érection », « bander ». Ce vocabulaire, je le lui enseignais progressivement et je ne crois pas l’avoir choquée, même si elle rougissait souvent.

Mise en confiance, elle a bien voulu parler de tout ce qui la préoccupait, même de ces fameuses « émotions » ressenties depuis l’âge de onze ou douze ans.

– Une nuit, j’ai rêvé que j’étais toute seule au bord d’une rivière. Je portais une chemise de nuit très courte et je suis descendue dans l’eau. Aussitôt après, il y a eu plein de gens autour de moi et je n’osais plus sortir, puis je me suis retrouvée à la sortie de l’église. Le vent soulevait ma chemise. Des garçons ricanaient en me regardant. Ma chemise s’est envolée complètement, j’ai couru pour la rattraper et certains garçons me bloquaient la route et me mettaient les mains partout. Je me suis réveillée, mon cœur battait et j’éprouvais une curieuse sensation.

– Agréable ?

Elle a rougi en faisant oui de la tête.

Des rêves sur le même thème s’étaient reproduits très souvent, se terminant tous par une sensation agréable.

Vanessa a longtemps tourné autour du pot avant de parler de ses premières masturbations. A l’époque de sa thérapie, elle se masturbait toujours et c’était chaque fois avec un sentiment de culpabilité. Comme on lui avait dit que c’était un péché mortel, elle vivait une adolescence d’angoisse, phénomène très banal jusqu’à la fin de la première moitié de notre siècle, mais bien surprenant chez quelqu’un de sa génération. Sa thérapie l’aura au moins libérée de ces funestes âneries.

Plusieurs fois, elle avait avoué ses fautes au confessionnal. Un jour qu’elle disait avoir eu « de mauvaises pensées », le prêtre avait exigé des détails. Est-ce qu’elle se touchait ? Souvent ? Il avait même osé demander comment elle s’y prenait et elle avait dû parler de ses doigts dans ses « parties honteuses », avant de recevoir des mises en garde concernant la santé de son âme et de son corps, puis l’absolution.

Mais elle retombait presque chaque soir dans le péché et pensait être la seule dans ce cas. Les copines se gardaient bien d’évoquer leurs plaisirs solitaires, préférant frimer sur des copains réels ou inventés avec lesquels elles prétendaient goûter des plaisirs délicieux. Vanessa se murait dans la solitude. Le mercredi, seule à la maison, elle se mettait toute nue devant la glace. Elle trouvait ses seins trop gros, sa touffe disgracieuse, mais la vue de son corps finissait toujours par l’exciter.

– Alors je me touchais entre les cuisses.

Elle est devenue assez confiante pour me raconter qu’il lui arrivait de s’accroupir sur une glace, d’écarter les cuisses et de se regarder « dedans », tout en « enfonçant les doigts ».

Bien que physiquement attirée par certains garçons, elle n’était jamais parvenue à rien avec eux. Elle avait très peur des contacts physiques dont elle rêvait la nuit, et comme elle devinait que toute camaraderie finirait par « des cochonneries », elle se dérobait en permanence. On avait fini par la considérer comme une gourde et elle en souffrait. Des filles, elle se méfiait moins, car elle ne courait pas le danger de faire avec elles « des choses très graves ». Elle avait donc « succombé » à quelques expériences avec des copines, mais jamais durables. Récemment, une certaine Katia qu’elle trouvait très belle l’avait invitée chez elle un mercredi et s’était déshabillée devant elle pour travailler plus à l’aise. La conversation venant sur le sexe, Vanessa avait évoqué les « plaisirs solitaires », mais Katia s’était moquée d’elle en disant qu’à deux c’était quand même autre chose. Vanessa s’était déshabillée à son tour et avait reçu des compliments sur sa poitrine. La copine lui avait caressé et même sucé les seins, puis lui avait mis les doigts dans la fente en lui disant qu’elle était toute mouillée, ce qui lui avait laissé croire qu’elle était anormale. C’était la première fois qu’on la touchait. Katia avait dû se fâcher pour se faire caresser à son tour.

– Je trouvais qu’elle était bien moins mouillée que moi, ce qui augmentait mon sentiment de culpabilité. Je ne sais pas si je m’y suis très bien prise, mais elle a fini par avoir du plaisir en fermant les yeux et en se tortillant. Mais on n’a jamais recommencé.

L’année qui précédait sa thérapie, Vanessa avait eu l’occasion de voir comment les choses se passaient entre les garçons et les filles. Cela avait eu lieu dans un car qui les ramenait d’une classe verte, la nuit. Elle avait repéré, sur les sièges situés de l’autre côté du couloir, un garçon et une fille qui s’embrassaient. Elle avait tourné le visage vers eux en simulant le sommeil et les avaient vus se caresser. Le garçon avait relevé le tricot de la fille, lui avait dégrafé son soutien-gorge et lui prenait les seins à pleines mains. Puis il lui avait abaissé son jean et sa culotte et elle voyait sa main s’agiter au creux de ses cuisses. La fille s’était tortillée comme Katia, et Vanessa avait le cœur qui battait. Un peu plus tard, c’est la fille elle-même qui avait déshabillé le garçon.

– Je me demandais comment elle pouvait avoir l’audace de faire ça. Si encore le garçon avait baissé son pantalon lui-même ! Tout le monde dormait et il y avait assez de lumière pour que je voie tout. C’était la première fois que je découvrais un garçon dans cet état, car je n’avais jamais vu que des jeunes enfants tout nus. Je savais que les garçons deviennent longs et durs quand ils ont envie... Enfin, je veux parler de ce qu’ils ont entre les jambes, mais ça m’a semblé très gros. La fille prenait ça dans la main et elle s’est même couchée sur le garçon... et... et elle faisait comme avec une sucette. Puis elle s’est redressée, elle a pris un kleenex et j’ai compris ce qu’elle faisait à son copain. Ils se sont rhabillés et endormis, mais moi, j’étais très agitée, je n’ai pas fermé l’œil.

Que s’était-il passé dans son enfance ? Elle n’aimait pas en parler, mais elle a fini par me dire qu’il y avait eu quelque chose, quand elle avait neuf ans, entre elle et un cousin de douze ans. Ils avaient joué au docteur dans la serre, au fond du jardin des grands-parents. Tour à tour, ils s’étendaient sur une planche pour se faire ausculter par l’autre. D’abord, elle avait résisté quand le garçon lui avait soulevé sa jupe, mais elle avait fini par se laisser retirer la culotte. Contrairement à ce qu’elle m’avait raconté auparavant, on l’avait donc « touchée » bien avant quinze ans.

– Oui, mais j’étais petite, je n’étais pas formée et je n’éprouvais pas encore d’émotion. J’étais seulement troublée... un peu intéressée aussi.

Le cousin lui avait mis les doigts dans la fente, sans aller trop loin heureusement, en lui demandant si elle savait comment on faisait les enfants. Elle n’en avait qu’une vague idée et il lui avait tout expliqué, en lui parlant de « zézette », du « petit trou » qu’elle avait « par-devant » et de « la dose » que la zézette lui enverrait au fond du trou.

Quand elle avait examiné son cousin à son tour, elle n’avait pas osé lui abaisser son pantalon. C’est lui-même qui l’avait retiré, ainsi que son slip.

– Il avait un petit sexe déjà dur, m’a précisé Vanessa. Elle avait donc vu une verge en érection bien avant le voyage de retour de classe verte dont elle m’avait parlé.

– Oui, mais mon cousin n’était pas encore vraiment formé. C’était tout petit. Et puis, il n’avait pas de poils. Il aurait été bien incapable de m’envoyer une dose, comme il disait. C’était seulement des jeux d’enfants...

De cette expérience elle avait gardé beaucoup d’attirance vis-à-vis des garçons bien plus grands qu’elle, ou même des adultes. Dans toutes les classes par lesquelles elle était passée, il y avait toujours un élève plus grand que les autres ou un professeur qui la faisait rêver. A l’époque de sa thérapie, c’était le jeune professeur de français, vingt-cinq ans environ. On disait qu’il avait couché avec une très belle élève de terminale, majeure, envers laquelle Vanessa éprouvait une vive jalousie.

A part les médecins, aucun adulte n’avait encore vu ni touché son sexe, mais elle aimait bien qu’on la regarde à la piscine et commençait à se dire qu’elle n’était pas si laide que ça.

Je lui ai demandé ce qu’elle accepterait de la part de son professeur de français. Elle aurait voulu surtout devenir son amie, malgré la différence d’âge. Elle aurait accepté de l’embrasser, mais pas plus.

– Pas de petit flirt avec quelques attouchements ?

– Si, j’aimerais bien, mais j’aurais peur qu’il aille trop loin.

– Et s’il allait jusqu’à ce que Katia t’a fait, te toucher, avec les doigts seulement ?

– J’aimerais bien, mais pas plus.

– Et s’il te demandait de le caresser jusqu’à le faire jouir, comme Katia ?

Bien que placée derrière elle, à la tête du divan, je l’ai vue devenir écarlate et me faire oui de la tête.

Vanessa était partagée entre la peur et le désir, situation très banale chez les adolescentes, avec cette particularité que son désir visait des adultes ou des jeunes bien plus âgés qu’elle. Dans ses masturbations récentes, le professeur de français était presque toujours présent dans sa tête. J’aurais aimé qu’elle me raconte les rêves qu’elle faisait à son sujet, mais elle se dérobait toujours. Finalement, je lui ai demandé de les écrire, pour la mettre plus à l’aise. Elle a accepté et m’a remis quelque temps plus tard un texte bien écrit, presque sans fautes d’orthographe ou de syntaxe. Un mélange de style naïf et de bonne littérature érotique. Je me suis étonnée qu’elle n’obtienne que des notes moyennes en français, avec une aussi bonne plume.

– J’avais quelque chose à raconter, m’a-t-elle répondu. Les laïus sur les fables de La Fontaine et les beaux après-midi de vacances, ça ne me branche pas trop.

Voilà en tout cas le papier que nous avons lu ensemble :

« Mon prof de français s’appelle Laurent. Dès le premier jour, je l’ai trouvé séduisant. Il paraît qu’il a vingt-six ans. Je regrettais d’être au fond de la classe, mais je me suis vite aperçue que c’était mieux ainsi. En effet, je peux garder les yeux braqués sur lui sans trop me faire remarquer. Souvent, je n’écoute même pas ce qu’il dit, je me laisse bercer par sa voix grave et un peu voilée. Il est rarement assis, mais se déplace dans toute la salle et j’aime bien quand il vient jusqu’à la dernière rangée, jette un coup d’œil sur moi, contourne ma chaise, puis je le vois de dos. Il porte toujours un jean étroit qui moule ses petites fesses. Il est grand et mince. Ses longs cheveux bruns lui tombent sans arrêt sur le front et il les remet en place d’un geste large.

Il m’arrive aussi d’écouter attentivement toutes les explications intéressantes qu’il nous donne. Grâce à lui, j’ai réalisé que les poètes et les écrivains avaient été des gens vivants, comme nous, sauf qu’ils écrivaient bien, eux. Avant, je croyais que c’était des zombies qui n’existaient que par de vieux bouquins poussiéreux dans les bibliothèques.

Il veut qu’on l’appelle Laurent. Plusieurs fois, je lui ai posé des questions, juste pour prononcer son nom, mais chaque fois je rougis comme une idiote et j’ai très peur qu’il me considère ainsi.

On a dit qu’il s’était fait une élève de terminale. Il a choisi une fille de cette classe pour éviter le scandale, car il n’enseigne pas en terminale. Mais aussi parce que la fille en question doit être assez facile. En tout cas, elle n’est pas moche, elle n’a pas des gros seins comme moi et tous les garçons lorgnent sur elle d’une drôle de façon. Moi, c’est seulement à la piscine qu’on me regarde, et surtout mes fesses.

Je ne suis pas la seule à être attirée par Laurent, mais je dois être la seule à l’aimer. Souvent, les filles en parlent et il arrive qu’elles disent sur lui des choses qui me révoltent et me rendent jalouse. J’en ai entendu une qui disait : « Moi, c’est quand il veut, où il veut... » Elles pensent tout de suite à coucher. Ce que je voudrais, c’est être seule avec lui, pour devenir son amie. Mais c’est vrai que je rêve souvent d’autre chose, surtout le soir avant de m’endormir. Je ne sais plus si je rêve vraiment ou si je provoque des rêves éveillés. La semaine dernière, mon rêve m’a fait peur et m’a toute remuée. Laurent m’avait demandé de venir chez lui avec une autre élève pour préparer un travail sur Victor Hugo. Je me suis retrouvée seule, car l’autre avait la grippe. Il rentrait du foot et avait encore son petit short. Il a les cuisses et les jambes musclées. Je me tenais un peu voûtée sur le divan de son séjour, pour ne pas trop faire ressortir mes gros seins. Il s’est assis dans un fauteuil en face de moi et m’a demandé comment je comptais m’y prendre avec Victor Hugo. Il avait croisé les jambes et je voyais sa cuisse très haut. Quelquefois, il changeait de position et quelque chose de volumineux apparaissait au bas de son ventre. Les garçons disent que les footballeurs portent des coquilles par- devant pour se protéger les parties. Je pense que ce devait être cela.

Laurent m’a laissée réfléchir toute seule pendant qu’il allait prendre sa douche. Je n’ai pas pu réfléchir, car j’entendais le bruit du jet qui variait d’une seconde à l’autre et j’imaginais son beau corps, nu, qu’il savonnait et frottait avec la main. Il a repris sa place dans le séjour, en robe de chambre. Il n’avait certainement rien dessous et la robe de chambre s’entrouvrait parfois très haut, mais pas assez pour que je voie vraiment entre ses cuisses. Il s’est aperçu que je le regardais à cet endroit et je me suis mise à rougir comme une idiote. Il a eu un curieux sourire. Nous étions en train de parler de la folle vie amoureuse du poète. Je ne sais plus comment, il s’est retrouvé à côté sur le divan, me disant que j’étais trop timide, que je n’avais pas confiance en moi, que j’étais une belle fille et qu’il ne faut pas attendre la trentaine pour commencer sa vie. Il m’a cité Ronsard et le poème de la rose, que je connaissais. Il m’a récité de mémoire, de sa voix un peu voilée, une très belle poésie d’un contemporain dont j’ignorais le nom et qui parlait des émois de l’adolescence, les plus beaux de tous. Il m’a demandé si j’avais un copain. J’ai fait non de la tête en rougissant encore.

Alors, mon rêve a pris une autre direction et je me suis sentie toute remuée. Laurent devait sortir et m’a demandé de poursuivre l’entretien dans sa chambre pendant qu’il s’habillerait. Je l’ai vu entièrement nu. En me tournant le dos, il a ouvert sa commode pour prendre un slip et des chaussettes. C’était bien vrai qu’il avait de jolies fesses, bien nerveuses. Quand il s’est retourné, j’ai vu qu’il avait beaucoup de poils devant, au bas du ventre. Je devais être écarlate et je n’arrivais pas à détacher mes yeux de cet endroit. Il a d’abord fait semblant de ne pas s’en apercevoir et a passé son slip. Un slip blanc, étroit, qui lui emprisonnait quelque chose qui dessinait une grosse boule surmontée d’une tige se dirigeant en oblique vers le haut. J’aurais voulu y toucher. Il m’a souri gentiment et m’a dit que si je continuais à le regarder ainsi, cela lui ferait de l’effet. Puis il est venu vers moi et j’ai frémi.

J’avais peur et je ressentais déjà de la honte, car j’étais mouillée entre les cuisses, mais c’était agréable. Il s’est placé derrière moi et m’a saisi les seins en me disant qu’ils étaient beaux et qu’il voulait m’en convaincre pour me libérer de mes complexes idiots. Il a glissé les mains sous mon polo et les a posées sur mon soutien-gorge, puis m’a retiré le polo. Je tremblais un peu. Il m’a fait mettre devant une glace et je me suis retrouvée seins nus, sans oser me regarder. « Regarde-toi, m’a-t-il dit, tu as les seins les plus chouettes de la classe, je t’assure ! » Je lui ai demandé s’il avait vu tous les autres et il a éclaté de rire. Puis il a mis la main dans ma culotte. J’étais honteuse, j’avais peur qu’il croie que j’avais fait pipi, mais il n’a fait aucune réflexion à ce sujet. Il m’a montré que je lui faisais « de l’effet », en abaissant son slip et en se déplaçant sur le côté pour que je le voie dans la glace. « C’est dur, tu peux toucher. » Il me caressait entre les cuisses. J’ai posé la main sur sa tige dressée vers le haut et là, j’ai été saisie par un plaisir violent et interminable. Puis mon rêve s’est estompé .»

Je sentais Vanessa toujours inquiète au sujet de son aspect physique, de la grosseur de ses seins et de l’apparence de son sexe. Elle m’a avoué en effet qu’elle n’aimerait pas être déshabillée en plein jour par un garçon, parce qu’elle avait honte de l’aspect de sa vulve. J’étais très surprise. Elle m’a dit qu’elle se trouvait trop poilue et je lui ai suggéré de se raser, au moins superficiellement. Mais ce n’était pas tout. Elle estimait que de la peau « dépassait » par sa fente quand elle s’entrouvrait le sexe ou s’accroupissait et elle trouvait cela disgracieux. Je lui ai parlé des grandes lèvres, des petites lèvres. Elle connaissait vaguement cela. Elle n’avait jamais osé parler de ce qu’elle considérait comme une anomalie, ni à un médecin ni à une copine. Elle aurait aimé que je la rassure à ce sujet. Comme elle me faisait confiance et que je suis médecin, j’ai cru bon de lui proposer un examen. Elle s’est d’abord mise seins nus. Elle avait une poitrine volumineuse et ferme, comme je le pensais. Ses pointes ont durci dès que je lui ai touché les seins et j’ai dû lui expliquer qu’il n’y avait là rien d’anormal. Je les ai palpés assez longuement. Ses aréoles, de couleur brune, étaient très larges et prenaient un aspect de chair de poule au contact de mes doigts. C’était l’effet du froid ou de l’excitation, mais je penche plutôt pour la première hypothèse.

Je lui ai fait retirer son jean et sa culotte. De son nombril partait un léger duvet qui allait en s’épaississant jusqu’à devenir une touffe considérable qui lui cachait complètement les lèvres du sexe. Sur les côtés, il y avait les traces du rasoir qu’elle avait utilisé pour que les poils ne dépassent pas de son slip de bain. J’ai dû lui écarter la touffe pour découvrir sa fente qui était beaucoup plus proéminente que chez la plupart des femmes. Je lui ai fait plier les jambes pour l’examiner plus bas. Entre ses fesses, la touffe était tout aussi épaisse et il fallait l’écarter pour découvrir la minuscule rondelle de son anus.

– Rase-toi légèrement, lui ai-je répété, si l’abondance des poils te gêne, mais je connais des hommes qui aiment beaucoup découvrir une pilosité importante chez une femme. De toute façon, ce n’est ni grave ni irrémédiable.

Restait le problème de cette « peau » qui dépassait de ses lèvres, selon elle. Dans sa position allongée, je ne voyais rien, sinon des petites lèvres assez développées. Je lui ai demandé de s’asseoir sur les talons en écartant bien les cuisses. Ses grandes lèvres se sont ouvertes et j’ai écarté les poils pour mieux voir. Effectivement, dans l’intérieur rose de sa vulve, je voyais pendre les replis de ses petites lèvres. Ce phénomène risquait de s’accentuer avec l’âge, mais il n’y avait absolument pas de quoi s’inquiéter. Je le lui ai dit en lui enfonçant les doigts assez profondément et en les ressortant pour tirer sur la peau le plus possible. Il m’a semblé qu’elle mouillait plus qu’il n’était normal à l’occasion d’un examen et j’ai pensé qu’elle prenait plaisir à se laisser toucher. Je lui ai demandé si elle était excitée et elle m’a répondu d’un hochement de tête qui voulait dire « un peu ».

Je lui ai fait reprendre sa position allongée, les cuisses bien écartées.

– Ouvre-toi la vulve avec les doigts pour que je l’examine de près. Ton clitoris est tout à fait normal. Là, il est un peu dur, comme si tu étais excitée, mais sans plus.

Je le tenais entre le pouce et l’index et je le massais doucement. Soudain, elle a eu une profonde et bruyante respiration. Je me suis dit qu’en insistant un peu, je ne tarderais pas à la faire jouir. Bien sûr, cette prestation allait au-delà de celles qui sont permises à une sexologue, mais j’ai cru devoir l’accomplir pour mieux connaître et conseiller ma cliente. Tandis que je poursuivais ma caresse sur son clitoris, je lui ai introduit un doigt dans le vagin. Je me suis arrêtée à la membrane de son hymen.

– Je peux te confirmer que tu es toujours vierge.

– C’est grave ?

– Bien sûr que non !

Je l’ai trouvée inondée de mouille. Elle a cambré les reins et avancé le bassin, comme pour mieux sentir mes caresses. La tête rejetée en arrière, elle s’est mise à respirer bruyamment en écartant les cuisses encore plus grand. En jouissant, elle a émis des bruits de gorge précipités, puis s’est laissée retomber, toute flasque.

Elle voulait se rhabiller, mais j’ai tenu à ce qu’elle reste nue pour tirer quelques conclusions de la première phase de la thérapie. J’étais assise à mon bureau et je voyais son air gêné en écoutant mes questions, mes réflexions, et en me donnant ses réponses.

Elle reconnaissait avoir joui à l’occasion de cet examen. Elle m’a dit aussi qu’elle avait pris du plaisir à écrire le récit de son fantasme avec Laurent, son professeur.

– Tu t’es caressée en le rédigeant ?

– Oui, et aussi dans les jours qui ont suivi, en le relisant avant de vous l’apporter.

– En dehors de tout rêve, tu aimerais que Laurent te fasse jouir ?

– Cela dépend.

– Explique-toi.

– S’il me touche seulement, comme Katia ou vous, ce n’est pas grave.

– Tu ne voudrais pas qu’il te pénètre avec sa verge ?

Ma formulation, un peu crue, l’a fait rougir et je l’ai vue se tasser sur elle-même et serrer les cuisses violemment, en se cachant le sexe avec les mains.

– Reste bien calme. Essayons de parler de tout ça le plus naturellement du monde, c’est nécessaire pour toi. Ecarte les cuisses et réponds-moi.

Ses gros seins étaient soulevés par une respiration rapide. Elle a écarté les cuisses et je devinais sous sa touffe les lèvres épaisses de son sexe. J’ai poursuivi l’entretien.

– Dans ton récit, tu dis que tu as été « saisie d’un plaisir violent » quand tu as « mis la main sur sa tige dressée ». Il s’agissait d’un rêve... ou d’un fantasme. Aimerais-tu faire jouir Laurent comme tu as vu une fille le faire à son copain dans le car dont tu m’as parlé ? Je veux dire en le masturbant.

– Oui, j’aimerais...

– Et prendre sa verge dans ta bouche ? Tu te souviens ? Tu disais que la fille faisait comme avec une sucette.

– Je serais morte de honte, mais avec Laurent, j’aimerais bien.

– Et sa verge dans ton sexe ?

– Cela, j’en ai très peur, a-t-elle laissé tomber, la gorge nouée.

– Tu as le temps, tu n’as même pas seize ans.

Deux semaines de vacances ont interrompu la thérapie. J’ai retrouvé Vanessa un mercredi. A son sourire en coin, j’ai compris qu’elle avait des confidences à me faire.

– Il s’est passé « des choses », comme tu dis, pendant tes vacances ?

– Je ne suis pas partie à la neige comme c’était prévu. J’ai failli en faire une crise, mais finalement, je n’ai pas regretté.

Pour des raisons d’économie et aussi pour qu’elle rattrape son retard scolaire, elle était restée à Paris. Elle avait demandé à ses parents de lui faire donner des cours particuliers, s’ils voulaient vraiment qu’elle obtienne les résultats pour lesquels elle était prête à faire un effort de son côté. Elle avait donc eu des leçons de maths avec la prof, une vieille fille pas très agréable mais qui expliquait bien et qui avait réussi à la débloquer sur les équations du second degré. Mais en même temps, elle avait demandé des leçons d’expression écrite, disant que le français était au moins aussi important que les maths dans la scolarité.

Si seulement les enseignants pouvaient être aussi perspicaces que ma petite cliente ! Elle avait suggéré Laurent comme professeur. Son père était allé le voir au collège et il lui avait paru « très bien ».

Pour qu’elle me fasse le récit de ses leçons particulières avec Laurent, je lui ai demandé de se déshabiller et de s’étendre sur le divan. Je ne sais quel désir pervers me poussait à regarder longuement son corps d’adolescente.

– Tu seras plus à l’aise. Il faut que tu aies confiance en toi et que tu apprennes à surmonter la légère pudeur qui te paralyse. Tu verras, ce sera bien, comme la dernière fois, quand tu m’as parlé de Laurent.

Elle a hésité un instant, mais comme elle avait confiance en moi, elle s’est déshabillée et s’est allongée sur le dos, les cuisses serrées et les mains croisées sur les seins. J’ai tout de suite remarqué qu’elle avait nettement raccourci sa touffe noire au bas du ventre, comme je le lui avais conseillé. Les grosses lèvres de son sexe n’étaient plus cachées du tout.

Laurent l’avait reçue chez lui pour plusieurs séances de deux heures, consacrées à des exercices de rédaction, des corrections de compositions « mal foutues », des recherches d’expression écrite claire, précise et correcte, sur un thème donné, par exemple expliquer la mise en œuvre d’un walkman.

Laurent la laissait écrire un quart d’heure, puis venait derrière elle, accoudé au dossier de sa chaise, et lisait à haute voix. Elle aimait bien l’entendre parler tout près de son oreille.

– Ça me donnait la chair de poule. J’aimais bien aussi quand il s’asseyait à côté de moi, prenait ma feuille, mettait du rouge partout et rédigeait lui-même les phrases qu’il fallait. Mais, le plus souvent, il me faisait chercher, et me mettait sur la voie si je ne trouvais rien de bon. Il comparait plusieurs phrases en me disant pourquoi l’une était meilleure que l’autre. J’ai bien appris avec lui. Souvent, je sentais son genou contre ma cuisse.

A la deuxième séance, Laurent lui avait demandé de le tutoyer, « pour faire moins solennel ». Il s’était aperçu qu’elle rougissait. D’ailleurs, elle rougissait à tout propos et il avait fini par lui dire qu’elle devait faire des efforts pour lutter contre sa timidité. Elle avait rougi encore plus et il lui avait donné une grande tape sur l’épaule. En la quittant, il lui avait fait une bise et lui avait dit qu’à la séance suivante, ils examineraient un texte traitant de l’amour, afin qu’elle se décoince un peu.

Elle était très émue en arrivant chez lui le lendemain. Laurent s’était procuré un récit censé avoir été rédigé par une jeune fille du siècle dernier qui racontait à sa meilleure amie comment son amoureux l’avait embrassée un soir dans un parc et conduite « à la limite du péché ». Il était question de « frissons », de « mains enlacées », de « mots susurrés » et le jeune homme parlait de « doux appas ». Il s’agissait de traduire tout cela dans un langage contemporain, mais sans grossièreté.

Comme d’habitude, le professeur avait laissé l’élève rédiger quelques lignes, puis était venu les lire dans son dos. Le texte ne lui plaisait pas. « Tu écris : “J’étais toute vibrante en le suivant sous les platanes.” Bon, ça pourrait aller, mais crois-tu qu’il va tout de suite mettre la main dans ton corsage ? Tu en as peut-être envie, mais ça va trop vite ! »

Confuse de son audace, Vanessa avait dû reprendre sa copie, mais ce n’était toujours pas satisfaisant. « Tu portais vraiment une jupe ? Ces trucs-là existent encore pour une fille de seize ans ? »

A la troisième version du récit, Laurent lui avait demandé, avec un brin d’ironie, si elle avait déjà été embrassée sur la bouche par un garçon.

– Là, m’a dit Vanessa, j’ai fondu en larmes comme une vraie idiote. Il est allé mettre de la musique, il s’est assis en face de moi et m’a demandé, très gentiment cette fois, comment s’appelait mon copain. J’avais la tête dans les mains et je sanglotais. Je ne lui ai pas répondu. Il m’a encore posé des questions et il a fini par comprendre que je n’avais personne. « Tu n’as jamais eu personne ? » Je ne pouvais pas parler, je ne voulais pas le regarder et je lui ai fait non de la tête. Alors, il a été très gentil, il est venu derrière moi et m’a prise par les épaules en me disant de pleurer un bon coup, que ça me ferait du bien.

Après avoir bien sangloté, Vanessa avait relevé la tête et Laurent lui avait lissé les cheveux. Il ne comprenait pas qu’elle n’ait jamais eu de copain, car elle était « très chouette, gentille et pas bête ».

– Il disait comme vous, m’a-t-elle raconté, que je n’avais pas confiance en moi et que c’était dommage. Qu’il ne fallait pas faire tout ce que les garçons voulaient, mais que, mine de rien, c’était bien souvent les filles qui menaient le jeu à leur guise. Il m’a pris la main et je l’ai laissé faire. Il se serrait contre moi en me caressant les hanches et je ne savais pas bien si c’était une caresse amicale, ou paternelle, ou bien... ou bien autre chose.

Très vite, Vanessa avait compris qu’il s’agissait d’autre chose. Le visage enfoui dans les cheveux de son élève, le professeur lui avait lentement glissé la main sur le ventre et lui avait effleuré un sein. La caresse s’était ensuite précisée. Laurent lui soulevait le sein et le pressait doucement. « Tu vois, lui disait-il, tu as de si beaux seins que je n’arrive pas à les prendre entièrement dans la main. Apparemment, ce n’est pas du toc ! » Il lui frottait la pointe avec le doigt et avait certainement senti qu’elle était dure, malgré le polo et l’épaisseur du soutien-gorge de Vanessa.

Il parlait, sans doute pour la rassurer, et semblait poursuivre la leçon de français en lui expliquant ce qu’elle aurait pu écrire.

– Moi, je faisais semblant de faire comme si la leçon se poursuivait, mais je savais bien que ce n’était pas cela. Il m’embrassait dans le cou et disait qu’on pouvait commencer par là, que c’était moins compromettant que sur la bouche. Mais il a bien fini par m’embrasser sur la bouche, en mettant sa langue, comme j’ai entendu dire que ça se faisait. J’essayais de maîtriser mon tremblement nerveux. En m’embrassant, il a mis les mains sous mon polo pour me toucher la poitrine. J’ai résisté quand il a voulu me retirer mon polo, mais il a fini par y arriver. Il me restait mon soutien-gorge. Il disait que j’aurais pu m’en passer car j’avais un buste très ferme.

– Il a employé ce mot ?

– Euh, non... Il a parlé de mes seins et j’en étais toute retournée. Finalement, il me l’a bien enlevé, mon soutien-gorge. J’étais honteuse, mais plus du tout de ma poitrine, qu’il avait l’air de trouver à son goût. C’était plutôt parce que j’avais les seins nus devant lui et qu’il y mettait les mains et même la bouche.

Ils étaient assis face à face et elle se laissait faire en fermant les yeux.

– J’étais certaine maintenant qu’il en voudrait encore plus, et cela me gênait beaucoup, parce que je me sentais toute humide entre les cuisses. Je repensais à ma copine qui m’avait trouvée trop mouillée, comme je vous l’ai raconté.

Contre toute attente, le professeur avait repris le cours, demandant à Vanessa d’écrire quelques lignes.

– Tu étais déçue ?

– Euh... Oui, un peu. Mais surtout, je n’avais plus la tête au travail.

L’attente de Vanessa n’avait pas été de longue durée. Pendant qu’elle alignait sur la feuille des mots incohérents, avec une écriture déformée par l’émotion, Laurent était revenu derrière elle et lui avait pris les seins à pleines mains. Elle avait d’abord continué à écrire, puis lâché le stylo dès qu’elle avait senti une main du professeur s’aventurer vers la ceinture de son jean, l’ouvrir et glisser le long de sa culotte. Elle s’était cambrée en arrière sur la chaise, ce qui avait facilité la progression de la main vers le bas. Heureusement, Laurent n’avait pas fait la réflexion qu’elle redoutait sur l’humidité de sa culotte.

– Il m’a fait ce que j’avais vu faire à la fille par son copain, dans le car, sauf qu’il ne m’a pas déshabillée complètement.

– Il te caressait à travers ta culotte ?

– Non, il avait la main dessous et il me touchait avec son doigt. Il s’est arrêté quand il a senti que j’avais eu ce qu’il voulait.

Après avoir joui, Vanessa avait ressenti à nouveau de la honte. Elle voulait partir, mais Laurent lui avait expliqué que lui aussi avait besoin de quelque chose. Comme elle restait toute bête, assise en face de lui qui se tenait debout contre le bureau, il avait abaissé son pantalon et son slip et guidé la main de l’élève vers son sexe.

– Alors, j’ai fait ce qu’il voulait. Je ne savais pas où regarder. Je n’osais pas lever les yeux vers les siens et il me semblait gênant de fixer son... sa... son...

– Sa verge, Vanessa.

– Oui, c’est ça. Vous savez, c’était la première fois pour moi. Je ne savais pas que les garçons deviennent si longs et si durs, ou alors Laurent est exceptionnel. Mais j’ai fait ce qu’il voulait. A un moment j’ai senti dans ma main que sa tige durcissait encore plus, puis elle s’est mise comme à vibrer et, aussitôt après, j’ai vu jaillir un liquide blanchâtre, qui avait l’air pâteux. Il a été projeté très haut, cela n’a pas duré longtemps, et il est retombé sur ma main et aussi un peu sur mon jean.

Je me suis dirigée vers le divan sur lequel Vanessa était allongée, nue. Je lui ai écarté les cuisses. Elle m’a regardée, intriguée. J’ai glissé un doigt dans sa fente.

– Mais.... Vanessa, tu n’es plus vierge !

Elle a acquiescé.

– Il t’a fait ça avec son doigt ?

Non, pas avec son doigt, m’a-t-elle expliqué, mais avec sa verge. Cela s’était passé au cours de la leçon du lendemain. Après un exercice réussi de rédaction, Laurent l’avait entraînée dans sa chambre. Avec beaucoup de délicatesse, il l’avait interrogée sur la date de ses dernières règles, pour s’assurer qu’il n’y avait aucun danger à la prendre. Il avait fait les choses avec infiniment de tact.

– Je savais très bien, m’a-t-elle dit, où il voulait en venir et que je ne résisterais pas. Pour moi, c’était bien mieux de faire ça avec lui qu’avec un copain de mon âge. Il est très gentil, Laurent. Ça s’est bien passé, vous savez.

– Tu as eu mal ?

– Non, presque pas. On a recommencé à la fin de la dernière leçon et c’était encore mieux.

Je pense que Vanessa a eu beaucoup de chance. Je suis contente de cette thérapie, complétée par celle de son professeur de français.

Marie-Claude, nymphomane

Il est rare que mes clientes ou mes clients formulent dès le départ un diagnostic précis de leurs troubles en matière de comportement sexuel. Le plus souvent, il faut fouiller avec eux et déjouer les cachotteries. Marie-Claude, elle, s’est présentée tout de suite comme une « nymphomane invétérée », mais pas du tout « fière de l’être ». Elle donnait une bonne description de sa nymphomanie : « J’ai des besoins sexuels permanents et presque impossibles à maîtriser. » Tel était l’objet de sa consultation auprès de moi.

Elle avait choisi une sexologue, de préférence à un sexologue, par crainte d’en arriver tout de suite à des rapports sexuels avec son thérapeute, ce qui, selon elle, aurait tout compliqué.

C’était une femme de trente-cinq ans, plutôt forte, vêtue avec élégance, les cheveux châtain clair tombant sur les épaules, la poitrine assez généreuse, les hanches larges, le visage un peu empâté mais illuminé de grands yeux bleus et de sourires séduisants.

Elle avait épousé cinq ans plus tôt un ingénieur-conseil, Jean-Michel, qui parcourait l’Europe de l’Est pour promouvoir les techniques modernes de conduite des entreprises, suite aux changements politiques récemment survenus dans cette région. Elle déclarait l’aimer et surtout l’admirer beaucoup.

– Mais, a-t-elle ajouté aussitôt, il ignore qui je suis vraiment : une femme obsédée qui n’hésite jamais à lui faire les pires infidélités.

– Et lui, vous fait-il des infidélités ?

– Cela lui arrive, mais bien plus rarement. Le comble, c’est que j’ai le culot d’en être jalouse. Je ne supporte pas l’idée qu’il touche une autre femme. Vous voyez à quel point mon cas est grave !

En général, ce type de jalousie cynique caractérise plutôt les hommes. Le cas de Marie-Claude m’a donc paru très intéressant sur le plan de ma profession de sexologue.

Marie-Claude aurait voulu que nous en venions tout de suite à des conseils thérapeutiques, sans passer par une longue analyse de son comportement. Elle croyait m’avoir tout dit en quelques mots, mais elle a fini par admettre qu’il était nécessaire qu’elle s’allonge sur le divan et qu’elle parle.

Elle s’exprimait sans trop d’embarras et j’ai eu à plusieurs reprises l’impression que ses récits l’excitaient, même si elle ne les faisait pas dans ce but. Je crois qu’elle venait vraiment chez moi pour comprendre son problème et le résoudre d’une manière ou d’une autre.

Sa première confidence consista à me dire qu’elle faisait l’amour plus souvent avec d’autres hommes qu’avec son mari. Il est vrai que ce dernier était souvent en voyage, mais la chose restait vraie même quand il passait de longues périodes à la maison. Elle n’avait pas actuellement d’amant « attitré », bien que cela lui fût arrivé depuis son mariage. Elle préférait la diversité des hommes et des situations.

– Je crois que j’ai vraiment tout fait, m’a-t-elle dit. J’en viens à me dire que j’ai cherché à essayer tous les types d’hommes et toutes les perversions.

Sa plus récente aventure avait eu lieu la veille de sa première consultation chez moi. Elle était dans un grand magasin pour des achats et se sentait épiée et suivie par un petit brun de type méditerranéen. Elle avait fait l’essayage de plusieurs jupes dans une cabine, laissant volontairement le rideau entrouvert pour être observée par lui. Elle était ressortie en cours d’essayage pour montrer à la vendeuse qu’une taille était trop étroite et qu’elle avait du mal à remonter la fermeture. On pouvait deviner son ventre et même le haut de sa culotte. Finalement, elle n’avait rien acheté et s’était dirigée vers le rayon de la lingerie où l’homme l’avait suivie. Comme elle regardait et touchait des culottes et des soutiens-gorge, il l’avait abordée en lui proposant de la guider dans son choix et en lui faisant des compliments sur sa « plastique ». Elle l’avait regardé en haussant les épaules, sans pouvoir s’empêcher de le trouver attirant. Comme il était tenace, il avait continué à la suivre dans tout le rayon. Elle prenait plaisir à glisser la main dans les culottes ou le poing dans les bonnets des soutiens-gorge, en posant des questions à la vendeuse. La scène de la cabine avait recommencé et elle avait pris plaisir à s’exhiber, les fesses et le sexe nus, malgré l’interdiction d’enlever sa lingerie personnelle pour en essayer une autre. Elle se montrait complaisamment de face et de dos, derrière le rideau entrouvert. La vendeuse avait fini par croire que le monsieur brun était son mari et il était allé jusqu’à se mettre devant la cabine et à passer la tête.

– Là, j’ai fait comme si je ne voyais rien. J’ai ôté ma jupe et ma culotte, en me penchant en avant, j’en ai passé et retiré plusieurs, et je me regardais dans la glace en écartant les cuisses pour me voir devant et derrière. Puis je me suis mise seins nus devant lui et j’ai essayé trois hauts, toujours sans avoir l’air de remarquer ce monsieur. Cela m’excitait beaucoup. Il ne disait rien, mais je crois qu’il a compris que je m’exhibais devant lui. Après mon passage à la caisse, il m’a demandé s’il pouvait m’offrir un pot. J’ai fait semblant de découvrir sa présence. D’un air indifférent, je lui ai dit que j’avais très soif. C’était vrai, car l’excitation me dessèche toujours la gorge. J’ai ajouté que je n’avais pas vraiment besoin de lui, ce qui était faux.

Il l’avait finalement conduite dans un hôtel très convenable, à proximité du boulevard Haussmann. Dès que la porte de la chambre avait été refermée, elle s’était laissé enlacer puis déshabiller. Elle l’avait attendu, nue sur le lit, les cuisses grandes ouvertes, pendant qu’il se déshabillait lui-même.

– J’aime découvrir toutes les façons qu’ont les hommes de me séduire et de me prendre. Je trouve qu’elles sont toutes différentes. Mon Méditerranéen ne s’est pas tout de suite jeté sur mes seins et mon sexe. Il m’a caressé d’abord les jambes et les épaules et je trouvais qu’il n’en finissait pas. Quand il m’a enfin pénétrée, je n’en pouvais plus. Il était très poilu, j’aimais bien sentir sa grosse toison de bête sur mes seins et sur mon ventre. J’aurais voulu le sentir longtemps aller et venir en moi, mais j’ai joui trop vite. Lui, il s’était retenu. Comme il bandait beaucoup, il m’a prise encore, après m’avoir laissée reposer quelques instants. Cette fois, il m’a mise sur le côté et je me suis recroquevillée en chien de fusil pour mieux sentir sa verge dans moi. Cette fois, il a joui lui aussi et je me suis assoupie. En ouvrant les yeux à nouveau, je l’ai vu à genoux sur le lit en train de me caresser les seins. Dès qu’il a vu que j’étais réveillée, il s’est remis à bander. C’était impressionnant. Sa verge s’est allongée et redressée très vite. Elle était presque verticale. Je l’ai prise entre les mains et je me suis mise sur un coude pour l’introduire dans ma bouche. Elle était énorme. J’aurais bien voulu la sucer à fond, mais il préférait revenir dans mon sexe. Cette fois, il a été très long à jouir et c’était merveilleux pour moi. Puis je lui ai dit que mon mari m’attendait et que je devais rentrer. Nous nous sommes quittés sans nous être rien dit, ou presque.

Des aventures semblables, elle en vivait en permanence, chaque fois avec une jouissance renouvelée. Contrairement à beaucoup de mes clientes, elle n’avait pas eu une enfance chargée dans le domaine sexuel, pas de « curiosité malsaine », pas de jeux du médecin avec des petits cousins. Le sexe lui avait « sauté dans la tête » au moment de la puberté, mais alors avec une violence inouïe, qui n’avait jamais cessé. Elle ne pensait « qu’à baiser » et se croyait anormale à ce sujet.

– Je me masturbais au moins une fois, chaque soir dans mon lit. Souvent, je recommençais dans la journée. J’avais acquis une telle pratique et j’avais tellement envie, qu’il m’arrivait de jouir en classe, sans me toucher, seulement en croisant les cuisses et en les serrant très fort. Je faisais ça en regardant un professeur qui me plaisait ou un élève qui était au tableau et que j’aimais bien.

Inévitablement, elle s’était laissé entraîner par beaucoup de garçons. Comme elle avait peur d’être enceinte, malgré toutes les précautions, elle avait résisté quelque temps à ceux qui voulaient lui faire l’amour « pour de vrai ». Mais chaque fois, elle avait réussi à jouir très fort.

– Beaucoup de garçons étaient maladroits et s’y prenaient mal. C’est moi qui leur montrais comment ils devaient mettre leur doigt. J’aimais bien qu’ils me sucent les seins, mais là, il n’y avait pas de conseils à leur donner. Ils le faisaient presque tous avec une fougue qui m’excitait d’une façon incroyable. J’ai très vite compris que je ne pouvais pas les quitter en les laissant excités, aussi, je les caressais à mon tour. Dès qu’ils avaient éjaculé, la plupart ne songeaient qu’à se rhabiller. Je me suis mise à sucer des sexes de garçons avant qu’on me le demande. Le premier à qui j’ai fait ça en était tout chaviré. Mais, les premières fois, je n’ai pas avalé le sperme des garçons. J’avais peur de passer pour une perverse. Ensuite, j’y ai pris goût. Chaque fois, j’hésitais entre le plaisir de recevoir leur semence chaude et fade dans la bouche et celui de voir jaillir une belle giclée. Aujourd’hui encore, j’aime bien les deux et j’apprécie les hommes qui ont assez de virilité pour pouvoir recommencer. Et me pénétrer, par-dessus le marché, mais trois éjaculations de suite, c’est beaucoup pour la plupart des hommes. Dommage...

Elle ne se remémorait plus très bien celui qui l’avait dépucelée. Son seul souvenir, c’est qu’il s’y était mal pris. Après l’avoir pénétrée et déflorée assez douloureusement, sa verge était maladroitement ressortie et le copain avait éjaculé sur son ventre. Tout honteux, il n’avait plus voulu la revoir et elle avait regretté de n’avoir pas eu cette première expérience avec un garçon plus âgé ou un professeur. Mais elle n’avait pas tardé à vivre « des baises très réussies ».

Au lycée, elle passait pour une fille facile, mais elle s’en fichait. Quand un copain lui plaisait, c’est elle qui faisait les avances. Quelquefois, elle le laissait attendre une semaine ou deux, par vice, disait-elle, et se contentait de se masturber en pensant à ce qu’ils feraient ensemble et à ce qu’elle imaginerait pour varier les plaisirs avec lui. Elle finissait toujours par aller chez lui ou le recevoir chez elle.

– Quand je savais qu’il m’avait bien désirée et que moi-même, je n’en pouvais plus, c’était un plaisir indescriptible d’entrer dans la maison, de refermer la porte de la chambre et de regarder le lit. Tantôt je me laissais faire, tantôt c’était moi qui prenais l’initiative, surtout avec ceux que je sentais un peu coincés. J’aimais bien me déshabiller devant eux en les faisant asseoir sur le lit et en restant debout à portée de leurs mains, leur faire voir mes seins, retirer mon jean et ma culotte et rester plantée nue devant eux, les jambes écartées. Je me souviens d’un copain auquel j’ai dû expliquer qu’il pouvait me sucer entre les cuisses, comme je venais de faire avec sa queue. Mais la plupart n’avaient pas besoin d’éducation sexuelle et nous jouissions toujours très fort.

J’ai demandé à Marie-Claude si elle avait eu, pendant son adolescence, des expériences avec des adultes. Elle m’a répondu que cela avait eu lieu deux ou trois fois et qu’elle en avait retiré des satisfactions assez différentes de celles que lui procuraient les garçons de son âge.

– Avec les hommes mûrs, j’avais l’impression de faire quelque chose de défendu. Je les sentais vicieux, friands de chair fraîche, à la recherche de perversité et c’est ce qui m’excitait. Je me voyais comme un objet entre leurs mains, une petite pute de luxe... C’est affreux à dire, c’était sans doute très mal de ma part, mais j’aimais bien vivre ce genre d’expérience. Une fois, j’ai joui comme une folle avec le gardien d’un centre de vacances qui devait avoir au moins cinquante ans alors que j’en avais tout juste seize. Il m’a attirée dans le magasin à literie sous un prétexte quelconque et tout de suite, il m’a mis la main sur les seins. Je savais depuis longtemps ce qu’il voulait avec moi, car il me regardait d’une drôle de façon depuis le début des vacances. Je me souviens que nous revenions de la piscine et que je n’avais qu’un petit short et un boléro, sans soutien-gorge ni culotte. Il m’a sucé les seins comme un dingue. D’abord, nous étions debout, puis il m’a jetée sur un matelas, il m’a mise nue et a recommencé à me sucer, partout cette fois. Très vite, il a mis la bouche entre mes cuisses qu’il maintenait grandes ouvertes, d’une poigne solide. Mais je crois que je n’aurais pas eu l’idée de les resserrer. Il me suçait en faisant beaucoup de bruit avec sa bouche et j’ai joui très vite et très fort en essayant de le lui cacher. Mais il m’a dit : « C’est bon, hein ? petite salope... tu aimes ? », Il m’a prise en se couchant sur moi. Pendant qu’il se déshabillait, j’avais remarqué qu’il avait un gros sexe noueux et d’énormes testicules qui pendaient très bas. Ce n’était vraiment pas un beau mec comme certains de mes copains, mais, c’est incroyable, j’ai encore joui quand il a éjaculé dans moi. J’éprouvais une espèce de honte, une sale complaisance à me laisser baiser par ce type que j’avais excité depuis le début des vacances et qui avait dû se branler en m’imaginant sous son ventre, moi, une ado de quinze ans !

A l’époque de sa thérapie, Marie-Claude ne pouvait plus jouer les minettes susceptibles de se livrer à des adultes vicieux. Elle le regrettait, mais elle exploitait tout de même ce fantasme en fréquentant de temps à autre quelques vieux messieurs, pour le plaisir d’être désirée en tant que « fraîche ». Il lui arrivait notamment de rencontrer le président d’honneur de la société dans laquelle travaillait son mari. C’était un homme de plus de soixante-dix ans, toujours vêtu d’un costume trois-pièces et portant des épingles de cravate surannées. Elle l’avait rencontré à plusieurs reprises dans des soirées avec son mari et il n’avait pas hésité à lui laisser entendre qu’il aimerait la recevoir chez lui, un jour, de cinq à sept, par exemple. Marie-Claude s’était longuement laissé désirer par lui, notamment au cours d’un rallye-auto auquel il participait. Elle était vêtue de manière particulièrement suggestive, short et boléro, seins nus, comme dans la maison de vacances, mais quelques années plus tard.

Un jour, le vieux monsieur lui avait téléphoné. Elle l’avait éconduit, mais il avait réitéré son appel. Cette fois, elle avait accepté d’aller chez lui pour examiner sa collection d’ouvrages rares sur le dix-huitième siècle auquel elle s’intéressait. Ils avaient pris place tous les deux sur le canapé du salon.

– Il s’y est pris d’une manière tout à fait démodée. C’était ridicule et charmant. Je voyais son œil pétiller en lorgnant mes seins. Il faut dire que j’avais déboutonné la veste de mon tailleur et que mon corsage était transparent. J’avais un soutien-gorge très décolleté. Il m’a fait plein de compliments, puis il m’a pris la main. Il m’a dit qu’il voulait seulement me regarder, et aussi me « toucher un peu ». Je l’ai laissé faire, en bavardant de choses et d’autres. Il s’est contenté au début de mettre la main sur ma jupe, mais il l’a ensuite glissée jusqu’à ma culotte et là, je l’ai arrêté. Il m’a dit que j’étais trop farouche et qu’il ne me ferait rien de grave. Il voulait que je me déshabille un peu, juste un peu. Cette proposition m’a vivement excitée. Je me suis levée et j’ai retiré ma veste et mon corsage, puis ma jupe. Il fallait voir ses yeux. Moi, je m’exhibais à lui avec complaisance, sachant que la pointe de mes seins était parfaitement visible et que ma culotte dissimulait à peine mon sexe. Quand il avançait la main, je me dérobais. Il s’est levé et m’a poursuivie. Je lui ai dit de reprendre sa place sur le canapé et que, à cette condition, je me mettrais seins nus et je retirerais ma culotte. C’est ce que j’ai fait et je me sentais... comment dire ? toute... toute...

– Excitée ? Mouillée ?

– Oui, exactement. Je l’ai laissé me toucher un peu les seins et glisser les doigts entre mes cuisses. Je me souviens qu’il avait une grosse chevalière en or et qu’elle me frottait les lèvres, entre les cuisses. Là encore, j’ai un peu honte de vous avouer que les doigts du vieux monsieur m’ont fait jouir, assez vite. Son visage était devenu apoplectique. J’ai pensé qu’il fallait que je fasse quelque chose pour le calmer. Il voulait me baiser. Je me suis étendue sur la moquette et il a juste abaissé son pantalon et son slip. C’était assez ridicule de le sentir s’agiter sur moi avec un gilet, une cravate et un pantalon sur les genoux. Il n’arrivait pas à me pénétrer. Sa verge était gluante mais beaucoup trop molle. J’ai bien essayé de l’aider en m’ouvrant toute grande et en lui prenant la queue, mais ça n’a pas marché. Alors, je me suis redressée sur un coude et je l’ai fait allonger sur le dos. Sa queue s’est un peu raidie quand je l’ai caressée. Il respirait et soufflait très fort. Il me touchait les seins et la vulve, en disant que j’étais sa « petite geisha ». Moi, je comprenais sa « petite pute » et j’en étais troublée. Je ne suis pas parvenue à le faire bander assez pour qu’il me pénètre, mis j’ai fini par le faire jouir en le masturbant. J’ai vu surgir, je devrais plutôt dire apparaître, une noisette de sperme au bout de son gland. Pour me remercier, il m’a offert une édition originale de Voltaire, merveilleusement reliée et conservée.

Elle l’avait « revu » plusieurs fois. Il n’était jamais parvenu à la baiser, mais seulement à la faire jouir avec ses doigts ou sa bouche, et à se faire masturber.

– L’avez-vous sucé ? lui ai-je demandé.

– Non. Je ne suce que des verges dont j’ai envie. D’ailleurs, il ne me l’a pas demandé. Chaque fois, je venais chez lui avec une tenue différente et de la lingerie qui l’émoustillait, un string, une culotte ouverte sur mon sexe ou pas de culotte du tout et les seins nus. Quand je n’avais pas assez joui avec lui, je me caressais à la maison en revivant cette exhibition qui m’avait tant excitée. Grâce à ce monsieur, j’ai quelques beaux ouvrages du dix-huitième siècle.

Si Marie-Claude recherchait des satisfactions à droite et à gauche, ce n’était pas parce que son mari la délaissait. Sur le plan des rapports sexuels, comme dans les autres domaines, tout allait bien dans le couple. Jean-Michel était un partenaire « très viril » et qui savait « varier les plaisirs » pour vaincre l’inévitable monotonie qui s’installe toujours entre un homme et une femme. De tous ses partenaires, c’est son mari qu’elle préférait, mais elle avait quand même besoin de changer sans cesse. D’abord, parce que Jean-Michel était souvent absent, qu’elle avait de gros besoins et ne pouvait se contenter de se masturber « comme une fillette ». Ensuite, parce que l’idée même de l’adultère l’excitait. Enfin, parce qu’elle ne faisait jamais avec son mari « certaines choses » qu’elle aimait pratiquer. Elle a éprouvé des réticences à me parler de ces choses, mais je tenais à tout savoir sur ma cliente. J’y suis parvenue et je crois qu’elle a pris plaisir à me dévoiler tous ses fantasmes.

– Indirectement, m’a-t-elle dit, c’est Jean-Michel qui m’a mise sur la voie de ces excès. Plusieurs fois, il m’a forcée à faire de l’amour de groupe. Il me menait en partouzes ou invitait un couple à la maison. D’autres fois, c’était une fille toute seule qui venait chez nous. Je n’aimais pas du tout cette forme de triolisme. Voir la verge de mon mari pénétrer une autre femme m’était insupportable, même si je m’étais fait baiser dans l’après-midi par un ancien copain ou un inconnu.

Alors, Jean-Michel avait essayé une autre forme de triolisme, en invitant un collègue à la maison. Marie-Claude avait pris goût à avoir deux hommes pour elle toute seule. Ce qui l’excitait le plus, c’était de constater le plaisir que l’un et l’autre prenaient à la partager. Son mari « bandait comme un fou » quand elle s’abandonnait à l’autre partenaire.

– Il aimait me mettre debout, courbée sur un guéridon et s’accroupir pour voir de près une verge qui s’enfonçait en moi. Plusieurs fois, c’est lui qui m’a écarté la fente pour que l’autre me pénètre. Moi, j’étais toute retournée de le voir s’exciter ainsi.

Un jour, le couple avait reçu un jeune homme contacté par une messagerie rose et désireux de se « soumettre à un couple sévère ». Pour la première fois, elle s’était fait lécher les pieds, elle avait humilié un homme et lui avait donné une sévère correction sur les fesses, à la ceinture de cuir.

– Je ne me doutais pas, m’a-t-elle dit, que c’était si agréable de fouetter un homme.

Jean-Michel ne voulait pas aller au-delà de ces « perversions ». Mais Marie-Claude en imaginait d’autres, se masturbait en y pensant et avait fini par les réaliser en dehors de la présence de son mari.

C’est ainsi qu’elle avait fait la connaissance d’un directeur de société, du même groupe que celle de son mari. C’était un homme d’une cinquantaine d’années, très dur avec son personnel, mais dont le comportement sexuel était celui d’un maso. Il se faisait fouetter par Marie-Claude qui devait absolument refuser de se faire baiser par lui. Il la faisait jouir en la suçant. Elle lui avait imposé ses « récents fantasmes d’urologie » qu’il avait acceptés avec délice. Elle l’obligeait à uriner devant elle, puis le faisait allonger dans la baignoire et vidait sa vessie sur lui.

– J’ai commencé par lui pisser sur le ventre, debout, un pied de chaque côté de ses hanches. Puis j’ai fait ça sur son visage. A la fin, je m’accroupissais et il devait me sucer la fente et enfoncer la langue très profond pendant que j’urinais. Il avalait de l’urine, il suffoquait, mais il devait continuer à sucer. Je crois que je n’ai jamais joui autant.

En ce qui la concernait, elle n’aimait pas être dominée, mais seulement exhibée. Jean-Michel lui procurait quelquefois des satisfactions dans ce domaine, notamment en lui demandant de se mettre seins nus quand ils roulaient en voiture sur l’autoroute et à ne pas se cacher quand ils franchissaient un péage ou doublaient très lentement un camion dont le chauffeur se mettait à klaxonner.

– Un matin, dans un hôtel, il m’a obligée à rester seins nus, juste avec un string minuscule, pour aller ouvrir la porte de la chambre au jeune serveur qui apportait le petit déjeuner. Il fallait que j’adresse la parole au serveur en faisant semblant d’être très naturelle. Je me souviens que je lui ai demandé d’aller chercher des jus d’orange. Il est ressorti en disant « très bien, Madame ». Alors, Jean-Michel m’a prise avec une fougue extraordinaire. Nous avons joui tous les deux quand le serveur est revenu, a frappé et que Jean-Michel a crié « entrez ». Le jeune homme nous a vus en train de baiser sur le lit, je me suis déchaînée en criant, et la porte ne s’est refermée que quelques longues secondes plus tard. Mais tout cela n’allait pas très loin. Avec un ancien copain de la fac, j’ai fait mieux. Il m’avait beaucoup excitée en me disant qu’il allait me « livrer » à tout un groupe de « types en manque » pour me faire « baiser dans tous les trous ». Il voulait que je m’exhibe et que je finisse par être « couverte et dégoulinante de sperme ». Je mouillais beaucoup quand il me parlait ainsi. Un jour, il l’a fait.

Ce copain, qui était architecte, l’avait conduite sur le chantier d’un immeuble en construction. A un étage où travaillaient des ouvriers, immigrés pour la plupart, il avait commencé à la caresser. Ils étaient debout dans une grande pièce sans porte et il lui avait fait remarquer qu’on les voyait depuis une autre pièce. « Tu les fais bander... Tiens, je t’enlève ton pull... remonte ta jupe... fais-leur voir ta culotte... » Peu à peu, les ouvriers s’approchaient en essayant de dissimuler leur présence. Alors le copain s’était retourné vers eux en leur disant d’avancer encore, que sa copine était une salope, et qu’il y avait de la place pour plusieurs mecs. Qu’elle était mariée, trompait son mari avec délice et qu’elle avait de la pratique.

– Ils se sont retrouvés une dizaine autour de nous. Mon copain connaissait bien mon fantasme du strip-tease et m’a demandé de m’offrir en spectacle. J’ai pris un visage de vierge effarouchée et j’ai fait semblant de céder à la menace, mais j’étais vraiment excitée. Très lentement, j’ai retiré mon soutien-gorge. Je crois que je n’ai pas des seins trop moches et ça me plaisait tellement de les montrer que mes pointes sont devenues très dures et très longues. Puis j’ai retiré ma jupe. J’ai mis beaucoup de temps à enlever ma culotte, je me tournais dans tous les sens, je la remontais après l’avoir un peu abaissée, comme on fait dans les boîtes de nuit. J’ai vu un ouvrier qui commençait à se branler à travers sa braguette. Quand mon copain leur a dit « allez-y les gars », ils se sont rués sur moi. Je me suis retrouvée allongée à même le sol. Je sentais des gravillons et de menus éclats de ciment dans mon dos, mais c’était bon. Je ne sais plus comment ils m’ont prise, mais ils me sont tous passés dessus. Certains m’ont prise deux fois. A un moment, j’en avais trois dans moi. Ils m’avaient mise à genoux, penchée en avant, sur un mec de type arabe qui était allongé sur le dos. J’en avais un dans le sexe, un par-derrière et un autre dans la bouche. J’aurais dû me calmer progressivement, mais c’était le contraire. Je me souviens que je jouissais de plus en plus. J’ai joui... je ne sais plus combien de fois. Ce qui m’excitait le plus, c’est qu’il y avait toujours une nouvelle verge pour s’enfoncer en moi dès que la précédente venait d’éjaculer. Mon copain m’a prise en dernier, après que les ouvriers eurent regagné leur lieu de travail. Vous ne le croirez pas mais, le soir, Jean-Michel m’a fait l’amour lui aussi. Il m’a dit que j’étais « encore plus chaude et plus mouillée que d’habitude ». Bien sûr, il m’a fait jouir très fort et je lui ai demandé de me prendre encore. Comme il n’était plus très excité, je lui ai proposé de me sodomiser, ce qu’il aime bien.

– Et vous, vous n’aimez pas ?

– Bien sûr que si !

J’ai reçu Marie-Claude en consultation une dizaine de fois. Jamais je n’ai rencontré un cas aussi caractérisé de nymphomanie et je m’intéressais beaucoup à elle. Pourquoi le cacher ? Cette femme me plaisait, physiquement, bien que je ne sois pas homosexuelle... enfin, pas uniquement. Je la revois encore, étendue sur mon divan, la tête sur le côté, s’agitant quelquefois quand elle me racontait ses aventures les plus érotiques dont la simple évocation semblait l’exciter beaucoup. Un jour, je lui ai conseillé de se masturber, tellement son récit semblait l’avoir excitée. Elle m’a répondu qu’elle aurait préféré « un gros sexe d’homme entre les cuisses », mais elle a finalement relevé sa robe, abaissé sa culotte, et s’est fait jouir toute seule. J’ai beaucoup apprécié de voir ses doigts s’agiter dans sa fente cernée d’une grosse touffe de poils. Elle m’a dit ensuite qu’elle avait pris un plaisir particulier à savoir que je la regardais et que je ne semblais pas indifférente.

Elle était sincère en disant qu’elle préférait de beaucoup « une bite à un vagin ». Des femmes étaient parvenues à la faire jouir, notamment en présence de son mari que ce spectacle excitait toujours. Avec les femmes, elle aimait surtout se faire désirer et leur procurer du plaisir, à condition qu’elle soit elle-même l’objet d’un désir. Je voulais vérifier ce point. Elle me plaisait beaucoup, ce que je lui ai laissé comprendre à demi-mots. Puis je lui ai demandé si elle accepterait de vivre devant moi une expérience homosexuelle, dans le seul but de bien éclaircir le problème de son homosexualité. Elle a vu dans ma proposition l’occasion d’une nouvelle expérience.

– Pourquoi pas ? m’a-t-elle répondu.

Je la sentais très excitée par le récit qu’elle venait de me faire au sujet d’une aventure qu’elle avait vécue avec deux collègues de son mari et la petite amie de l’un des deux. Plutôt que de lui demander de se masturber, je me suis levée et je lui ai pris la main. Elle m’a regardée, à peine surprise.

– Laissez-moi la place sur le divan, lui ai-je dit, et montrez-moi ce que vous feriez à une femme qui a très envie de vous.

Je me suis allongée comme si c’était moi la cliente et elle la thérapeute. Le jeu lui a plu.

– Je dois vous examiner, m’a-t-elle dit.

Ce jour-là, elle portait une robe courte que gonflaient ses hanches et sa généreuse poitrine. De honte, j’aurais dû fermer les yeux, mais je ne pouvais détacher mon regard de son visage et de son corps. Moi, j’avais un ensemble avec pantalon. Elle m’a d’abord palpé le corps à travers mes vêtements, sans toucher mes seins ni mon sexe.

– Il faut vous déshabiller.

J’ai obéi, retirant seulement ma veste légère et mes escarpins, puis j’ai repris ma position allongée.

– Il faut vous mettre nue, a-t-elle ajouté. Voulez-vous que je quitte la pièce ?

– Non, c’est inutile.

J’ai tout retiré, sauf ma culotte, et je me suis allongée, les cuisses croisées l’une sur l’autre et les mains sur les seins, pour me cacher.

Délicatement, elle a écarté mes bras pour m’examiner les seins. Ils sont plutôt gros et je savais qu’ils s’affaissaient sur le côté, ce dont j’étais vexée. Elle les a pris à pleines mains, les caressant pour que les pointes deviennent très dures.

– Vous êtes sensible des seins ? m’a-t-elle demandé.

– Beaucoup.

– Tant mieux, car ils sont beaux. J’ai un ami qui voudrait sûrement jouir dessus. On vous l’a déjà fait ?

– Quelquefois.

Elle les a effleurés avec sa bouche. C’était délicieux. Puis elle s’est intéressée à mon ventre et à mes cuisses. En me les faisant écarter, elle a constaté d’un hochement de tête que ma culotte était mouillée. Tout de suite, elle m’a mis un doigt dans la fente, en le glissant sous le tissu.

– Vous mouillez beaucoup. Retirez votre culotte, je dois vous examiner le sexe de près.

Pour moi, c’était plus excitant encore que si elle me l’avait retirée elle-même. Je me suis dit que peu d’hommes auraient eu cette bonne idée de me demander de me mettre nue. J’ai donc retiré ma culotte et je suis restée les cuisses serrées. Elle m’a dit que je devais les écarter toutes grandes. Jamais je ne me suis ouverte devant quelqu’un avec un tel plaisir. Je fondais littéralement et j’avais peur que ma mouille se mette à couler abondamment. Elle m’a entrouvert la fente et a observé que mon clitoris était très gros et tout rouge, en y mettant le doigt dessus. Puis elle a plongé deux doigts très loin dans mon vagin. Elle les ressortait en m’écartant les petites lèvres. Elle voulait savoir comment je jouissais.

– Repliez les jambes, m’a-t-elle demandé.

Dans ma nouvelle position, elle avait accès à mon anus dans lequel elle a enfoncé un doigt.

– Vous êtes très étroite de l’anus, et je suppose que vous êtes comme moi. Quand on vous encule, il faut vous faire aussi quelque chose par-devant. Certains hommes ne savent pas ça.

Un doigt dans mon anus, un autre sur mon clitoris, elle n’a plus rien dit, se contentant de me masturber avec lenteur et douceur. J’ai fini par jouir, cambrée en arrière, en étouffant mes cris.

Aussitôt après mon violent orgasme, j’ai cru devoir reprendre les choses en main en lui laissant croire que j’avais décidé cette expérience entre nous dans le seul but de mieux la connaître et la conseiller. Je ne suis pas certaine qu’elle ait été convaincue.

A la séance suivante, c’est moi qui l’ai fait jouir. Je lui ai même sucé le sexe, puis nous nous sommes retrouvées dans mon lit, jusqu’au début de la soirée.

La conclusion de sa thérapie, c’est qu’elle avait découvert avec moi les vraies ressources des relations entre femmes. Nous sommes tombées d’accord pour dire que son comportement de nymphomane était exceptionnel, mais qu’elle devait l’assumer et qu’il n’avait rien de déviant. Elle m’a quittée, plus confiante en elle-même. Le seul problème, c’était la réaction de son mari, le jour où il découvrirait l’inconduite de sa femme. Mais nous n’en étions pas là encore.

Romain, adolescent complexé

Peu de temps après avoir reçu la petite Vanessa dont la mère me confiait l’éducation sexuelle, j’ai eu la surprise d’être sollicitée par une autre mère de famille, mais pour son garçon, cette fois. Le problème était à peu près le même. Le garçon s’appelait Romain, avait quinze ans et se montrait d’une telle timidité que ses parents étaient inquiets à son sujet. Sa mère en venait à souhaiter qu’il rencontre une copine ou l’une de ses amies à elle pour être « déniaisé ».

Tant qu’on discutait avec lui de choses et d’autres, Romain manifestait une grande vivacité d’esprit et avait toujours quelques propos intéressants à tenir. C’était un bon élève, assez complet, doué pour les sports d’équipe et bien apprécié de ses professeurs comme de ses camarades. Mais dès qu’il était question de sexe ou simplement de sentiments, il faisait un véritable blocage. « A notre époque, c’est presque inimaginable », disait sa mère.

J’ai d’abord reçu longuement la mère de Romain. Je l’ai laissée s’exprimer sur son fils, sur elle-même et j’ai dû également lui extorquer des confidences sur ses relations de couple. Tout allait bien, apparemment. Romain s’entendait bien avec son père et avec sa grande sœur Frédérique. Elle-même avait des relations normales avec son mari.

– Aucune jalousie de Romain vis-à-vis de son père et relativement à vous ?

– Vraiment, je ne crois pas. Ah oui, tout de même, un petit détail... En vacances, il a toujours refusé de dormir dans notre chambre ou sous la même tente.

Le couple paraissait sans histoires, sans conflits. L’ardeur sexuelle du mari avait tendance à s’émousser, mais il leur arrivait de belles retrouvailles, surtout pendant les vacances ou quand les enfants n’étaient pas là.

– Autre chose, m’a confié la mère, Frédérique n’est pas du tout comme son frère. Elle a deux ans de plus, dix-sept ans donc, et je la crois plutôt délurée... enfin... normale, en somme, comme les filles de son âge. Elle a un copain et il est clair qu’il s’est déjà passé des choses entre eux.

– Romain le sait-il ?

– Il est impensable d’aborder cette question avec lui, mais quelque chose me dit qu’il désapprouve la conduite de sa sœur, comme s’il était jaloux.

Pour la première séance, Romain ne s’est pas allongé sur le divan. Nous avons joué à faire des tests. Cela l’amusait beaucoup, il ne voyait pas bien où nous devions en venir, mais les tests dénotaient une intelligence supérieure à la moyenne. Dans le domaine relationnel, j’ai relevé un fort blocage en ce qui concerne l’expression des sentiments, une crainte vis-à-vis de son père, une jalousie vis-à-vis de sa sœur et des sentiments ambigus à l’encontre de sa mère. Mais rien n’était très clair.

Dès la deuxième séance, j’ai abordé de front les problèmes du sexe en lui expliquant que je me proposais de tout lui dire à ce sujet, dans son intérêt, comme le ferait un bon professeur. Il a violemment rougi et je lui ai demandé de prendre place sur le divan, face à l’écran de télévision, en lui proposant une bande vidéo sur ces problèmes. C’est un document qu’on aurait pu montrer à un enfant de douze ans. Il a regardé attentivement la description des organes génitaux d’une petite fille, d’un petit garçon, puis les explications très bien faites sur le rapprochement des sexes. Il m’a paru particulièrement crispé quand il a été question d’érection.

– As-tu appris quelque chose ? lui ai-je demandé.

– Pas vraiment.

– Bon. Tu connaissais tout ça. Mais je crois que tu n’aimes pas trop en parler ?

Il a acquiescé.

– Parle-moi de tes copines de classe.

Il fuyait le sujet sur lequel j’aurais voulu qu’il s’exprime. Il n’était question que de scolarité, de loisirs... jamais de relations autres que la camaraderie.

– Tu n’as pas des copines qui te plaisent ? Pour lesquelles tu éprouves plus que de la camaraderie ?

Il a fini par m’avouer que, dès l’école primaire, il y avait toujours eu dans sa classe au moins une fille pour laquelle il éprouvait quelque chose de spécial, mais qu’il se contentait de penser à elle et que jamais il n’était parvenu à en faire sa petite amie. Il aurait bien aimé, mais il n’osait pas. A cause de sa sœur et de sa mère aussi. Il fallait approfondir ce point.

Il aimait bien sa mère, mais il détestait qu’elle s’occupe de lui « de trop près ». Cela signifiait, comme j’ai pu le comprendre, qu’elle ne devait ni faire son lit, ni s’occuper de sa toilette, ni connaître quoi que ce soit de ses problèmes à lui. Il voulait parler, je l’ai compris, des problèmes relatifs au sexe.

Sa sœur, il la trouvait très belle, très gentille, et en voulait à Antoine de l’accaparer. Antoine était le petit ami de Frédérique.

– Je suis certain qu’ils ont couché ! a-t-il fini par me dire.

– Tu leur en veux ?

– Non... ou... enfin, un peu.

A la troisième séance, Romain s’est senti en confiance avec moi. Assuré que rien de ce que nous disions ne serait rapporté à sa mère et conscient qu’il devait aborder son problème avec moi, il en est venu à des confidences. Je lui ai d’abord expliqué que tous les garçons avaient des problèmes au moment de l’adolescence, que tous se masturbaient en le niant farouchement, que tous regardaient les filles et avaient envie de « faire des choses » avec elles. Il se doutait un peu de tout cela, mais il était rassuré de me l’entendre dire.

Le garçon de sa classe qu’il admirait le plus, et qu’il enviait, était moins bon que lui en sport et dans les matières scolaires, mais on disait qu’il entraînait des filles chez lui. Lui-même s’en vantait.

– Et toi, lui ai-je demandé, tu as déjà vu une fille de près ?

Il a rougi violemment et s’est recroquevillé.

– Oui, ma sœur, a-t-il laissé tomber.

Alors, j’ai appris que, depuis l’âge de douze ans, il l’espionnait, fouillait dans ses affaires en son absence et regardait dans son lit. Il avait récemment lu un papier sur lequel Antoine avait gribouillé, à l’intention de Frédérique, qu’il reviendrait pour « lui bouffer sa petite chatte ». Il se doutait bien de ce que cela voulait dire et mes explications n’ont eu pour objet que de dédramatiser l’affaire.

Romain avait également fouillé dans les affaires de sa mère, se plaisant à découvrir « sa petite lingerie ». Un jour, il avait trouvé, dans une pile de culottes, une revue porno qui l’avait beaucoup troublé. Il ne savait pas que des femmes pouvaient faire des choses pareilles, « être avec plusieurs hommes en même temps » et il se demandait si sa mère et sa sœur faisaient pareil.

– Frédérique, ça ne m’étonnerait pas. Ma mère, je pense qu’elle a acheté cette brochure pour faire plaisir à mon père.

Pendant les dernières vacances, il avait regardé sa sœur prendre sa douche, en se cachant derrière une petite fenêtre qui ouvrait sur la salle de bains à partir d’une alcôve. Il avait le cœur battant. Frédérique s’était accroupie dans la baignoire pour se laver entre les cuisses, puis s’était relevée pour savonner ses gros seins. Elle se regardait dans la glace et écartait les cuisses pour se voir. Le soir, elle devait sortir avec un copain, qui n’était pas Antoine, mais une rencontre de vacances. En fouillant dans les affaires de sa sœur, il avait trouvé des préservatifs et des culottes encore plus fines que celles de sa mère.

Il avait un seul souvenir de relations particulières avec Frédérique. Cela remontait à la fin de son enfance. Il avait douze ans et sa sœur quatorze. Un soir d’orage, déjà, pendant les vacances, il s’était réfugié dans son lit en lui disant qu’il avait peur. Il s’était blotti contre elle et elle s’était montrée gentille avec lui.

– Elle avait déjà ses gros seins et je savais qu’elle avait des poils en bas du ventre. J’étais très intimidé. Je me suis mis à trembler, et elle a cru que c’était de peur. Elle m’a serré contre elle, et je sentais ses gros seins tout chauds. J’étais vraiment troublé.

Je lui ai demandé s’il avait bandé.

– Oui, mais je me tenais en arrière pour qu’elle ne s’en aperçoive pas. J’aurais eu honte. Je pense quand même qu’elle s’en est aperçue. Elle m’a dit : « Toi, alors, tu promets ! » Depuis ce jour, je n’ai plus osé aller dans son lit, mais j’aurais bien aimé.

– A part ta sœur, as-tu déjà vu une fille ou une femme nue ?

– J’ai souvent cherché à regarder... par exemple dans les cabines, à la piscine. Une fois, j’ai reçu une paire de gifles d’un maître-nageur. J’ai vu maman, aussi. Par le trou de la serrure, dans la salle de bains.

Romain n’a pas fait de difficultés pour reconnaître qu’il se masturbait régulièrement, surtout quand je lui ai dit que presque tous les garçons le faisaient. Il était important qu’il me dise à quoi il pensait quand il se livrait à ces plaisirs solitaires. Au début, m’a-t-il répondu, c’était surtout à sa sœur. Il se revoyait serré contre elle dans le lit. Pour le rassurer, elle lui caressait le dos, puis la poitrine, et découvrait son érection. Elle lui saisissait sa petite queue en le grondant gentiment. « Tu exagères, Romain, je ne suis pas ta petite copine ! » Mais elle poursuivait sa caresse et Romain, seul dans son lit avec son fantasme, finissait par éjaculer et souiller ses draps. D’autres fois, il s’imaginait que Frédérique lui faisait son éducation sexuelle en lui montrant comment les filles étaient faites. Il n’avait pas de mal à imaginer sa sœur, d’après les photos porno qu’il avait un jour découvertes dans le magazine caché entre les culottes de sa mère. Dans son fantasme, Frédérique retirait d’abord le haut de son pyjama pour lui faire voir ses seins, en lui disant que toutes les filles n’en avaient pas d’aussi gros. Il avait le droit de les toucher et même d’y passer la langue.

– Sais-tu, lui ai-je demandé, que la pointe des seins s’allonge et durcit, chez beaucoup de femmes, quand elles sont excitées ?

Il ne le savait pas, parce que les photos porno avaient été réalisées avec des professionnelles pour lesquelles les séances de prise de vue ne devaient être que des tâches rémunérées, bien peu excitantes. Quand il avait vu Frédérique sous la douche, elle ne devait pas être excitée non plus. Je lui ai donc appris qu’il pouvait faire durcir la pointe des seins d’une fille en les suçant, en les caressant ou simplement en les regardant avec envie.

D’autres fois, Romain se masturbait en imaginant que Frédérique retirait le pantalon de son pyjama et s’asseyait en repliant les genoux pour lui montrer « comment elle était faite entre les cuisses ». Il avait encore le droit de toucher.

– C’était humide, à l’intérieur de la fente ?

Il a été surpris de ma question. Je lui ai donc expliqué le phénomène de « la mouille » dont il n’avait jamais entendu parler.

Au début, il éjaculait simplement en s’imaginant qu’il regardait et touchait sa sœur. Par la suite, il en était venu à rêver qu’il la pénétrait. C’est elle-même qui le lui proposait pour lui montrer comment il fallait s’y prendre. Il aimait bien aussi apporter quelques variantes à son fantasme, s’imaginant que Frédérique le faisait déshabiller pour l’inspecter, faire des remarques sur l’importance de sa touffe de poils naissante, sur la taille de sa « quéquette », sur la fermeté de ses couilles qu’elle palpait comme un médecin à la visite médicale. Plusieurs fois, il avait éjaculé violemment en se disant que c’était elle qui le masturbait.

Plus tard, ses rêves avaient pris pour cible des filles de sa classe ou de son entourage, mais il revenait régulièrement à sa sœur. Il aurait aimé la voir « en vrai » avec son petit ami Antoine. Il n’y était jamais parvenu. Tout ce qu’il avait pu faire, c’était de coller l’oreille à la porte de la chambre quand ils étaient ensemble. Il avait un jour éprouvé une vive jalousie en entendant Frédérique glousser de plaisir.

Avec des garçons, il ne s’était jamais rien passé, ni dans la réalité ni même en rêve.

Il avait souvent eu envie de « voir de près » certaines amies de sa mère. Il pensait particulièrement à une certaine Véronique chez laquelle la famille allait souvent en week-end et qui passait quelquefois à la maison. Elle devait avoir entre trente et quarante ans, changeait souvent de petit ami et plaisait beaucoup à mon jeune client. Il avait remarqué qu’elle avait toujours les seins nus sous son corsage et qu’elle affectionnait les jupes courtes. Assise sur la pelouse, elle se tenait souvent les genoux entre les mains et Romain jetait des regards sur sa petite culotte blanche. Un jour, elle s’était aperçue qu’il la lorgnait et il n’avait pas pu s’empêcher de rougir bêtement, mais Véronique n’avait rien fait pour prendre une posture moins provocante. Je lui ai demandé ce qu’il aurait aimé « faire » avec l’amie de sa mère. Il aurait voulu « plein de choses », qu’elle l’invite chez elle, qu’elle soit en tenue légère, qu’elle se laisse regarder et toucher et qu’elle lui « apprenne tout ».

– Mais tu sais déjà presque tout, Romain !

En réalité, il n’avait vu que des photos de professionnelles et le corps nu de sa sœur qu’il n’avait jamais touché. Il avait peur de ce qui se passerait le jour où il serait seul avec une copine de son âge qui ne manquerait pas de se moquer de lui. Une amie de sa mère lui semblait bien préférable pour une première expérience, car elle se montrerait indulgente envers le novice qu’il était.

– Pourquoi ne pas essayer d’aller la voir ? lui ai-je suggéré. Il y a des femmes de son âge qui apprécient beaucoup les adolescents comme toi. Surtout que tu es plutôt mignon ! Tu le savais ?

Il ne m’a pas répondu, se contentant de rougir une fois de plus.

Un long week-end s’est intercalé entre la séance où nous avons parlé de Véronique et la séance suivante. J’ai retrouvé mon petit client encore plus désemparé. Il était allé chez Véronique, sans ses parents, mais avec sa sœur. Ils devaient tondre la pelouse et profiter de la piscine. Le samedi après-midi, Véronique avait retiré le haut de son maillot pour se faire bronzer. En passant près d’elle avec la tondeuse, il la lorgnait. Elle avait posé un magazine sur son visage et portait des lunettes noires, mais il se demandait si elle n’avait pas remarqué l’insistance avec laquelle il la regardait « partout », mais surtout sur les seins et le liseré de sa culotte d’où sortaient quelques poils bruns. Véronique était allée prendre une douche et il l’avait suivie dans la maison, le cœur battant, décidé à entreprendre quelque chose. Il était resté cloué sur le seuil du séjour quand il l’avait vue apparaître dans une robe de chambre ouverte sur les seins et dont elle s’apprêtait à nouer la ceinture.

– Les deux pans de sa robe de chambre n’étaient pas encore refermés sur son ventre, m’a raconté Romain. Elle avait une grosse touffe noire, bien plus grosse que sur les photos que j’avais vues et que celle de Frédérique. Elle m’a vu, elle a noué sa ceinture mais sans se presser, et elle s’est dirigée vers moi. Elle m’a passé la main dans les cheveux et m’a proposé de prendre un Coca-Cola dans la cuisine. Je n’ai pas osé la toucher.

C’était tout pour mon client, mais il avait eu l’impression que Véronique s’amusait ensuite à se faire désirer (à l’allumer, m’a-t-il dit). Le soir, avant de se coucher, elle était venue faire un tour dans le séjour, vêtue d’une chemise de nuit transparente. Elle n’avait ni culotte, ni soutien-gorge et il avait aperçu distinctement la pointe de ses seins et sa grosse touffe. Le dimanche, elle était restée seins nus presque toute la journée, sauf pour le repas, où elle avait revêtu une minuscule jupe et il avait pu observer qu’elle ne portait pas de culotte.

– Je crois qu’elle faisait exprès de se pencher en me tournant le dos, pour ramasser quelque chose, et je la voyais très haut sous sa jupe.

– Son petit ami n’était pas avec elle ?

– Il n’est venu que le dimanche après-midi. Ils se sont éclipsés un bon moment dans la chambre.

– Tu étais jaloux ?

– Un peu.

Il fallait que je rassure Romain. Je lui ai dit qu’il n’avait que quinze ans, qu’il devait songer à ses études et que les choses dont il rêvait viendraient en leur temps, sans aucun problème pour lui. Mais il n’était pas convaincu, et je le sentais follement désireux de voir de près et de toucher le corps d’une fille, pour en savoir autant que ses copains.

– Il ne faut pas croire tout ce que racontent les copains, lui ai-je fait observer.

– Si ! Je suis sûr que Sébastien et aussi Grégoire ont déjà fait quelque chose avec des filles. Mais moi, j’ai peur des copines. Véronique, ça serait mieux !

La femme dans la fleur de l’âge devenait une obsession pour lui.

– Romain, dis-moi si tu t’es masturbé récemment.

– Oui, hier soir.

– A quoi as-tu pensé en faisant cela ?

Avec un culot que je ne lui connaissais pas, il m’a répondu qu’il avait pensé à sa prochaine séance de thérapie chez moi.

– Explique-toi.

– Je me disais que je serais allongé sur le divan et que vous feriez comme Véronique.

– Mais elle n’a rien fait, Véronique !

En disant cela, je me trompais un peu, car Véronique avait fait beaucoup d’exhibition devant mon petit client, sans doute en y prenant un plaisir pervers. Je la comprenais très bien, car toutes les femmes sont plus ou moins exhibitionnistes et certaines cultivent en plus un fantasme qui les pousse à vouloir initier les jeunes gens. C’était mon cas, je l’avoue à ma grande honte. Je résistais depuis longtemps au violent désir de me montrer nue à Romain et de l’initier à ce qu’il avait tellement envie de découvrir. Je me suis finalement dit que c’était avec moi qu’il aurait le plus de chances de faire une première expérience réussie. Ce n’était donc pas tout à fait du vice et de la mauvaise foi de ma part.

J’ai demandé à Romain s’il voulait me voir de près, selon l’expression qu’il avait employée. Il est devenu écarlate et n’a rien répondu. Alors j’ai hésité entre deux manières de procéder : me déshabiller devant lui ou me laisser déshabiller par lui. La seconde formule m’a paru préférable, sur le plan pédagogique.

– Romain, tu vas faire comme si j’étais Véronique. C’est pour t’apprendre. Je te dirai ce qui ne va pas, mais je suis certaine que tout ira bien, ou presque. Attends-moi, je reviens tout de suite.

Il s’est redressé sur le coude et m’a regardée, la bouche ouverte, quitter mon cabinet. Ce jour-là, je portais un pantalon et un gros tricot. Je crois même que j’avais un collant. Je suis allée dans ma chambre, je me suis déshabillée, puis j’ai revêtu une lingerie très fine et une robe courte, boutonnée par-devant, du cou jusqu’aux cuisses. Je me suis bien gardée de passer un collant ou des bas.

Il a baissé les yeux quand je suis revenue dans le cabinet.

– Voilà, je suis Véronique, je travaille à mon bureau et tu as décidé de faire quelque chose avec moi.

Je me suis assise de côté, les jambes croisées. La robe dégageait ma cuisse très haut et les deux boutons supérieurs étaient défaits. J’ai fait semblant de consulter un dossier. Il s’est approché, s’est placé derrière moi et m’a posé la main sur l’épaule en me demandant si je n’avais pas trop chaud. Je me suis renversée sur le dossier en lui souriant avec un peu de malice. Cambrée en arrière, je lui offrais une vue plongeante sur mon buste et il devait entrevoir mon soutien-gorge blanc. Il m’a affirmé que j’avais trop chaud. Sa main tremblait entre mes seins en défaisant un bouton, puis un autre, plus bas. Depuis que je m’étais rendue dans ma chambre pour changer de tenue, j’imaginais bien ce qui allait se passer et les pointes de mes seins étaient devenues très dures à l’idée du désir que j’allais inspirer à mon jeune client. Je savais qu’elles tendaient les bonnets de mon soutien-gorge et j’étais très excitée en me disant que Romain les dévorait des yeux. Mais je ne pouvais le voir, car je lui tournais le dos. Il s’est penché pour défaire les derniers boutons de ma robe et j’ai senti son souffle précipité dans le creux de mon épaule. Je gardais les jambes croisées, si bien qu’il n’a pu apercevoir que le tout petit triangle blanc de ma culotte, en bas de mon ventre légèrement bombé, quand il a écarté les pans de ma robe. Sa main chaude s’est timidement posée sur l’un de mes seins, puis m’a fébrilement parcouru les épaules et le ventre. Alors, il m’a saisi les deux seins à pleines mains et les a pressés au point de me faire mal, mais c’était une douleur agréable.

Il a glissé la main dans mon dos pour défaire mon soutien-gorge. Avec un peu de cruauté, j’ai d’abord fait semblant de ne pas comprendre où il voulait en venir et je me suis gardée de me pencher en avant tout de suite. Puis j’ai laissé mon novice batailler avec l’agrafe. Je lui ai demandé, mais gentiment, s’il pensait que j’avais encore trop chaud. Il n’a pas répondu mais a tout de même fini par me mettre seins nus. Je dois dire que je devais remonter loin dans mes souvenirs pour retrouver un déshabillage aussi troublant. J’ai jeté un coup d’œil sur mes seins : jamais leurs pointes n’avaient été aussi dures, alors que Romain ne les avait même pas encore touchées. Mes aréoles brunes étaient crispées de désir. Romain s’est mis à me soulever les seins en les pétrissant et en passant le bout des doigts sur mes pointes qui étaient devenues deux énormes fraises.

Je voulais lui laisser accomplir sa tâche de séduction sans intervenir, curieuse de découvrir ce qu’il ferait ensuite. J’étais toujours assise dans mon fauteuil et lui debout derrière moi. Il a lâché mes seins et m’a mis la main sur la cuisse, puis sur le triangle de ma culotte, glissant un doigt pour toucher mes poils dont il pouvait deviner la teinte sombre sous le léger tissu. Il a voulu aller plus loin, mais ne pouvait atteindre facilement ma fente en raison de ma position, cuisses croisées. Je me sentais mouillée, mais ce n’était pas par honte que je gardais les cuisses serrées. Au contraire, j’attendais avec délices l’instant où il découvrirait que la dentelle qui me cachait le sexe était trempée, comme je lui avais expliqué que cela se passait chez une femme excitée. Je voulais qu’il m’ouvre lui-même, ou au moins qu’il fasse un geste pour me forcer à m’ouvrir. Il l’a fait, avec un peu de maladresse, en tirant sur mon genou. Alors j’ai écarté les cuisses et je me suis laissée glisser en avant dans le fauteuil, lui donnant libre accès à une intimité de femme qu’il allait vraiment découvrir pour la première fois. C’est lui qui m’a retiré ma culotte. J’ai gardé les cuisses grandes ouvertes. Je devais avoir les poils tout poisseux et les lèvres encore plus. Il est venu s’accroupir entre mes jambes et m’a écarté la fente. J’étais violemment troublée par le regard de ce puceau sur ma vulve dans laquelle il plongeait les doigts.

Cela aurait pu durer longtemps, car il ne savait comment s’y prendre pour aller plus loin avec moi. J’ai caressé ses longs cheveux bouclés.

– Viens, lui ai-je dit simplement, en me levant.

J’ai retiré ma robe qu’il m’avait seulement ouverte par-devant. J’ai pensé d’abord que nous ferions l’amour sur le divan, mais je l’ai finalement conduit dans ma chambre. Cela me semblait encore plus pervers. Mon lit est très large et l’un de mes amis a tenu à installer un miroir latéral pour se voir en train de me baiser. Je me suis étendue sur le dos, jambes écartées. Il s’est blotti contre moi, tout habillé, dans la position qui avait dû être la sienne le soir où il s’était glissé dans le lit de sa sœur. On aurait dit qu’il cherchait à me cacher son érection. J’ai recommencé à lui caresser les cheveux.

– Tu dors habillé ? lui ai-je susurré à l’oreille. Et pour faire l’amour avec Véronique ou tes copines, tu comptes garder tes vêtements ?

J’ai pris beaucoup de plaisir à le déshabiller moi-même. Il avait un polo et un t-shirt sous lequel j’ai découvert une belle carrure d’ado pratiquant le sport. Son jean était tendu par son sexe en érection. Je crois savoir ce qu’il a ressenti quand j’ai défait la boucle de sa ceinture et abaissé sa fermeture à glissière. Il me suffisait de repenser à ma « première fois » à moi, quand un homme de trente ans que je désirais beaucoup m’avait mis la main au creux du ventre pour me débarrasser de mon pantalon, puis de ma culotte. Je n’avais que seize ans.

Romain portait un slip blanc d’où son gland dépassait, rouge et humide. Je lui ai retiré son jean et son slip. Je savais que je ne devais pas trop le toucher, de crainte de le faire éjaculer très vite, car je voulais lui montrer comment s’y prendre pour bien me pénétrer. Mais je n’ai quand même pas résisté au besoin de prendre dans ma main sa verge, presque aussi longue que celle d’un adulte, et d’une dureté que j’ai trouvée exceptionnelle. Je lui ai dit qu’il bandait bien et je lui ai chuchoté tout ce qu’il devait faire.

– Tu vas t’allonger sur moi. Tu vois, j’ouvre bien les cuisses. Tu te redresses un peu sur les genoux et tu diriges ton membre jusqu’à moi, puis tu pousses. Ensuite, tu n’iras pas trop vite, sinon, tu jouirais tout de suite.

J’ai dû un peu l’aider, car il était tout fébrile. D’une main, je m’ouvrais le sexe, de l’autre je dirigeais sa verge qui a fini par se glisser en moi. Lui et moi, nous étions tellement mouillés qu’elle a pénétré d’un coup jusqu’au fond de mon vagin.

– Maintenant, va bien doucement... Voilà... Tu entres et tu sors... C’est très bien... C’est très bon pour moi ce que tu fais. Tu es sûr que c’est la première fois ?

Je ne trichais pas en lui disant cela. D’ailleurs, même s’il s’y était mal pris, je crois que j’aurais beaucoup joui avec lui, tellement j’étais excitée de le dépuceler. Jamais je n’avais vécu une telle expérience.

Je l’ai senti se raidir. Nous respirions fort, tous les deux. Moi, je gémissais. Soudain, j’ai reçu la décharge de son sperme. C’était bon. Il s’est détendu et m’a écrasée de tout le poids de son jeune corps.

Je l’ai gardé longtemps sur moi, en lui caressant encore les cheveux. Puis je lui ai dit qu’il avait été très bien, qu’il m’avait fait jouir. Il a paru satisfait.

Je me suis levée pour aller répondre au téléphone. A mon retour, il était assoupi. J’ai passé une robe de chambre légère que j’ai laissée ouverte par-devant. Il s’est réveillé quand j’ai posé la main sur son épaule et m’a vue debout, nue, les jambes légèrement écartées.

– Tu veux encore ? lui ai-je demandé.

– Oui, si vous voulez...

J’ai retiré ma robe de chambre. Dans le miroir latéral, il regardait mes fesses et j’ai vu sa verge s’allonger un peu.

– Tu sais, tu pourras prendre tes copines autrement que dans la position qu’on a prise aujourd’hui.

– Je sais.

– Tu pourras aussi leur caresser le sexe. Tu as déjà vu un clitoris ?

Il ne savait que vaguement de quoi il s’agissait.

– Regarde.

Je me suis assise en tailleur sur le lit. Ma fente était béante et je lui ai désigné du doigt le petit organe qu’il ne connaissait pas bien.

– C’est par là que la plupart des femmes jouissent très fort. Touche. Tu sens ? C’est comme un minuscule zizi de garçon.

C’était terriblement excitant de m’exhiber à lui et de sentir son doigt m’explorer, me découvrir et me masser.

– Tu peux continuer, c’est très bon.

Il s’est rendu compte qu’il m’avait fait jouir une deuxième fois. Pour le remercier, et parce que j’en avais envie, je me suis étendue sur le côté et j’ai pris dans la bouche sa verge qui est redevenue aussi grosse que lorsqu’elle m’avait pénétrée. J’aurais aimé recevoir et avaler son sperme, je lui ai dit que cela se faisait, mais que je préférais qu’il me prenne encore, à titre d’exercice pour lui. Cette fois, je me suis mise en levrette et je l’ai laissé faire. Nous nous regardions dans le miroir. Il a été un peu plus long que la première fois à venir et nous avons joui ensemble.

Romain s’est débarrassé très vite de son attirance un peu inquiétante pour sa sœur. Je l’ai revu deux fois, puis j’ai dit à sa mère que les choses s’étaient très bien déroulées et que nous pouvions arrêter la thérapie. Elle-même trouvait que le comportement de son fils avait changé, en bien.

A la dernière séance, il m’a fait la cour comme un adulte. Pour sa thérapie, il était inutile que nous ayons de nouveaux rapports, mais je n’ai pas résisté au plaisir de me laisser enlacer, déshabiller, sucer et finalement pénétrer par mon jeune et fougueux client.

Epilogue

Après avoir achevé le manuscrit de cet ouvrage, d’après les notes de Myriam, je suis allé le lui présenter. Elle l’a feuilleté rapidement. Je l’ai entendue réagir à plusieurs reprises.

– Là, quand même, vous exagérez !

J’ai fini par lui demander de me lire le passage incriminé.

– Je n’oserais jamais, m’a-t-elle répondu.

Elle était assise sur un canapé et je suis venu me coller contre son épaule pour lire ce qu’elle me montrait du doigt.

– Mais c’est vous qui l’avez écrit, lui ai-je dit.

– Je n’ai pas écrit exactement ça !

– Il m’a semblé que c’était bien ce que vous vouliez dire.

Myriam a reconnu qu’elle avait pris « un certain plaisir » à rédiger plusieurs passages de ses notes. J’aurais voulu la baiser ce jour-là, mais elle m’intimidait d’une manière incroyable. Je l’ai quittée en lui demandant de lire entièrement mon manuscrit depuis le début et de noter ses remarques. Je lui ai promis de revenir le lendemain, ce que j’ai fait.

Elle avait passé une partie de la nuit sur mon document et a reconnu qu’elle en avait été troublée. En prenant ses notes, il lui était déjà arrivé d’être excitée et d’être obligée de se « soulager », mais en lisant la transcription que j’en avais faite, elle n’avait cessé de mouiller et s’était masturbée toute la nuit. Elle avait l’œil qui pétillait en me faisant cet aveu.

C’est ce jour-là que je l’ai baisée pour la première fois. Quand je l’ai pénétrée, elle avait le sexe encore inondé par la mouille de ses masturbations nocturnes.

Nous nous revoyons quelquefois. Nous partageons certains clients. Je lui envoie des hommes ou des femmes dont le cas me semble relever de sa compétence plus que de la mienne. Je choisis de préférence ceux ou celles qui sont susceptibles de lui plaire, physiquement ou par la particularité de leurs fantasmes. Tout en se donnant à moi de temps à autre, elle m’avoue qu’il lui arrive d’assouvir ses propres fantasmes grâce à cette clientèle. Elle me raconte comment les choses se passent et ses récits sont excitants à un point que l’on ne saurait imaginer.

De mon côté, je reçois toujours avec plaisir les femmes ou les très jeunes filles qui viennent chez moi en se recommandant du docteur Villeroy. Myriam ne déteste pas que je lui raconte ce qui se passe entre ses clientes et moi. C’est à la suite de tels récits que nous jouissons le plus, elle et moi.